|  |
| --- |
| **Министерство здравоохранения Российской Федерации Департамент мониторинга, анализа и стратегического развития здравоохранения ФГБУ «Центральный научно-исследовательский институт организации и информатизации здравоохранения» Минздрава Российской Федерации** |

**Ресурсы и деятельность**

**медицинских организаций здравоохранения**

**Коечный фонд**

**(оборот койки и летальность)**

**Часть V**

**Москва 2017**

Сборник подготовлен специалистами Департамента мониторинга, анализа и стратегического развития здравоохранения Министерства здравоохранения Российской Федерации (директор Какорина Е.П.,д.м.н., профессор) и специалистами «Центрального научно-исследовательского института организации и информатизации здравоохранения» Министерства здравоохранения Российской Федерации (директор Стародубов В.И., академик РАН, д.м.н.,профессор).

**Разработка сборника, программная,**

**информационная и техническая поддержка:**

|  |  |
| --- | --- |
| **Александрова Г.А.** | Начальник отдела медицинской статистики Департамента мониторинга, анализа и стратегического развития здравоохранения Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Поликарпов А.В.** | зав. отделом статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации, к.м.н. |
| **Огрызко Е.В.** | зав. отделением медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации, д.м.н. |
| **Голубев Н.А.** | зам. зав. отдела статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации, к.м.н. |
| **Гладких Т.Е.** | зав. группой эксплуатации системы «Медстат» отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Щербакова Г.А.** | зав. группой выполнения оперативных заданий системы «Медстат» отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Гриничева А. В.** | главный специалист отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Обломова М.А.** | главный специалист отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Шелепова Е.А.** | зав. группой сбора и обработки демографической информации отделения статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Тюрина Е.М.** | Главный специалист отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |

**Условные обозначения:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **-** |  | явление отсутствует |
| **…** |  | данных не имеется |
| **0.0** |  | значение показателя меньше единицы измерения |

СОДЕРЖАНИЕ

[5. Коечный фонд оборот койки и летальность. 5](#_Toc485216447)

[5.1. Оборот койки и летальность 5](#_Toc485216448)

[5.2. Аллергологические, для беременных и рожениц 6](#_Toc485216449)

[5.3. Паллиативные, педиатрические 8](#_Toc485216450)

[5.4. Для патологии беременных, гинекологические 10](#_Toc485216451)

[5.5. Гастроэнтерологические, гематологические 12](#_Toc485216452)

[5.6. Геронтологические, дерматовенерологические 14](#_Toc485216453)

[5.7. Дерматологические, венерологические 16](#_Toc485216454)

[5.8. Инфекционные 18](#_Toc485216455)

[5.9. Кардиологические, наркологические 20](#_Toc485216456)

[5.10. Неврологические, нефрологические 22](#_Toc485216457)

[5.11. Онкологические, оториноларингологические 24](#_Toc485216458)

[5.12. Проктологические, психиатрические 26](#_Toc485216459)

[5.13. Профпатологические 28](#_Toc485216460)

[5.14. Пульмонологические, радиологические 30](#_Toc485216461)

[5.15. Реабилитационные 32](#_Toc485216462)

[5.16. Ревматологические, сестринского ухода 34](#_Toc485216463)

[5.17. Терапевтические, токсикологические 36](#_Toc485216464)

[5.18. Травматологические, ортопедические 38](#_Toc485216465)

[5.19. Туберкулезные, урологические 40](#_Toc485216466)

[5.20. Хирургические, нейрохирургические 42](#_Toc485216467)

[5.21. Торакальной хирургии, кардиохирургические 44](#_Toc485216468)

[5.22. Сосудистая хирургия, хирургические гнойные 46](#_Toc485216469)

[5.23. Челюстно-лицевая хирургия, эндокринологические 48](#_Toc485216470)

[5.24. Офтальмологические, ожоговые 50](#_Toc485216471)

# 5. Коечный фонд ­ оборот койки и летальность.

## 5.1. Оборот койки и летальность

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **27,9** | **28,5** | **1,71** | **1,77** |
| **Центральный федеральный округ** | **27,8** | **29,1** | **1,99** | **2,04** |
| Белгородская область | 28,0 | 28,1 | 1,14 | 1,37 |
| Брянская область | 28,5 | 28,5 | 1,77 | 1,86 |
| Владимирская область | 26,8 | 27,5 | 1,93 | 2,01 |
| Воронежская область | 27,8 | 28,0 | 1,45 | 1,54 |
| Ивановская область | 25,9 | 28,2 | 1,85 | 1,89 |
| Калужская область | 27,2 | 27,9 | 1,91 | 1,92 |
| Костромская область | 25,2 | 24,2 | 1,89 | 2,12 |
| Курская область | 24,9 | 24,5 | 1,75 | 1,88 |
| Липецкая область | 30,1 | 30,1 | 1,51 | 1,61 |
| Московская область | 26,2 | 27,5 | 2,35 | 2,33 |
| Орловская область | 24,9 | 25,3 | 1,81 | 1,95 |
| Рязанская область | 27,2 | 28,1 | 1,71 | 1,71 |
| Смоленская область | 25,0 | 25,4 | 1,83 | 1,86 |
| Тамбовская область | 28,5 | 29,1 | 1,51 | 1,51 |
| Тверская область | 22,6 | 23,0 | 2,42 | 2,48 |
| Тульская область | 25,9 | 25,5 | 2,29 | 2,42 |
| Ярославская область | 25,1 | 24,8 | 2,24 | 2,47 |
| город Москва | 31,5 | 35,0 | 2,12 | 2,11 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **27,4** | **28,3** | **2,28** | **2,33** |
| Республика Карелия | 29,2 | 30,0 | 2,51 | 2,64 |
| Республика Коми | 25,2 | 25,1 | 1,68 | 1,75 |
| Архангельская область без автономного округа | 26,7 | 26,1 | 1,83 | 2,04 |
| Ненецкий автономный округ | 23,1 | 26,9 | 0,86 | 0,98 |
| Вологодская область | 27,1 | 26,8 | 1,80 | 1,91 |
| Калининградская область | 26,1 | 26,4 | 2,03 | 2,12 |
| Ленинградская область | 29,5 | 30,6 | 2,59 | 2,66 |
| Мурманская область | 28,0 | 29,0 | 1,94 | 2,14 |
| Новгородская область | 27,3 | 27,7 | 2,47 | 2,47 |
| Псковская область | 27,2 | 29,3 | 2,41 | 2,35 |
| город Санкт - Петербург | 27,5 | 29,2 | 2,54 | 2,49 |
| **Южный федеральный округ** | **28,4** | **28,8** | **1,60** | **1,75** |
| Республика Адыгея | 29,8 | 30,8 | 1,26 | 1,29 |
| Республика Калмыкия | 26,6 | 26,3 | 1,05 | 1,02 |
| Республика Крым | 26,9 | 27,6 | 2,10 | 2,19 |
| Краснодарский край | 31,1 | 31,7 | 1,75 | 1,85 |
| Астраханская область | 28,7 | 29,4 | 1,58 | 1,54 |
| Волгоградская область | 25,1 | 26,2 | 1,92 | 1,94 |
| Ростовская область | 27,1 | 27,3 | 1,30 | 1,37 |
| город Севастополь | 29,1 | 28,9 | 2,60 | 2,80 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **29,2** | **29,7** | **0,84** | **0,83** |
| Республика Дагестан | 29,5 | 30,5 | 0,43 | 0,36 |
| Республика Ингушетия | 33,7 | 34,7 | 0,74 | 0,68 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 25,8 | 26,8 | 0,78 | 0,79 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 27,1 | 27,5 | 1,01 | 0,96 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 27,2 | 28,5 | 1,37 | 1,30 |
| Чеченская Республика | 31,1 | 32,0 | 0,60 | 0,56 |
| Ставропольский край | 29,9 | 29,0 | 1,19 | 1,28 |
| **Приволжский федеральный округ** | **28,4** | **28,5** | **1,52** | **1,57** |
| Республика Башкортостан | 27,5 | 27,3 | 1,14 | 1,15 |
| Республика Марий Эл | 25,8 | 26,5 | 1,18 | 1,16 |
| Республика Мордовия | 29,5 | 29,9 | 1,17 | 1,33 |
| Республика Татарстан | 32,1 | 31,5 | 1,23 | 1,22 |
| Удмуртская Республика | 27,0 | 27,5 | 1,19 | 1,34 |
| Чувашская Республика | 29,9 | 30,3 | 1,52 | 1,56 |
| Пермский край | 27,4 | 27,6 | 1,98 | 2,08 |
| Кировская область | 28,5 | 30,0 | 1,77 | 1,82 |
| Нижегородская область | 26,4 | 26,1 | 1,83 | 1,90 |
| Оренбургская область | 28,5 | 29,2 | 1,67 | 1,70 |
| Пензенская область | 28,0 | 28,8 | 1,80 | 1,81 |
| Самарская область | 27,9 | 28,2 | 1,75 | 1,79 |
| Саратовская область | 29,9 | 29,8 | 1,39 | 1,45 |
| Ульяновская область | 28,3 | 28,6 | 1,58 | 1,60 |
| **Уральский федеральный округ** | **28,1** | **28,7** | **1,59** | **1,67** |
| Курганская область | 24,9 | 25,1 | 1,71 | 1,61 |
| Свердловская область | 26,6 | 27,1 | 1,84 | 2,00 |
| Тюменская область без автономного округа | 32,5 | 32,8 | 1,49 | 1,53 |
| Ханты-Мансийский АО | 29,2 | 30,8 | 1,02 | 1,08 |
| Ямало-Hенецкий АО | 28,1 | 29,1 | 0,72 | 0,78 |
| Челябинская область | 28,8 | 29,3 | 1,77 | 1,83 |
| **Сибирский федеральный округ** | **27,0** | **27,3** | **1,61** | **1,73** |
| Республика Алтай | 34,0 | 35,2 | 1,01 | 1,01 |
| Республика Бурятия | 26,6 | 26,6 | 1,34 | 1,36 |
| Республика Тыва | 28,4 | 28,4 | 1,08 | 1,12 |
| Республика Хакасия | 29,4 | 30,0 | 1,84 | 1,97 |
| Алтайский край | 26,7 | 26,7 | 1,34 | 1,46 |
| Забайкальский край | 26,2 | 27,1 | 1,28 | 1,38 |
| Красноярский край | 25,2 | 25,3 | 1,86 | 1,93 |
| Иркутская область | 28,4 | 26,9 | 1,48 | 1,64 |
| Кемеровская область | 26,1 | 25,8 | 2,02 | 2,17 |
| Новосибирская область | 27,8 | 30,9 | 1,62 | 1,74 |
| Омская область | 28,8 | 29,1 | 1,65 | 1,80 |
| Томская область | 24,0 | 24,3 | 1,65 | 1,79 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **26,3** | **26,3** | **1,62** | **1,70** |
| Республика Саха (Якутия) | 27,5 | 28,2 | 0,79 | 0,84 |
| Камчатский край | 25,8 | 26,1 | 1,46 | 1,51 |
| Приморский край | 25,1 | 25,0 | 1,93 | 2,00 |
| Хабаровский край | 28,9 | 28,8 | 1,83 | 1,91 |
| Амурская область | 25,5 | 26,0 | 1,77 | 1,85 |
| Магаданская область | 26,7 | 26,1 | 1,46 | 1,51 |
| Сахалинская область | 24,9 | 24,4 | 1,81 | 1,98 |
| Еврейская автономная область | 24,0 | 22,1 | 1,85 | 2,10 |
| Чукотский автономный округ | 21,4 | 22,1 | 0,85 | 0,92 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **31,8** | **34,9** | **0,93** | **0,84** |
| **Крымский федеральный округ** | **27,2** | **-** | **2,19** | **-** |

## 5.2. Аллергологические, для беременных и рожениц

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Аллергологические** | | | | **для беременных и рожениц** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **32,3** | **33,7** | **0,02** | **0,03** | **46,9** | **47,2** | **0,00** | **0,00** |
| **Центральный федеральный округ** | **34,9** | **36,3** | **0,02** | **0,04** | **47,7** | **47,7** | **0,00** | **0,00** |
| Белгородская область | 23,0 | 27,5 | 0,00 | 3,64 | 41,8 | 43,6 | 0,01 | 0,01 |
| Брянская область | 26,9 | 30,0 | 0,00 | 0,00 | 35,5 | 32,4 | 0,00 | 0,00 |
| Владимирская область | - | - | - | - | 47,9 | 47,0 | 0,00 | 0,00 |
| Воронежская область | - | 90,2 | - | 0,00 | 44,0 | 41,7 | 0,00 | 0,00 |
| Ивановская область | 26,0 | 27,6 | 0,00 | 0,00 | 43,5 | 42,4 | 0,00 | 0,00 |
| Калужская область | 35,0 | 21,0 | 3,03 | 0,00 | 52,5 | 49,4 | 0,00 | 0,00 |
| Костромская область | 23,0 | 22,6 | 0,00 | 0,00 | 45,9 | 46,7 | 0,00 | 0,00 |
| Курская область | 30,1 | 29,5 | 0,07 | 0,00 | 35,9 | 34,9 | 0,00 | 0,01 |
| Липецкая область | 48,2 | 44,1 | 0,00 | 0,00 | 47,1 | 46,3 | 0,00 | 0,00 |
| Московская область | - | - | - | - | 53,5 | 52,8 | 0,01 | 0,00 |
| Орловская область | 38,4 | 34,3 | 0,00 | 0,00 | 32,1 | 38,7 | 0,01 | 0,00 |
| Рязанская область | - | - | - | - | 54,2 | 50,7 | 0,00 | 0,00 |
| Смоленская область | 34,9 | 32,3 | 0,00 | 0,00 | 34,9 | 35,2 | 0,01 | 0,00 |
| Тамбовская область | - | - | - | - | 50,4 | 50,8 | 0,01 | 0,00 |
| Тверская область | 23,9 | 27,2 | 0,11 | 0,24 | 44,5 | 43,6 | 0,01 | 0,00 |
| Тульская область | 20,3 | 20,0 | 0,00 | 0,00 | 43,2 | 41,5 | 0,00 | 0,01 |
| Ярославская область | 36,2 | 27,2 | 0,00 | 0,00 | 49,6 | 49,7 | 0,01 | 0,00 |
| город Москва | 40,5 | 42,9 | 0,01 | 0,02 | 51,2 | 52,4 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **36,0** | **33,6** | **0,03** | **0,04** | **46,0** | **47,0** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Карелия | 29,2 | 25,7 | 0,00 | 0,00 | 58,0 | 57,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | 41,0 | 47,9 | 0,00 | 0,00 | 35,5 | 35,5 | 0,00 | 0,00 |
| Архангельская область без автономного округа | - | - | - | - | 35,6 | 35,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | 32,2 | 33,0 | 0,00 | 0,00 |
| Вологодская область | 73,5 | 85,8 | 0,68 | 0,57 | 45,1 | 40,0 | 0,00 | 0,00 |
| Калининградская область | 87,3 | 30,8 | 0,00 | 0,00 | 43,2 | 45,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ленинградская область | - | - | - | - | 48,3 | 59,7 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 8,5 | 100,0 | 0,00 | 0,00 | 34,6 | 31,0 | 0,00 | 0,00 |
| Новгородская область | 27,9 | 24,3 | 0,00 | 0,00 | 41,8 | 50,9 | 0,00 | 0,01 |
| Псковская область | - | - | - | - | 37,7 | 39,1 | 0,02 | 0,00 |
| город Санкт - Петербург | 33,8 | 33,3 | 0,02 | 0,04 | 54,2 | 55,5 | 0,00 | 0,00 |
| **Южный федеральный округ** | **30,8** | **34,5** | **0,00** | **0,02** | **41,7** | **41,8** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - | 41,1 | 39,4 | 0,00 | 0,03 |
| Республика Калмыкия | 28,6 | 31,5 | 0,00 | 0,00 | 46,8 | 52,1 | 0,00 | 0,03 |
| Республика Крым | 34,4 | 39,6 | 0,06 | 0,00 | 42,1 | 40,3 | 0,00 | 0,00 |
| Краснодарский край | - | 32,5 | 0,00 | 0,00 | 47,5 | 47,8 | 0,00 | 0,00 |
| Астраханская область | 35,4 | 33,0 | 0,00 | 0,00 | 44,5 | 43,3 | 0,00 | 0,00 |
| Волгоградская область | 25,6 | 25,1 | 0,00 | 0,00 | 35,0 | 37,1 | 0,00 | 0,00 |
| Ростовская область | 28,3 | 34,9 | 0,00 | 0,08 | 37,6 | 37,7 | 0,00 | 0,00 |
| город Севастополь | 39,8 | 78,0 | 0,00 | 0,00 | 38,7 | 33,2 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **26,2** | **29,1** | **0,02** | **0,00** | **46,2** | **45,9** | **0,02** | **0,01** |
| Республика Дагестан | 28,3 | 33,4 | 0,07 | 0,00 | 53,0 | 49,3 | 0,01 | 0,01 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - | 53,0 | 48,1 | 0,01 | 0,00 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 23,5 | 24,2 | 0,00 | 0,00 | 32,4 | 40,6 | 0,00 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | - | - | - | - | 35,8 | 37,7 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 32,3 | 32,8 | 0,00 | 0,00 | 37,4 | 34,7 | 0,01 | 0,00 |
| Чеченская Республика | 28,3 | 30,9 | 0,00 | 0,00 | 48,0 | 50,6 | 0,07 | 0,02 |
| Ставропольский край | 25,7 | 27,8 | 0,00 | 0,00 | 42,9 | 43,0 | 0,01 | 0,00 |
| **Приволжский федеральный округ** | **31,6** | **33,9** | **0,01** | **0,02** | **47,9** | **48,6** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Башкортостан | 28,3 | 30,3 | 0,05 | 0,00 | 52,3 | 49,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Марий Эл | 28,4 | 30,2 | 0,00 | 0,00 | 45,4 | 44,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 32,1 | 29,8 | 0,00 | 0,00 | 38,4 | 48,8 | 0,00 | 0,01 |
| Республика Татарстан | 42,5 | 45,1 | 0,00 | 0,03 | 50,6 | 51,1 | 0,00 | 0,00 |
| Удмуртская Республика | - | - | - | - | 37,5 | 38,6 | 0,00 | 0,00 |
| Чувашская Республика | 29,2 | 31,7 | 0,00 | 0,00 | 55,0 | 54,3 | 0,01 | 0,00 |
| Пермский край | 33,5 | 33,2 | 0,00 | 0,00 | 58,2 | 57,2 | 0,00 | 0,00 |
| Кировская область | 31,4 | 30,3 | 0,00 | 0,00 | 37,0 | 42,4 | 0,00 | 0,01 |
| Нижегородская область | 22,0 | 25,7 | 0,00 | 0,00 | 49,4 | 48,9 | 0,00 | 0,00 |
| Оренбургская область | 19,6 | 30,8 | 0,00 | 0,00 | 57,2 | 56,5 | 0,00 | 0,00 |
| Пензенская область | 31,9 | 32,9 | 0,00 | 0,00 | 36,0 | 35,8 | 0,00 | 0,00 |
| Самарская область | - | - | - | - | 50,3 | 50,8 | 0,00 | 0,00 |
| Саратовская область | - | - | - | 0,00 | 35,3 | 41,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ульяновская область | 28,8 | 26,6 | 0,00 | 0,41 | 40,5 | 45,5 | 0,02 | 0,02 |
| **Уральский федеральный округ** | **30,3** | **29,9** | **0,08** | **0,08** | **53,3** | **55,1** | **0,00** | **0,00** |
| Курганская область | 28,9 | 26,5 | 0,00 | 0,00 | 44,2 | 47,1 | 0,00 | 0,00 |
| Свердловская область | 15,4 | 29,7 | 0,00 | 0,56 | 53,6 | 55,4 | 0,00 | 0,00 |
| Тюменская область без автономного округа | 41,0 | 37,5 | 0,00 | 0,00 | 82,2 | 77,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 36,3 | 32,9 | 0,00 | 0,00 | 52,4 | 59,6 | 0,00 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - | 45,7 | 41,9 | 0,00 | 0,00 |
| Челябинская область | 30,8 | 29,8 | 0,12 | 0,06 | 46,4 | 48,1 | 0,00 | 0,00 |
| **Сибирский федеральный округ** | **32,5** | **33,6** | **0,04** | **0,06** | **47,5** | **47,2** | **0,01** | **0,00** |
| Республика Алтай | 34,9 | 39,4 | 0,00 | 0,00 | 50,7 | 52,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Бурятия | 32,0 | 34,5 | 0,00 | 0,00 | 64,9 | 63,7 | 0,03 | 0,02 |
| Республика Тыва | 28,9 | 37,6 | 0,50 | 0,00 | 56,1 | 46,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | 32,3 | 37,5 | 0,00 | 0,00 | 44,8 | 43,3 | 0,00 | 0,02 |
| Алтайский край | 21,0 | 28,1 | 0,00 | 0,00 | 46,0 | 43,2 | 0,01 | 0,00 |
| Забайкальский край | - | - | - | - | 40,8 | 41,4 | 0,00 | 0,01 |
| Красноярский край | 29,3 | 29,5 | 0,07 | 0,15 | 44,0 | 43,7 | 0,00 | 0,00 |
| Иркутская область | 37,4 | 28,0 | 0,07 | 0,10 | 56,4 | 55,9 | 0,00 | 0,01 |
| Кемеровская область | 28,8 | 18,5 | 0,00 | 0,00 | 46,3 | 45,9 | 0,01 | 0,00 |
| Новосибирская область | 45,8 | 50,2 | 0,00 | 0,09 | 49,3 | 55,3 | 0,01 | 0,01 |
| Омская область | 46,4 | 46,7 | 0,00 | 0,00 | 38,1 | 37,5 | 0,00 | 0,00 |
| Томская область | 25,7 | 28,1 | 0,00 | 0,00 | 45,1 | 44,5 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **28,2** | **27,3** | **0,00** | **0,00** | **42,5** | **42,2** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Саха (Якутия) | - | - | - | - | 38,8 | 37,7 | 0,02 | 0,00 |
| Камчатский край | 52,0 | 26,3 | 0,00 | 0,00 | 37,6 | 35,8 | 0,00 | 0,02 |
| Приморский край | 24,4 | 22,5 | 0,00 | 0,00 | 49,6 | 47,2 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | 28,9 | 33,9 | 0,00 | 0,00 | 52,5 | 51,6 | 0,00 | 0,00 |
| Амурская область | 48,5 | 51,3 | 0,00 | 0,00 | 27,4 | 31,3 | 0,00 | 0,01 |
| Магаданская область | - | - | - | - | 47,1 | 49,2 | 0,00 | 0,00 |
| Сахалинская область | - | - | - | - | 44,5 | 44,5 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | - | - | - | - | 27,1 | 27,8 | 0,00 | 0,00 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 24,2 | 27,4 | 0,00 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **36,7** | **50,4** | **0,00** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **34,8** | **-** | **0,05** | **-** | **41,4** | **-** | **0,00** | **-** |

## 5.3. Паллиативные, педиатрические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Паллиативные** | | | | **Педиатрические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **14,1** | **14,9** | **12,99** | **15,00** | **32,5** | **33,3** | **0,11** | **0,09** |
| **Центральный федеральный округ** | **13,6** | **14,3** | **12,39** | **16,07** | **30,1** | **31,4** | **0,09** | **0,09** |
| Белгородская область | 14,9 | 12,2 | 6,95 | 10,21 | 27,5 | 27,3 | 0,05 | 0,07 |
| Брянская область | 13,8 | 40,5 | 7,41 | 5,00 | 31,9 | 31,3 | 0,10 | 0,07 |
| Владимирская область | 10,8 | 12,3 | 23,76 | 19,92 | 33,3 | 33,0 | 0,46 | 0,28 |
| Воронежская область | 14,6 | 18,9 | 0,53 | 3,04 | 28,8 | 31,2 | 0,01 | 0,02 |
| Ивановская область | 16,3 | 15,8 | 4,55 | 5,02 | 28,8 | 31,9 | 0,06 | 0,03 |
| Калужская область | 11,1 | 12,5 | 27,00 | 21,82 | 45,7 | 48,0 | 0,24 | 0,31 |
| Костромская область | 2,7 | 2,4 | 10,53 | 32,74 | 37,5 | 38,8 | 0,01 | 0,05 |
| Курская область | 14,6 | 14,3 | 8,76 | 10,78 | 23,9 | 23,0 | 0,03 | 0,04 |
| Липецкая область | 12,6 | 13,3 | 19,14 | 22,82 | 28,9 | 27,8 | 0,01 | 0,01 |
| Московская область | 3,9 | 11,4 | 5,77 | 15,78 | 29,1 | 31,9 | 0,03 | 0,07 |
| Орловская область | 12,0 | 18,9 | 0,64 | 1,06 | 31,8 | 34,2 | 0,02 | 0,00 |
| Рязанская область | 8,0 | 10,1 | 17,92 | 10,74 | 27,3 | 30,7 | 0,29 | 0,18 |
| Смоленская область | 24,6 | 28,0 | 3,56 | 3,39 | 33,2 | 31,9 | 0,26 | 0,08 |
| Тамбовская область | 18,0 | 18,7 | 5,46 | 6,08 | 31,3 | 33,2 | 0,01 | 0,01 |
| Тверская область | 10,8 | 13,3 | 13,16 | 14,69 | 29,9 | 30,4 | 0,09 | 0,12 |
| Тульская область | 9,9 | 8,7 | 72,35 | 73,18 | 27,5 | 28,2 | 0,01 | 0,01 |
| Ярославская область | 9,7 | 11,6 | 42,66 | 35,10 | 30,0 | 29,4 | 0,34 | 0,24 |
| город Москва | 10,8 | 12,4 | 23,24 | 31,27 | 27,4 | 29,4 | 0,02 | 0,04 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **12,1** | **12,0** | **20,35** | **20,59** | **30,6** | **31,6** | **0,08** | **0,06** |
| Республика Карелия | 15,3 | 20,0 | 25,20 | 28,03 | 33,4 | 33,7 | 0,04 | 0,02 |
| Республика Коми | 16,2 | 14,0 | 16,28 | 16,37 | 29,6 | 29,1 | 0,01 | 0,01 |
| Архангельская область без автономного округа | 14,8 | 14,3 | 25,49 | 25,37 | 26,9 | 26,9 | 0,02 | 0,05 |
| Ненецкий автономный округ | 2,7 | 9,8 | 15,00 | 13,33 | 29,9 | 33,6 | 0,00 | 0,00 |
| Вологодская область | - | 4,3 | - | 8,88 | 36,4 | 35,5 | 0,04 | 0,06 |
| Калининградская область | 6,2 | 8,2 | 43,95 | 28,14 | 34,8 | 37,5 | 0,14 | 0,03 |
| Ленинградская область | 14,4 | 14,1 | 12,63 | 16,20 | 34,5 | 38,3 | 0,14 | 0,15 |
| Мурманская область | 12,6 | 11,6 | 78,29 | 67,06 | 31,0 | 28,9 | 0,11 | 0,08 |
| Новгородская область | 15,4 | 21,6 | 19,67 | 12,05 | 32,0 | 32,5 | 0,05 | 0,05 |
| Псковская область | 8,1 | 11,5 | 18,48 | 18,47 | 30,1 | 32,0 | 0,03 | 0,03 |
| город Санкт - Петербург | 7,3 | 8,3 | 6,99 | 11,13 | 23,4 | 25,5 | 0,15 | 0,02 |
| **Южный федеральный округ** | **13,0** | **14,6** | **15,19** | **16,05** | **31,5** | **34,1** | **0,09** | **0,13** |
| Республика Адыгея | 6,8 | 11,3 | 0,00 | 4,55 | 32,8 | 34,0 | 0,00 | 0,04 |
| Республика Калмыкия | 1,9 | 15,5 | 22,22 | 0,00 | 29,4 | 28,1 | 0,33 | 0,25 |
| Республика Крым | 13,8 | 12,8 | 10,18 | 13,13 | 32,3 | 36,5 | 0,40 | 0,34 |
| Краснодарский край | 17,5 | 18,7 | 15,42 | 15,48 | 31,8 | 35,5 | 0,12 | 0,06 |
| Астраханская область | 10,8 | 10,4 | 6,29 | 10,48 | 33,8 | 34,8 | 0,02 | 0,01 |
| Волгоградская область | 7,1 | 6,4 | 22,70 | 33,41 | 30,4 | 33,2 | 0,03 | 0,02 |
| Ростовская область | 13,8 | 14,8 | 12,19 | 14,49 | 31,6 | 32,9 | 0,09 | 0,21 |
| город Севастополь | 6,5 | 16,1 | 0,00 | 12,39 | 33,1 | 31,0 | 0,07 | 0,04 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **11,2** | **17,0** | **5,28** | **4,48** | **32,2** | **31,8** | **0,41** | **0,24** |
| Республика Дагестан | 5,1 | 22,0 | 0,00 | 1,53 | 31,4 | 32,8 | 0,56 | 0,39 |
| Республика Ингушетия | 3,6 | 8,9 | 0,00 | 0,00 | 32,3 | 32,8 | 0,04 | 0,06 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 1,1 | 10,7 | 0,00 | 2,83 | 38,1 | 29,5 | 0,49 | 0,03 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 19,0 | 23,7 | 6,76 | 6,21 | 30,6 | 33,4 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 42,6 | 36,1 | 2,30 | 1,79 | 29,4 | 35,5 | 0,03 | 0,01 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 31,6 | 28,9 | 0,71 | 0,22 |
| Ставропольский край | 7,5 | 14,2 | 10,26 | 6,31 | 33,0 | 31,0 | 0,15 | 0,15 |
| **Приволжский федеральный округ** | **16,1** | **17,2** | **6,93** | **8,02** | **34,7** | **35,2** | **0,06** | **0,05** |
| Республика Башкортостан | 16,9 | 18,8 | 2,77 | 2,92 | 37,1 | 37,4 | 0,06 | 0,05 |
| Республика Марий Эл | 16,6 | 14,6 | 8,23 | 11,02 | 31,3 | 33,2 | 0,26 | 0,13 |
| Республика Мордовия | 18,8 | 21,2 | 2,71 | 3,17 | 34,8 | 36,8 | 0,02 | 0,00 |
| Республика Татарстан | 3,0 | 2,9 | 7,94 | 10,18 | 34,2 | 33,4 | 0,02 | 0,03 |
| Удмуртская Республика | 8,4 | 14,4 | 8,33 | 9,36 | 32,0 | 33,9 | 0,02 | 0,01 |
| Чувашская Республика | 10,5 | 11,0 | 13,53 | 16,58 | 38,0 | 37,8 | 0,05 | 0,02 |
| Пермский край | 16,8 | 18,7 | 13,62 | 15,23 | 36,6 | 36,7 | 0,01 | 0,01 |
| Кировская область | 6,6 | 10,0 | 19,88 | 27,23 | 34,0 | 32,8 | 0,04 | 0,04 |
| Нижегородская область | 15,3 | 15,9 | 9,95 | 9,24 | 29,7 | 31,0 | 0,05 | 0,01 |
| Оренбургская область | 20,6 | 19,8 | 22,80 | 27,10 | 44,0 | 44,4 | 0,15 | 0,14 |
| Пензенская область | 21,3 | 20,1 | 11,18 | 11,28 | 31,4 | 31,6 | 0,01 | 0,02 |
| Самарская область | - | 19,7 | - | 4,57 | 31,0 | 31,9 | 0,04 | 0,02 |
| Саратовская область | 18,5 | 16,6 | 10,93 | 14,27 | 32,7 | 33,7 | 0,06 | 0,08 |
| Ульяновская область | 17,6 | 15,1 | 43,11 | 40,82 | 33,1 | 33,3 | 0,26 | 0,23 |
| **Уральский федеральный округ** | **13,6** | **14,9** | **24,20** | **27,75** | **35,5** | **35,8** | **0,06** | **0,05** |
| Курганская область | 10,5 | 12,5 | 9,54 | 20,74 | 28,2 | 33,8 | 0,33 | 0,16 |
| Свердловская область | 13,2 | 17,1 | 23,59 | 24,97 | 32,3 | 30,5 | 0,03 | 0,02 |
| Тюменская область без автономного округа | 24,8 | 19,3 | 35,34 | 34,70 | 50,5 | 53,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 10,6 | 11,8 | 16,65 | 27,23 | 33,4 | 35,7 | 0,01 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | 15,1 | 13,0 | 10,15 | 16,34 | 38,6 | 38,7 | 0,06 | 0,05 |
| Челябинская область | 17,6 | 17,7 | 60,73 | 44,08 | 35,1 | 34,0 | 0,12 | 0,13 |
| **Сибирский федеральный округ** | **13,3** | **13,8** | **26,88** | **25,09** | **32,0** | **33,1** | **0,10** | **0,11** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | 35,9 | 38,0 | 0,21 | 0,06 |
| Республика Бурятия | 13,9 | 13,9 | 7,99 | 8,67 | 29,3 | 30,2 | 0,07 | 0,03 |
| Республика Тыва | 9,5 | 10,1 | 11,54 | 23,62 | 37,8 | 35,6 | 0,06 | 0,21 |
| Республика Хакасия | 24,9 | 20,5 | 21,18 | 20,34 | 35,8 | 35,8 | 0,17 | 0,03 |
| Алтайский край | 6,1 | 9,8 | 10,57 | 19,07 | 31,2 | 31,9 | 0,17 | 0,22 |
| Забайкальский край | - | 19,7 | - | 15,69 | 27,4 | 27,3 | 0,08 | 0,07 |
| Красноярский край | 8,9 | 9,8 | 41,18 | 35,15 | 27,7 | 26,7 | 0,08 | 0,06 |
| Иркутская область | 12,9 | 13,0 | 43,56 | 36,19 | 37,6 | 36,2 | 0,09 | 0,14 |
| Кемеровская область | 10,9 | 11,9 | 37,49 | 36,05 | 31,7 | 32,0 | 0,04 | 0,05 |
| Новосибирская область | 15,5 | 20,8 | 40,88 | 43,27 | 32,4 | 39,0 | 0,17 | 0,17 |
| Омская область | 17,9 | 16,7 | 4,26 | 6,11 | 35,0 | 42,7 | 0,08 | 0,05 |
| Томская область | 18,4 | 9,3 | 30,92 | 34,45 | 31,0 | 32,1 | 0,01 | 0,03 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **12,4** | **12,9** | **17,55** | **17,54** | **32,3** | **32,6** | **0,10** | **0,08** |
| Республика Саха (Якутия) | 15,2 | 13,8 | 28,79 | 39,08 | 33,9 | 32,6 | 0,13 | 0,17 |
| Камчатский край | 3,1 | 13,4 | 27,59 | 17,65 | 34,8 | 34,0 | 0,28 | 0,35 |
| Приморский край | 3,6 | 11,9 | 8,11 | 8,22 | 31,8 | 32,6 | 0,02 | 0,02 |
| Хабаровский край | 12,8 | 13,2 | 14,90 | 15,52 | 29,9 | 33,4 | 0,05 | 0,04 |
| Амурская область | 18,6 | 19,7 | 28,95 | 27,65 | 32,5 | 31,5 | 0,18 | 0,03 |
| Магаданская область | 18,8 | 15,2 | 1,74 | 13,33 | 38,3 | 37,2 | 0,04 | 0,03 |
| Сахалинская область | - | 1,8 | - | 57,14 | 30,6 | 31,4 | 0,03 | 0,03 |
| Еврейская автономная область | 12,9 | 13,3 | 3,20 | 6,67 | 36,3 | 34,6 | 0,26 | 0,06 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 26,0 | 26,8 | 0,31 | 0,08 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **8,0** | **-** | **34,83** | **18,9** | **28,1** | **0,00** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **13,8** | **-** | **10,15** | **-** | **32,4** | **-** | **0,39** | **-** |

## 5.4. Для патологии беременных, гинекологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Для патологии беременных** | | | | **Гинекологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **37,5** | **38,0** | **0,00** | **0,00** | **50,2** | **49,5** | **0,02** | **0,02** |
| **Центральный федеральный округ** | **37,6** | **38,2** | **0,00** | **0,00** | **52,3** | **52,2** | **0,02** | **0,02** |
| Белгородская область | 37,3 | 32,0 | 0,00 | 0,00 | 45,5 | 44,7 | 0,00 | 0,04 |
| Брянская область | 42,8 | 37,7 | 0,00 | 0,00 | 46,6 | 45,9 | 0,04 | 0,04 |
| Владимирская область | 36,6 | 36,4 | 0,01 | 0,00 | 48,5 | 46,8 | 0,04 | 0,00 |
| Воронежская область | 35,5 | 33,4 | 0,00 | 0,00 | 44,0 | 43,5 | 0,01 | 0,01 |
| Ивановская область | 30,1 | 36,3 | 0,00 | 0,00 | 47,7 | 46,6 | 0,01 | 0,01 |
| Калужская область | 48,4 | 52,4 | 0,00 | 0,00 | 53,2 | 53,7 | 0,03 | 0,01 |
| Костромская область | 27,1 | 27,6 | 0,00 | 0,00 | 49,1 | 45,6 | 0,03 | 0,03 |
| Курская область | 32,0 | 27,0 | 0,00 | 0,00 | 51,7 | 45,9 | 0,01 | 0,01 |
| Липецкая область | 37,3 | 33,9 | 0,00 | 0,00 | 53,8 | 52,1 | 0,01 | 0,00 |
| Московская область | 37,8 | 38,8 | 0,00 | 0,00 | 45,7 | 46,1 | 0,03 | 0,02 |
| Орловская область | 36,0 | 41,5 | 0,00 | 0,00 | 46,0 | 47,4 | 0,03 | 0,01 |
| Рязанская область | 47,2 | 48,9 | 0,00 | 0,00 | 49,8 | 49,3 | 0,01 | 0,01 |
| Смоленская область | 33,3 | 33,8 | 0,00 | 0,00 | 53,5 | 52,1 | 0,02 | 0,04 |
| Тамбовская область | 39,8 | 43,0 | 0,00 | 0,00 | 47,5 | 49,0 | 0,00 | 0,01 |
| Тверская область | 41,9 | 41,3 | 0,00 | 0,01 | 40,6 | 38,3 | 0,04 | 0,02 |
| Тульская область | 39,1 | 34,7 | 0,00 | 0,00 | 42,7 | 40,3 | 0,03 | 0,03 |
| Ярославская область | 47,7 | 48,9 | 0,00 | 0,00 | 51,8 | 48,6 | 0,03 | 0,03 |
| город Москва | 36,9 | 41,7 | 0,00 | 0,00 | 71,1 | 73,8 | 0,01 | 0,01 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **36,9** | **37,8** | **0,00** | **0,00** | **58,2** | **56,8** | **0,02** | **0,04** |
| Республика Карелия | 42,3 | 42,7 | 0,00 | 0,00 | 62,6 | 60,3 | 0,05 | 0,02 |
| Республика Коми | 27,3 | 26,5 | 0,00 | 0,00 | 53,3 | 51,6 | 0,01 | 0,01 |
| Архангельская область без автономного округа | 34,2 | 33,2 | 0,00 | 0,00 | 48,8 | 46,1 | 0,02 | 0,04 |
| Ненецкий автономный округ | 22,8 | 25,0 | 0,00 | 0,00 | 43,9 | 42,6 | 0,00 | 0,19 |
| Вологодская область | 41,1 | 46,6 | 0,00 | 0,00 | 45,4 | 45,9 | 0,03 | 0,02 |
| Калининградская область | 32,3 | 31,7 | 0,00 | 0,00 | 52,6 | 41,1 | 0,01 | 0,06 |
| Ленинградская область | 48,4 | 47,1 | 0,00 | 0,00 | 61,4 | 58,1 | 0,03 | 0,07 |
| Мурманская область | 39,5 | 43,3 | 0,00 | 0,00 | 46,4 | 45,1 | 0,04 | 0,03 |
| Новгородская область | 39,9 | 37,4 | 0,00 | 0,00 | 42,3 | 44,8 | 0,03 | 0,02 |
| Псковская область | 42,0 | 37,5 | 0,00 | 0,00 | 58,6 | 58,7 | 0,03 | 0,06 |
| город Санкт - Петербург | 35,1 | 38,3 | 0,00 | 0,00 | 74,8 | 75,4 | 0,03 | 0,03 |
| **Южный федеральный округ** | **35,7** | **37,9** | **0,00** | **0,00** | **49,7** | **48,9** | **0,02** | **0,02** |
| Республика Адыгея | 32,6 | 36,0 | 0,00 | 0,00 | 40,0 | 47,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | 30,9 | 37,5 | 0,00 | 0,00 | 40,0 | 44,2 | 0,00 | 0,03 |
| Республика Крым | 38,4 | 44,0 | 0,00 | 0,00 | 47,2 | 49,5 | 0,06 | 0,02 |
| Краснодарский край | 36,0 | 38,6 | 0,00 | 0,00 | 53,7 | 51,1 | 0,02 | 0,02 |
| Астраханская область | 39,9 | 39,5 | 0,00 | 0,00 | 56,0 | 53,6 | 0,02 | 0,02 |
| Волгоградская область | 42,1 | 47,4 | 0,00 | 0,00 | 48,8 | 50,1 | 0,03 | 0,02 |
| Ростовская область | 32,3 | 30,7 | 0,00 | 0,00 | 45,8 | 45,2 | 0,01 | 0,02 |
| город Севастополь | 35,4 | 36,5 | 0,00 | 0,00 | 44,8 | 48,1 | 0,01 | 0,01 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **37,3** | **38,4** | **0,00** | **0,00** | **40,4** | **40,0** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Дагестан | 35,7 | 37,6 | 0,00 | 0,00 | 36,7 | 36,7 | 0,01 | 0,02 |
| Республика Ингушетия | 34,2 | 35,4 | 0,00 | 0,00 | 41,4 | 42,2 | 0,01 | 0,03 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 27,3 | 32,6 | 0,00 | 0,00 | 37,5 | 39,5 | 0,00 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 33,3 | 32,8 | 0,00 | 0,00 | 34,4 | 34,6 | 0,02 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 34,2 | 32,3 | 0,00 | 0,00 | 38,2 | 37,0 | 0,00 | 0,00 |
| Чеченская Республика | 51,8 | 52,3 | 0,00 | 0,00 | 38,3 | 40,4 | 0,03 | 0,00 |
| Ставропольский край | 37,6 | 37,3 | 0,00 | 0,00 | 46,6 | 43,8 | 0,01 | 0,00 |
| **Приволжский федеральный округ** | **38,8** | **38,5** | **0,00** | **0,00** | **50,9** | **49,5** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Башкортостан | 42,8 | 41,8 | 0,00 | 0,00 | 53,1 | 49,4 | 0,01 | 0,00 |
| Республика Марий Эл | 28,6 | 28,7 | 0,00 | 0,00 | 44,8 | 41,8 | 0,01 | 0,04 |
| Республика Мордовия | 41,4 | 42,4 | 0,00 | 0,00 | 48,1 | 47,7 | 0,01 | 0,02 |
| Республика Татарстан | 37,7 | 36,0 | 0,00 | 0,00 | 54,7 | 52,5 | 0,00 | 0,01 |
| Удмуртская Республика | 43,2 | 46,2 | 0,00 | 0,00 | 53,6 | 59,3 | 0,01 | 0,02 |
| Чувашская Республика | 45,2 | 46,5 | 0,00 | 0,00 | 53,6 | 50,4 | 0,01 | 0,02 |
| Пермский край | 37,5 | 50,1 | 0,00 | 0,01 | 51,3 | 48,3 | 0,01 | 0,01 |
| Кировская область | 37,0 | 38,5 | 0,00 | 0,00 | 55,4 | 57,7 | 0,02 | 0,02 |
| Нижегородская область | 38,3 | 37,2 | 0,00 | 0,00 | 38,8 | 37,7 | 0,01 | 0,01 |
| Оренбургская область | 40,5 | 40,1 | 0,00 | 0,00 | 52,5 | 55,6 | 0,01 | 0,02 |
| Пензенская область | 48,2 | 41,0 | 0,00 | 0,00 | 53,7 | 52,0 | 0,06 | 0,04 |
| Самарская область | 34,8 | 34,6 | 0,00 | 0,00 | 51,1 | 49,9 | 0,01 | 0,01 |
| Саратовская область | 36,1 | 32,8 | 0,00 | 0,00 | 53,6 | 52,1 | 0,02 | 0,01 |
| Ульяновская область | 34,0 | 34,0 | 0,00 | 0,00 | 53,0 | 50,2 | 0,02 | 0,02 |
| **Уральский федеральный округ** | **38,7** | **40,1** | **0,00** | **0,00** | **50,9** | **50,3** | **0,02** | **0,01** |
| Курганская область | 36,7 | 41,3 | 0,00 | 0,00 | 52,7 | 54,4 | 0,03 | 0,04 |
| Свердловская область | 37,6 | 38,3 | 0,00 | 0,00 | 48,5 | 48,2 | 0,03 | 0,01 |
| Тюменская область без автономного округа | 52,7 | 57,5 | 0,00 | 0,00 | 68,1 | 65,6 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 42,6 | 42,9 | 0,00 | 0,00 | 47,0 | 46,7 | 0,02 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | 32,7 | 28,4 | 0,00 | 0,00 | 46,8 | 43,6 | 0,01 | 0,01 |
| Челябинская область | 36,4 | 39,6 | 0,00 | 0,00 | 52,0 | 51,1 | 0,01 | 0,01 |
| **Сибирский федеральный округ** | **37,0** | **36,9** | **0,00** | **0,00** | **47,9** | **47,0** | **0,02** | **0,03** |
| Республика Алтай | 40,6 | 34,7 | 0,00 | 0,00 | 54,7 | 55,0 | 0,04 | 0,00 |
| Республика Бурятия | 37,0 | 36,8 | 0,00 | 0,00 | 48,9 | 52,4 | 0,01 | 0,03 |
| Республика Тыва | 43,7 | 66,7 | 0,00 | 0,00 | 53,4 | 56,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | 40,8 | 39,3 | 0,00 | 0,00 | 50,5 | 48,4 | 0,04 | 0,09 |
| Алтайский край | 33,6 | 32,6 | 0,00 | 0,00 | 39,6 | 37,4 | 0,02 | 0,04 |
| Забайкальский край | 30,9 | 32,5 | 0,00 | 0,00 | 36,5 | 39,0 | 0,04 | 0,04 |
| Красноярский край | 35,6 | 33,5 | 0,00 | 0,00 | 53,0 | 52,3 | 0,01 | 0,01 |
| Иркутская область | 57,7 | 56,2 | 0,00 | 0,00 | 54,1 | 49,1 | 0,03 | 0,02 |
| Кемеровская область | 42,0 | 40,5 | 0,00 | 0,00 | 51,4 | 49,5 | 0,02 | 0,03 |
| Новосибирская область | 31,4 | 33,3 | 0,00 | 0,00 | 49,8 | 54,0 | 0,02 | 0,03 |
| Омская область | 35,5 | 34,0 | 0,00 | 0,00 | 44,1 | 41,7 | 0,02 | 0,03 |
| Томская область | 35,7 | 32,6 | 0,00 | 0,00 | 42,7 | 39,4 | 0,01 | 0,02 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **36,9** | **34,7** | **0,00** | **0,00** | **46,7** | **46,4** | **0,02** | **0,03** |
| Республика Саха (Якутия) | 32,9 | 33,3 | 0,00 | 0,00 | 41,1 | 44,3 | 0,02 | 0,02 |
| Камчатский край | 35,4 | 34,0 | 0,00 | 0,00 | 46,7 | 44,2 | 0,05 | 0,03 |
| Приморский край | 36,5 | 32,2 | 0,00 | 0,00 | 40,7 | 41,0 | 0,02 | 0,03 |
| Хабаровский край | 48,2 | 45,8 | 0,00 | 0,00 | 60,0 | 57,4 | 0,02 | 0,03 |
| Амурская область | 34,1 | 33,9 | 0,00 | 0,00 | 50,4 | 49,8 | 0,03 | 0,03 |
| Магаданская область | 42,1 | 42,3 | 0,00 | 0,00 | 58,8 | 56,0 | 0,00 | 0,03 |
| Сахалинская область | 36,0 | 33,5 | 0,00 | 0,00 | 49,4 | 47,2 | 0,03 | 0,04 |
| Еврейская автономная область | 37,1 | 36,8 | 0,00 | 0,00 | 41,4 | 41,9 | 0,00 | 0,12 |
| Чукотский автономный округ | 29,1 | 29,7 | 0,00 | 0,00 | 31,2 | 32,9 | 0,00 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **39,0** | **40,9** | **0,00** | **0,00** | **70,3** | **67,6** | **0,02** | **0,02** |
| **Крымский федеральный округ** | **37,9** | **-** | **0,00** | **-** | **46,7** | **-** | **0,05** | **-** |

## 5.5. Гастроэнтерологические, гематологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Гастроэнтерологические** | | | | **Гематологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **27,1** | **28,1** | **0,96** | **0,96** | **25,4** | **26,3** | **1,71** | **1,53** |
| **Центральный федеральный округ** | **27,3** | **28,5** | **0,89** | **0,81** | **27,6** | **29,2** | **1,94** | **1,77** |
| Белгородская область | 25,3 | 25,2 | 0,71 | 0,51 | 26,9 | 26,7 | 0,44 | 0,08 |
| Брянская область | 33,4 | 33,0 | 2,32 | 2,15 | 17,2 | 20,6 | 2,52 | 4,28 |
| Владимирская область | 27,2 | 25,6 | 1,71 | 1,24 | 25,3 | 27,0 | 1,60 | 1,16 |
| Воронежская область | 31,7 | 31,3 | 0,32 | 0,26 | 34,8 | 32,1 | 1,96 | 1,95 |
| Ивановская область | 28,5 | 31,3 | 0,56 | 0,70 | 18,4 | 21,5 | 1,20 | 0,42 |
| Калужская область | 27,7 | 27,0 | 2,66 | 2,78 | 21,1 | 23,4 | 2,94 | 4,48 |
| Костромская область | 29,3 | 27,5 | 0,16 | 0,31 | 34,5 | 35,3 | 1,69 | 1,47 |
| Курская область | 24,4 | 23,8 | 0,44 | 0,28 | 23,7 | 23,7 | 3,50 | 4,23 |
| Липецкая область | 27,8 | 29,1 | 0,73 | 0,22 | 30,2 | 27,5 | 2,69 | 3,85 |
| Московская область | 24,3 | 26,3 | 2,22 | 2,33 | 31,0 | 36,7 | 2,59 | 2,16 |
| Орловская область | 32,1 | 32,5 | 0,57 | 0,07 | 23,5 | 22,5 | 1,81 | 0,67 |
| Рязанская область | 26,5 | 27,2 | 0,61 | 0,87 | 23,8 | 26,6 | 1,79 | 2,45 |
| Смоленская область | 29,3 | 29,5 | 1,73 | 1,72 | 23,5 | 26,9 | 0,00 | 0,00 |
| Тамбовская область | 28,4 | 28,0 | 0,63 | 0,54 | 23,7 | 27,6 | 2,71 | 3,19 |
| Тверская область | 27,5 | 27,8 | 0,08 | 0,00 | 20,3 | 20,8 | 1,34 | 0,58 |
| Тульская область | 28,4 | 29,3 | 0,92 | 0,99 | 29,1 | 30,9 | 1,51 | 0,85 |
| Ярославская область | 21,1 | 21,6 | 0,76 | 0,47 | 19,3 | 17,3 | 1,33 | 0,73 |
| город Москва | 28,1 | 30,6 | 0,15 | 0,11 | 30,0 | 31,6 | 1,82 | 1,47 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **27,0** | **28,5** | **1,90** | **1,94** | **23,7** | **24,7** | **1,59** | **1,39** |
| Республика Карелия | 21,5 | 22,3 | 5,43 | 5,88 | 24,3 | 21,8 | 1,35 | 1,50 |
| Республика Коми | 25,1 | 24,7 | 2,22 | 2,09 | 25,7 | 29,0 | 1,05 | 0,46 |
| Архангельская область без автономного округа | 25,5 | 26,4 | 2,27 | 3,21 | 24,7 | 23,3 | 1,19 | 1,19 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 29,5 | 27,8 | 2,36 | 2,16 | 23,6 | 21,2 | 2,40 | 2,45 |
| Калининградская область | 21,4 | 25,2 | 1,59 | 1,83 | 23,2 | 18,7 | 2,36 | 2,41 |
| Ленинградская область | 27,5 | 24,9 | 0,00 | 0,00 | 22,9 | 13,5 | 1,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 27,4 | 32,9 | 1,69 | 1,62 | 21,9 | 27,5 | 1,45 | 1,15 |
| Новгородская область | 34,4 | 32,3 | 2,52 | 2,09 | 25,6 | 24,5 | 1,49 | 0,52 |
| Псковская область | 32,6 | 34,4 | 2,50 | 2,77 | 22,7 | 22,8 | 4,40 | 4,46 |
| город Санкт - Петербург | 26,8 | 29,0 | 1,27 | 1,29 | 23,0 | 30,9 | 0,97 | 0,77 |
| **Южный федеральный округ** | **29,3** | **30,1** | **0,53** | **0,74** | **26,6** | **28,7** | **1,18** | **1,48** |
| Республика Адыгея | 31,4 | 27,2 | 0,31 | 0,20 | 27,3 | 24,8 | 0,29 | 0,64 |
| Республика Калмыкия | 21,7 | 24,1 | 1,41 | 1,37 | 22,3 | 22,9 | 1,77 | 0,43 |
| Республика Крым | 28,3 | 32,3 | 1,84 | 1,87 | 32,9 | 30,3 | 3,65 | 3,17 |
| Краснодарский край | 28,2 | 31,8 | 0,41 | 0,38 | 26,6 | 31,1 | 2,28 | 1,97 |
| Астраханская область | 37,3 | 38,7 | 0,96 | 1,13 | 23,4 | 25,2 | 0,38 | 0,39 |
| Волгоградская область | 26,6 | 24,5 | 0,79 | 0,84 | 24,3 | 27,2 | 0,32 | 0,41 |
| Ростовская область | 30,6 | 31,3 | 0,05 | 0,09 | 29,9 | 28,7 | 0,75 | 1,39 |
| город Севастополь | 21,9 | 22,9 | 0,79 | 0,65 | 22,1 | 28,5 | 3,31 | 2,28 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **25,6** | **28,4** | **0,47** | **0,26** | **27,3** | **27,4** | **1,24** | **1,11** |
| Республика Дагестан | 23,5 | 25,2 | 0,74 | 0,20 | 23,1 | 24,5 | 2,19 | 1,46 |
| Республика Ингушетия | 28,1 | 38,4 | 0,14 | 0,10 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 28,0 | 27,0 | 1,07 | 0,04 | 30,5 | 28,5 | 0,85 | 0,46 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 26,7 | 25,0 | 0,19 | 0,14 | 23,5 | 21,2 | 0,57 | 0,30 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 20,6 | 29,0 | 0,68 | 0,40 | 25,8 | 28,6 | 2,03 | 2,87 |
| Чеченская Республика | 25,7 | 27,8 | 0,09 | 0,00 | 21,5 | 23,1 | 1,26 | 1,15 |
| Ставропольский край | 27,1 | 29,9 | 0,27 | 0,40 | 37,8 | 35,0 | 0,14 | 0,10 |
| **Приволжский федеральный округ** | **27,0** | **26,9** | **0,71** | **0,70** | **23,7** | **23,8** | **1,48** | **1,01** |
| Республика Башкортостан | 26,3 | 25,8 | 0,45 | 0,57 | 22,8 | 22,9 | 2,40 | 1,99 |
| Республика Марий Эл | 23,1 | 23,9 | 1,25 | 1,91 | 21,3 | 24,6 | 0,76 | 0,11 |
| Республика Мордовия | 28,0 | 24,5 | 0,00 | 0,00 | 25,7 | 23,7 | 5,03 | 1,57 |
| Республика Татарстан | 36,0 | 35,1 | 0,50 | 0,24 | 28,9 | 30,6 | 0,49 | 0,28 |
| Удмуртская Республика | 30,3 | 27,2 | 0,19 | 0,09 | 20,4 | 19,9 | 2,55 | 2,18 |
| Чувашская Республика | 30,5 | 29,1 | 0,78 | 0,56 | 21,4 | 23,3 | 3,41 | 2,42 |
| Пермский край | 23,9 | 24,9 | 1,05 | 1,37 | 25,0 | 24,2 | 0,63 | 0,49 |
| Кировская область | 25,3 | 26,2 | 0,32 | 0,57 | - | - | - | - |
| Нижегородская область | 23,1 | 23,0 | 0,49 | 0,65 | 26,8 | 26,9 | 0,50 | 0,64 |
| Оренбургская область | 26,2 | 26,4 | 0,37 | 0,27 | 24,4 | 25,0 | 3,27 | 1,56 |
| Пензенская область | 26,0 | 25,9 | 2,24 | 2,35 | 22,0 | 23,5 | 0,63 | 0,37 |
| Самарская область | 24,9 | 26,3 | 0,60 | 0,84 | 20,6 | 20,2 | 0,37 | 0,34 |
| Саратовская область | 30,4 | 30,0 | 0,35 | 0,29 | 24,9 | 24,3 | 0,80 | 1,35 |
| Ульяновская область | 30,0 | 29,4 | 2,23 | 0,70 | 31,9 | 31,4 | 3,63 | 0,34 |
| **Уральский федеральный округ** | **27,0** | **28,3** | **1,17** | **1,08** | **23,1** | **26,2** | **1,66** | **1,50** |
| Курганская область | 22,5 | 23,5 | 3,20 | 3,38 | 20,2 | 20,0 | 2,71 | 3,83 |
| Свердловская область | 26,7 | 29,3 | 0,99 | 0,80 | 24,7 | 27,6 | 2,17 | 1,51 |
| Тюменская область без автономного округа | 33,8 | 27,5 | 0,00 | 0,00 | 22,1 | 22,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 27,2 | 26,6 | 2,51 | 3,17 | 23,8 | 24,4 | 1,59 | 0,92 |
| Ямало-Hенецкий АО | 5,5 | 29,9 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 28,2 | 28,5 | 0,56 | 0,54 | 21,4 | 31,0 | 1,27 | 1,78 |
| **Сибирский федеральный округ** | **26,2** | **26,9** | **1,00** | **1,26** | **24,6** | **23,7** | **1,75** | **1,94** |
| Республика Алтай | 23,8 | 32,4 | 0,00 | 0,00 | 39,3 | 40,3 | 1,33 | 1,86 |
| Республика Бурятия | 25,1 | 22,9 | 0,07 | 0,08 | 16,1 | 17,3 | 0,80 | 0,20 |
| Республика Тыва | 26,6 | 30,3 | 0,98 | 1,56 | 27,1 | 23,8 | 0,77 | 1,51 |
| Республика Хакасия | 27,8 | 37,8 | 2,12 | 3,20 | 28,7 | 29,1 | 0,96 | 3,83 |
| Алтайский край | 23,2 | 22,7 | 0,21 | 0,49 | 17,3 | 19,5 | 5,10 | 4,62 |
| Забайкальский край | 29,7 | 27,3 | 0,91 | 0,78 | 21,4 | 18,3 | 2,72 | 0,48 |
| Красноярский край | 25,2 | 25,3 | 1,77 | 2,16 | 24,8 | 24,4 | 1,04 | 1,09 |
| Иркутская область | 36,5 | 34,0 | 0,87 | 1,91 | 25,6 | 22,7 | 4,04 | 4,63 |
| Кемеровская область | 28,9 | 28,7 | 2,33 | 2,23 | 27,2 | 27,9 | 1,25 | 1,34 |
| Новосибирская область | 24,5 | 27,2 | 0,46 | 0,68 | 29,3 | 26,8 | 1,38 | 1,69 |
| Омская область | 22,0 | 25,4 | 0,51 | 0,14 | 21,6 | 18,6 | 0,73 | 1,64 |
| Томская область | 25,1 | 25,9 | 0,44 | 0,14 | 28,1 | 24,8 | 0,44 | 0,17 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **27,8** | **27,9** | **1,65** | **1,80** | **21,7** | **21,6** | **2,02** | **1,77** |
| Республика Саха (Якутия) | 28,1 | 35,3 | 0,79 | 1,22 | 15,5 | 15,2 | 2,53 | 1,32 |
| Камчатский край | 16,2 | 16,5 | 1,24 | 1,21 | 15,6 | 27,9 | 2,85 | 1,00 |
| Приморский край | 31,7 | 29,2 | 0,54 | 1,37 | 21,6 | 19,9 | 1,22 | 1,22 |
| Хабаровский край | 26,5 | 25,0 | 1,52 | 0,97 | 22,3 | 23,1 | 4,22 | 4,33 |
| Амурская область | 31,0 | 31,4 | 2,80 | 2,97 | 26,2 | 24,2 | 1,11 | 1,22 |
| Магаданская область | 33,1 | 32,8 | 2,98 | 3,07 | 27,5 | 28,7 | 3,33 | 2,44 |
| Сахалинская область | 23,2 | 22,0 | 2,63 | 2,51 | 21,2 | 20,7 | 0,75 | 0,51 |
| Еврейская автономная область | 20,6 | 22,8 | 9,83 | 5,37 | 21,0 | 19,2 | 7,14 | 2,13 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **35,9** | **46,1** | **0,73** | **0,32** | **37,3** | **36,8** | **2,67** | **1,23** |
| **Крымский федеральный округ** | **26,9** | **-** | **1,66** | **-** | **29,8** | **-** | **3,58** | **-** |

## 5.6. Геронтологические, дерматовенерологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Геронтологические** | | | | **Дерматовенерологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **14,4** | **16,4** | **1,12** | **1,13** | **21,0** | **21,5** | **0,01** | **0,01** |
| **Центральный федеральный округ** | **8,9** | **11,1** | **1,34** | **1,07** | **21,1** | **22,4** | **0,01** | **0,01** |
| Белгородская область | - | - | - | - | 20,5 | 19,4 | 0,00 | 0,00 |
| Брянская область | - | - | - | - | 25,5 | 22,9 | 0,07 | 0,00 |
| Владимирская область | - | - | - | - | 22,0 | 23,0 | 0,00 | 0,00 |
| Воронежская область | 27,4 | 28,0 | 0,25 | 0,48 | 19,2 | 18,3 | 0,03 | 0,00 |
| Ивановская область | 18,0 | 18,0 | 0,00 | 0,00 | 23,7 | 23,7 | 0,00 | 0,00 |
| Калужская область | - | - | - | - | 25,7 | 21,8 | 0,00 | 0,00 |
| Костромская область | - | - | - | - | 19,4 | 19,3 | 0,00 | 0,00 |
| Курская область | - | - | - | - | 11,8 | 11,8 | 0,00 | 0,00 |
| Липецкая область | - | - | - | - | 24,4 | 24,2 | 0,00 | 0,00 |
| Московская область | 29,8 | 35,9 | 6,91 | 6,85 | 20,1 | 21,5 | 0,04 | 0,04 |
| Орловская область | - | - | - | - | 17,7 | 20,8 | 0,00 | 0,00 |
| Рязанская область | - | - | - | - | 26,7 | 28,8 | 0,00 | 0,00 |
| Смоленская область | - | - | - | - | 15,7 | 17,2 | 0,00 | 0,00 |
| Тамбовская область | - | - | - | - | 27,1 | 27,0 | 0,00 | 0,00 |
| Тверская область | - | - | - | - | 19,5 | 22,2 | 0,00 | 0,00 |
| Тульская область | - | - | - | - | 27,8 | 27,5 | 0,00 | 0,00 |
| Ярославская область | 9,5 | 5,8 | 3,57 | 0,00 | 20,0 | 22,7 | 0,00 | 0,00 |
| город Москва | 7,6 | 10,0 | 1,07 | 0,97 | 20,1 | 24,5 | 0,01 | 0,01 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **17,0** | **17,9** | **0,31** | **0,43** | **21,6** | **22,1** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Карелия | - | - | - | - | 26,8 | 27,4 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | - | - | - | - | 19,2 | 19,4 | 0,00 | 0,00 |
| Архангельская область без автономного округа | 29,4 | 19,2 | 0,17 | 0,00 | 18,7 | 19,5 | 0,00 | 0,00 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | - | - | - | - | 25,1 | 24,9 | 0,04 | 0,00 |
| Калининградская область | - | - | - | - | 21,5 | 21,5 | 0,00 | 0,00 |
| Ленинградская область | - | - | - | - | 20,0 | 20,7 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | - | - | - | - | 19,9 | 18,7 | 0,00 | 0,00 |
| Новгородская область | - | - | - | - | 24,6 | 26,7 | 0,00 | 0,12 |
| Псковская область | - | - | - | - | 28,6 | 27,8 | 0,00 | 0,00 |
| город Санкт - Петербург | 15,7 | 17,8 | 0,33 | 0,48 | 19,7 | 21,3 | 0,00 | 0,02 |
| **Южный федеральный округ** | **18,2** | **23,8** | **0,79** | **0,30** | **19,6** | **19,4** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - | 20,5 | 18,9 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | - | - | - | - | 25,0 | 26,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Крым | 22,4 | 20,5 | 0,30 | 0,00 | 16,7 | 17,9 | 0,00 | 0,00 |
| Краснодарский край | 7,9 | - | 3,14 | - | 19,2 | 21,1 | 0,00 | 0,00 |
| Астраханская область | - | - | - | - | 17,8 | 18,1 | 0,05 | 0,00 |
| Волгоградская область | 25,1 | 24,7 | 0,29 | 0,38 | 24,0 | 22,6 | 0,04 | 0,04 |
| Ростовская область | - | - | - | - | 18,7 | 17,4 | 0,00 | 0,00 |
| город Севастополь | - | - | - | - | 25,4 | 24,7 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **19,1** | **27,4** | **0,30** | **0,09** | **19,2** | **20,6** | **0,00** | **0,01** |
| Республика Дагестан | 16,1 | 25,7 | 0,41 | 0,19 | 17,3 | 22,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - | 26,6 | 24,9 | 0,00 | 0,00 |
| Кабардино-Балкарская Республика | - | - | - | - | 19,2 | 17,9 | 0,00 | 0,05 |
| Карачаево-Черкесская Республика | - | - | - | - | 16,3 | 13,5 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | - | - | - | - | 26,8 | 22,6 | 0,00 | 0,00 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 24,8 | 26,7 | 0,00 | 0,00 |
| Ставропольский край | 23,1 | 29,2 | 0,19 | 0,00 | 15,4 | 15,2 | 0,00 | 0,00 |
| **Приволжский федеральный округ** | **21,1** | **25,7** | **1,26** | **2,14** | **21,4** | **21,6** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Башкортостан | - | - | - | - | 23,1 | 24,2 | 0,01 | 0,00 |
| Республика Марий Эл | - | 22,4 | - | 4,68 | 17,2 | 19,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Мордовия | - | - | - | - | 18,4 | 19,5 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Татарстан | - | - | - | - | 20,2 | 20,4 | 0,00 | 0,02 |
| Удмуртская Республика | 21,1 | 29,7 | 0,71 | 1,36 | 24,3 | 25,3 | 0,00 | 0,00 |
| Чувашская Республика | - | - | - | - | 21,8 | 23,5 | 0,00 | 0,00 |
| Пермский край | - | - | - | - | 23,1 | 23,0 | 0,00 | 0,02 |
| Кировская область | - | - | - | - | 23,3 | 23,7 | 0,00 | 0,00 |
| Нижегородская область | - | - | - | - | 21,0 | 20,7 | 0,02 | 0,00 |
| Оренбургская область | 21,0 | 19,4 | 3,05 | 2,33 | 20,9 | 20,7 | 0,00 | 0,00 |
| Пензенская область | - | 26,4 | - | 0,53 | 24,6 | 27,1 | 0,06 | 0,05 |
| Самарская область | - | 36,7 | - | 0,00 | 19,2 | 18,9 | 0,03 | 0,03 |
| Саратовская область | - | - | - | - | 19,5 | 18,7 | 0,02 | 0,00 |
| Ульяновская область | - | - | - | - | 19,2 | 18,4 | 0,00 | 0,00 |
| **Уральский федеральный округ** | **22,9** | **23,7** | **0,82** | **0,78** | **22,6** | **22,9** | **0,02** | **0,00** |
| Курганская область | - | - | - | - | 25,4 | 29,2 | 0,00 | 0,00 |
| Свердловская область | - | - | - | - | 22,2 | 19,2 | 0,00 | 0,00 |
| Тюменская область без автономного округа | - | - | - | - | 29,9 | 27,1 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 23,9 | 21,6 | 8,99 | 10,14 | 21,1 | 23,7 | 0,03 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - | 21,9 | 25,4 | 0,06 | 0,00 |
| Челябинская область | 22,8 | 23,9 | 0,14 | 0,18 | 21,8 | 21,7 | 0,02 | 0,00 |
| **Сибирский федеральный округ** | **27,5** | **26,0** | **1,84** | **2,50** | **20,6** | **20,7** | **0,01** | **0,00** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | 26,7 | 28,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Бурятия | - | - | - | - | 19,8 | 19,1 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | 22,4 | 21,1 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | - | - | - | - | 27,6 | 27,4 | 0,00 | 0,00 |
| Алтайский край | 26,7 | 24,9 | 0,12 | 0,00 | 15,2 | 16,5 | 0,00 | 0,00 |
| Забайкальский край | - | - | - | - | 21,1 | 20,4 | 0,00 | 0,00 |
| Красноярский край | 21,8 | 19,1 | 0,61 | 0,18 | 20,0 | 20,9 | 0,02 | 0,00 |
| Иркутская область | 35,0 | 36,9 | 2,31 | 12,26 | 21,9 | 20,5 | 0,00 | 0,00 |
| Кемеровская область | 30,4 | 30,0 | 4,51 | 5,05 | 22,8 | 22,5 | 0,02 | 0,00 |
| Новосибирская область | - | - | - | - | 18,1 | 20,2 | 0,00 | 0,00 |
| Омская область | - | - | - | - | 19,2 | 18,9 | 0,00 | 0,00 |
| Томская область | - | - | - | - | 25,2 | 25,8 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **14,7** | **10,9** | **1,95** | **0,28** | **21,5** | **21,3** | **0,02** | **0,00** |
| Республика Саха (Якутия) | 38,2 | 27,0 | 3,15 | 0,00 | 22,6 | 24,5 | 0,00 | 0,00 |
| Камчатский край | - | - | - | - | 18,4 | 22,2 | 0,14 | 0,00 |
| Приморский край | - | - | - | - | 19,3 | 19,1 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | - | - | - | - | 22,8 | 22,0 | 0,00 | 0,00 |
| Амурская область | - | - | - | - | 21,9 | 23,0 | 0,00 | 0,00 |
| Магаданская область | 8,1 | 9,5 | 0,26 | 0,35 | 28,8 | 26,5 | 0,00 | 0,00 |
| Сахалинская область | - | - | - | - | 23,1 | 24,2 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | - | - | - | - | 19,3 | 12,0 | 0,00 | 0,00 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 17,4 | 16,4 | 1,02 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **22,4** | **-** | **0,30** | **-** | **17,8** | **-** | **0,00** | **-** |

## 5.7. Дерматологические, венерологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Дерматологические** | | | | **Венерологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **21,7** | **22,2** | **0,01** | **0,01** | **18,5** | **19,0** | **0,00** | **0,01** |
| **Центральный федеральный округ** | **21,7** | **23,1** | **0,02** | **0,01** | **19,0** | **19,6** | **0,00** | **0,01** |
| Белгородская область | 20,8 | 19,7 | 0,00 | 0,00 | 17,1 | 16,4 | 0,00 | 0,00 |
| Брянская область | 25,5 | 23,4 | 0,08 | 0,00 | 25,8 | 18,3 | 0,00 | 0,00 |
| Владимирская область | 21,9 | 23,3 | 0,00 | 0,00 | 22,1 | 22,4 | 0,00 | 0,00 |
| Воронежская область | 19,8 | 18,4 | 0,04 | 0,00 | 17,5 | 17,9 | 0,00 | 0,00 |
| Ивановская область | 20,5 | 20,8 | 0,00 | 0,00 | 27,9 | 27,3 | 0,00 | 0,00 |
| Калужская область | 29,3 | 26,6 | 0,00 | 0,00 | 19,1 | 15,8 | 0,00 | 0,00 |
| Костромская область | 20,6 | 19,9 | 0,00 | 0,00 | 15,9 | 17,7 | 0,00 | 0,00 |
| Курская область | 12,4 | 12,4 | 0,00 | 0,00 | 11,2 | 11,2 | 0,00 | 0,00 |
| Липецкая область | 28,8 | 28,1 | 0,00 | 0,00 | 15,6 | 16,4 | 0,00 | 0,00 |
| Московская область | 20,6 | 22,5 | 0,04 | 0,05 | 17,0 | 16,5 | 0,00 | 0,00 |
| Орловская область | 19,1 | 21,5 | 0,00 | 0,00 | 11,6 | 17,2 | 0,00 | 0,00 |
| Рязанская область | 27,8 | 29,4 | 0,00 | 0,00 | 23,2 | 27,3 | 0,00 | 0,00 |
| Смоленская область | 22,2 | 17,6 | 0,00 | 0,00 | 4,6 | 14,0 | 0,00 | 0,00 |
| Тамбовская область | 27,6 | 27,6 | 0,00 | 0,00 | 22,2 | 22,2 | 0,00 | 0,00 |
| Тверская область | 24,0 | 28,5 | 0,00 | 0,00 | 10,0 | 10,3 | 0,00 | 0,00 |
| Тульская область | 26,5 | 26,9 | 0,00 | 0,00 | 30,7 | 29,8 | 0,00 | 0,00 |
| Ярославская область | 27,0 | 25,7 | 0,00 | 0,00 | 7,3 | 11,9 | 0,00 | 0,00 |
| город Москва | 20,0 | 24,4 | 0,01 | 0,00 | 20,6 | 25,5 | 0,00 | 0,08 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **22,2** | **22,8** | **0,01** | **0,01** | **19,3** | **19,7** | **0,00** | **0,03** |
| Республика Карелия | 28,1 | 27,8 | 0,00 | 0,00 | 17,0 | 23,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | 19,8 | 20,4 | 0,00 | 0,00 | 16,8 | 14,7 | 0,00 | 0,00 |
| Архангельская область без автономного округа | 19,5 | 20,5 | 0,00 | 0,00 | 15,9 | 16,8 | 0,00 | 0,00 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 25,5 | 24,9 | 0,04 | 0,00 | 13,0 | 23,0 | 0,00 | 0,00 |
| Калининградская область | 20,5 | 19,8 | 0,00 | 0,00 | 24,5 | 26,7 | 0,00 | 0,00 |
| Ленинградская область | 22,1 | 22,9 | 0,00 | 0,00 | 16,2 | 16,6 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 19,2 | 17,7 | 0,00 | 0,00 | 26,1 | 27,1 | 0,00 | 0,00 |
| Новгородская область | 23,6 | 25,4 | 0,00 | 0,00 | 25,8 | 28,2 | 0,00 | 0,24 |
| Псковская область | 30,1 | 29,0 | 0,00 | 0,00 | 25,5 | 25,3 | 0,00 | 0,00 |
| город Санкт - Петербург | 21,0 | 23,6 | 0,00 | 0,02 | 15,1 | 13,6 | 0,00 | 0,00 |
| **Южный федеральный округ** | **20,2** | **19,5** | **0,02** | **0,00** | **17,9** | **19,2** | **0,00** | **0,03** |
| Республика Адыгея | 21,5 | 18,9 | 0,00 | 0,00 | 16,2 | 18,8 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | 26,0 | 27,6 | 0,00 | 0,00 | 17,0 | 13,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Крым | 17,2 | 18,3 | 0,00 | 0,00 | 11,3 | 15,2 | 0,00 | 0,00 |
| Краснодарский край | 20,3 | 22,5 | 0,00 | 0,00 | 17,1 | 18,4 | 0,00 | 0,00 |
| Астраханская область | 16,6 | 16,2 | 0,08 | 0,00 | 20,5 | 22,3 | 0,00 | 0,00 |
| Волгоградская область | 24,2 | 22,5 | 0,04 | 0,00 | 22,7 | 23,3 | 0,00 | 0,22 |
| Ростовская область | 19,3 | 17,4 | 0,00 | 0,00 | 15,9 | 17,5 | 0,00 | 0,00 |
| город Севастополь | 28,5 | 26,9 | 0,00 | 0,00 | 14,8 | 18,1 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **20,6** | **22,4** | **0,00** | **0,01** | **13,5** | **13,7** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Дагестан | 18,2 | 23,2 | 0,00 | 0,00 | 12,4 | 15,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Ингушетия | 26,6 | 26,7 | 0,00 | 0,00 | - | 10,0 | - | 0,00 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 20,2 | 19,1 | 0,00 | 0,05 | 8,9 | 5,5 | 0,00 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 17,7 | 14,9 | 0,00 | 0,00 | 7,9 | 7,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 29,3 | 24,4 | 0,00 | 0,00 | 21,8 | 18,9 | 0,00 | 0,00 |
| Чеченская Республика | 24,8 | 26,7 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 17,7 | 17,3 | 0,00 | 0,00 | 13,6 | 13,7 | 0,00 | 0,00 |
| **Приволжский федеральный округ** | **21,8** | **21,8** | **0,01** | **0,01** | **19,6** | **20,5** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Башкортостан | 23,6 | 24,2 | 0,01 | 0,00 | 21,6 | 24,5 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Марий Эл | 17,8 | 19,6 | 0,00 | 0,00 | 12,9 | 15,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 20,1 | 22,1 | 0,00 | 0,00 | 14,7 | 14,5 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Татарстан | 21,4 | 21,2 | 0,00 | 0,02 | 13,8 | 15,8 | 0,00 | 0,00 |
| Удмуртская Республика | 25,2 | 24,9 | 0,00 | 0,00 | 20,3 | 26,9 | 0,00 | 0,00 |
| Чувашская Республика | 22,2 | 23,8 | 0,00 | 0,00 | 15,9 | 16,7 | 0,00 | 0,00 |
| Пермский край | 22,3 | 21,4 | 0,00 | 0,04 | 24,9 | 26,1 | 0,00 | 0,00 |
| Кировская область | 24,5 | 26,7 | 0,00 | 0,00 | 18,2 | 16,7 | 0,00 | 0,00 |
| Нижегородская область | 21,6 | 21,0 | 0,02 | 0,00 | 12,6 | 15,6 | 0,00 | 0,00 |
| Оренбургская область | 20,8 | 20,4 | 0,00 | 0,00 | 21,3 | 21,9 | 0,00 | 0,00 |
| Пензенская область | 25,8 | 29,4 | 0,06 | 0,00 | 18,6 | 15,6 | 0,00 | 0,59 |
| Самарская область | 19,7 | 19,1 | 0,04 | 0,04 | 16,6 | 17,2 | 0,00 | 0,00 |
| Саратовская область | 19,0 | 18,9 | 0,00 | 0,00 | 21,8 | 18,0 | 0,09 | 0,00 |
| Ульяновская область | 19,7 | 19,5 | 0,00 | 0,00 | 15,9 | 8,1 | 0,00 | 0,00 |
| **Уральский федеральный округ** | **23,3** | **23,4** | **0,02** | **0,00** | **19,8** | **21,0** | **0,00** | **0,00** |
| Курганская область | 25,3 | 29,3 | 0,00 | 0,00 | 25,6 | 29,0 | 0,00 | 0,00 |
| Свердловская область | 22,2 | 19,2 | 0,00 | 0,00 | 21,5 | 19,2 | 0,00 | 0,00 |
| Тюменская область без автономного округа | 33,6 | 30,2 | 0,00 | 0,00 | 19,5 | 18,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 21,5 | 24,8 | 0,03 | 0,00 | 15,9 | 14,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | 24,8 | 26,0 | 0,06 | 0,00 | 10,7 | 21,8 | 0,00 | 0,00 |
| Челябинская область | 22,6 | 22,5 | 0,03 | 0,00 | 20,1 | 20,0 | 0,00 | 0,00 |
| **Сибирский федеральный округ** | **21,9** | **22,0** | **0,01** | **0,00** | **17,9** | **17,8** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Алтай | 29,3 | 30,9 | 0,00 | 0,00 | 16,1 | 15,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Бурятия | 17,4 | 17,9 | 0,00 | 0,00 | 25,3 | 21,8 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Тыва | 24,7 | 22,7 | 0,00 | 0,00 | 19,7 | 19,4 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | 29,3 | 28,7 | 0,00 | 0,00 | 22,1 | 23,5 | 0,00 | 0,00 |
| Алтайский край | 15,9 | 17,4 | 0,00 | 0,00 | 12,7 | 13,2 | 0,00 | 0,00 |
| Забайкальский край | 22,8 | 21,8 | 0,00 | 0,00 | 17,1 | 16,3 | 0,00 | 0,00 |
| Красноярский край | 22,2 | 22,3 | 0,03 | 0,00 | 13,1 | 15,6 | 0,00 | 0,00 |
| Иркутская область | 23,8 | 22,2 | 0,00 | 0,00 | 19,5 | 18,3 | 0,00 | 0,00 |
| Кемеровская область | 25,1 | 24,7 | 0,02 | 0,00 | 18,6 | 18,1 | 0,00 | 0,00 |
| Новосибирская область | 17,9 | 20,9 | 0,00 | 0,00 | 18,8 | 18,7 | 0,00 | 0,00 |
| Омская область | 19,3 | 18,5 | 0,00 | 0,00 | 18,9 | 19,8 | 0,00 | 0,00 |
| Томская область | 25,7 | 26,9 | 0,00 | 0,00 | 20,4 | 17,1 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **21,9** | **21,9** | **0,02** | **0,00** | **20,0** | **19,4** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Саха (Якутия) | 22,9 | 26,7 | 0,00 | 0,00 | 20,6 | 16,6 | 0,00 | 0,00 |
| Камчатский край | 19,9 | 24,0 | 0,15 | 0,00 | 10,2 | 13,4 | 0,00 | 0,00 |
| Приморский край | 19,6 | 18,9 | 0,00 | 0,00 | 18,4 | 19,7 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | 23,4 | 22,9 | 0,00 | 0,00 | 19,1 | 17,3 | 0,00 | 0,00 |
| Амурская область | 21,6 | 23,3 | 0,00 | 0,00 | 22,6 | 22,2 | 0,00 | 0,00 |
| Магаданская область | 28,7 | 26,1 | 0,00 | 0,00 | 29,0 | 28,5 | 0,00 | 0,00 |
| Сахалинская область | 23,0 | 23,9 | 0,00 | 0,00 | 23,5 | 25,0 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | 19,8 | 9,8 | 0,00 | 0,00 | 18,4 | 16,4 | 0,00 | 0,00 |
| Чукотский автономный округ | 16,9 | 17,1 | 1,14 | 0,00 | 22,0 | 10,0 | 0,00 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **18,4** | **-** | **0,00** | **-** | **12,3** | **-** | **0,00** | **-** |

## 5.8. Инфекционные

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Инфекционные** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **38,3** | **41,7** | **0,26** | **0,24** |
| **Центральный федеральный округ** | **37,2** | **42,5** | **0,35** | **0,31** |
| Белгородская область | 32,9 | 37,0 | 0,08 | 0,22 |
| Брянская область | 36,4 | 38,5 | 0,33 | 0,34 |
| Владимирская область | 38,5 | 41,4 | 0,44 | 0,31 |
| Воронежская область | 33,3 | 37,0 | 0,12 | 0,07 |
| Ивановская область | 34,4 | 43,2 | 0,07 | 0,03 |
| Калужская область | 32,1 | 42,5 | 0,45 | 0,64 |
| Костромская область | 35,6 | 39,7 | 0,08 | 0,11 |
| Курская область | 42,4 | 49,8 | 0,11 | 0,12 |
| Липецкая область | 37,8 | 42,6 | 0,08 | 0,05 |
| Московская область | 37,9 | 41,7 | 0,49 | 0,44 |
| Орловская область | 34,4 | 39,5 | 0,24 | 0,29 |
| Рязанская область | 33,0 | 40,1 | 0,13 | 0,13 |
| Смоленская область | 37,4 | 43,7 | 0,38 | 0,11 |
| Тамбовская область | 36,9 | 38,8 | 0,05 | 0,05 |
| Тверская область | 30,2 | 30,8 | 0,93 | 0,77 |
| Тульская область | 34,1 | 37,0 | 0,46 | 0,38 |
| Ярославская область | 34,6 | 37,4 | 0,23 | 0,06 |
| город Москва | 42,6 | 51,0 | 0,45 | 0,43 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **35,0** | **39,1** | **0,44** | **0,45** |
| Республика Карелия | 42,6 | 50,0 | 0,24 | 0,14 |
| Республика Коми | 39,3 | 42,8 | 0,11 | 0,06 |
| Архангельская область без автономного округа | 35,3 | 35,6 | 0,27 | 0,45 |
| Ненецкий автономный округ | 25,9 | 32,6 | 0,14 | 0,12 |
| Вологодская область | 34,2 | 33,3 | 0,23 | 0,27 |
| Калининградская область | 33,9 | 33,3 | 0,46 | 0,85 |
| Ленинградская область | 43,2 | 54,9 | 0,71 | 0,99 |
| Мурманская область | 37,0 | 47,4 | 0,14 | 0,04 |
| Новгородская область | 36,9 | 38,8 | 0,25 | 0,07 |
| Псковская область | 42,4 | 52,7 | 0,45 | 0,36 |
| город Санкт - Петербург | 31,4 | 36,2 | 0,62 | 0,52 |
| **Южный федеральный округ** | **42,4** | **45,4** | **0,18** | **0,18** |
| Республика Адыгея | 48,6 | 49,0 | 0,02 | 0,02 |
| Республика Калмыкия | 31,8 | 34,9 | 0,09 | 0,07 |
| Республика Крым | 41,5 | 45,1 | 0,58 | 0,52 |
| Краснодарский край | 49,4 | 52,7 | 0,22 | 0,13 |
| Астраханская область | 40,0 | 45,7 | 0,02 | 0,03 |
| Волгоградская область | 35,9 | 38,8 | 0,22 | 0,18 |
| Ростовская область | 36,7 | 38,4 | 0,18 | 0,18 |
| город Севастополь | 37,9 | 41,8 | 0,14 | 0,01 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **35,6** | **36,7** | **0,14** | **0,14** |
| Республика Дагестан | 33,4 | 36,8 | 0,13 | 0,15 |
| Республика Ингушетия | 49,9 | 54,8 | 0,11 | 0,12 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 40,2 | 37,2 | 0,22 | 0,11 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 33,2 | 38,9 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 42,0 | 40,9 | 0,04 | 0,01 |
| Чеченская Республика | 36,4 | 38,7 | 0,11 | 0,17 |
| Ставропольский край | 33,4 | 33,2 | 0,16 | 0,20 |
| **Приволжский федеральный округ** | **38,2** | **41,8** | **0,17** | **0,13** |
| Республика Башкортостан | 36,2 | 38,1 | 0,09 | 0,09 |
| Республика Марий Эл | 38,0 | 43,7 | 0,18 | 0,14 |
| Республика Мордовия | 48,6 | 55,8 | 0,02 | 0,02 |
| Республика Татарстан | 51,1 | 55,7 | 0,07 | 0,05 |
| Удмуртская Республика | 36,4 | 39,8 | 0,15 | 0,10 |
| Чувашская Республика | 52,8 | 56,4 | 0,10 | 0,09 |
| Пермский край | 33,3 | 35,9 | 0,23 | 0,16 |
| Кировская область | 38,3 | 42,1 | 0,13 | 0,12 |
| Нижегородская область | 32,1 | 34,2 | 0,22 | 0,12 |
| Оренбургская область | 37,7 | 42,8 | 0,15 | 0,10 |
| Пензенская область | 39,4 | 44,6 | 0,09 | 0,11 |
| Самарская область | 36,1 | 37,8 | 0,21 | 0,25 |
| Саратовская область | 36,8 | 41,8 | 0,32 | 0,23 |
| Ульяновская область | 44,4 | 49,0 | 0,41 | 0,14 |
| **Уральский федеральный округ** | **40,3** | **42,5** | **0,27** | **0,28** |
| Курганская область | 35,4 | 34,3 | 0,58 | 0,56 |
| Свердловская область | 38,6 | 40,2 | 0,36 | 0,37 |
| Тюменская область без автономного округа | 48,5 | 51,0 | 0,03 | 0,04 |
| Ханты-Мансийский АО | 36,5 | 41,2 | 0,30 | 0,25 |
| Ямало-Hенецкий АО | 42,3 | 44,7 | 0,04 | 0,10 |
| Челябинская область | 42,6 | 44,7 | 0,26 | 0,30 |
| **Сибирский федеральный округ** | **38,7** | **40,5** | **0,25** | **0,26** |
| Республика Алтай | 47,9 | 53,2 | 0,00 | 0,02 |
| Республика Бурятия | 42,8 | 42,2 | 0,29 | 0,12 |
| Республика Тыва | 43,5 | 45,5 | 0,30 | 0,32 |
| Республика Хакасия | 45,7 | 48,7 | 0,11 | 0,10 |
| Алтайский край | 34,2 | 34,1 | 0,38 | 0,35 |
| Забайкальский край | 37,5 | 37,8 | 0,08 | 0,11 |
| Красноярский край | 34,8 | 35,1 | 0,41 | 0,43 |
| Иркутская область | 41,4 | 40,3 | 0,38 | 0,45 |
| Кемеровская область | 39,0 | 39,4 | 0,33 | 0,27 |
| Новосибирская область | 35,5 | 48,3 | 0,11 | 0,18 |
| Омская область | 51,0 | 46,0 | 0,04 | 0,08 |
| Томская область | 34,1 | 34,3 | 0,10 | 0,18 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **39,5** | **42,0** | **0,15** | **0,13** |
| Республика Саха (Якутия) | 35,5 | 39,9 | 0,35 | 0,38 |
| Камчатский край | 40,5 | 43,0 | 0,08 | 0,05 |
| Приморский край | 41,1 | 44,5 | 0,17 | 0,10 |
| Хабаровский край | 43,4 | 44,5 | 0,11 | 0,11 |
| Амурская область | 44,9 | 46,8 | 0,07 | 0,04 |
| Магаданская область | 38,6 | 37,7 | 0,17 | 0,27 |
| Сахалинская область | 31,0 | 32,3 | 0,09 | 0,07 |
| Еврейская автономная область | 37,2 | 37,8 | 0,03 | 0,06 |
| Чукотский автономный округ | 33,1 | 38,0 | 0,10 | 0,08 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **29,0** | **36,6** | **0,17** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **40,8** | **-** | **0,50** | **-** |

## 5.9. Кардиологические, наркологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Кардиологические** | | | | **Наркологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **30,7** | **31,8** | **1,89** | **1,92** | **24,0** | **24,3** | **0,26** | **0,24** |
| **Центральный федеральный округ** | **29,3** | **31,1** | **2,19** | **2,14** | **24,9** | **25,3** | **0,33** | **0,28** |
| Белгородская область | 25,7 | 27,2 | 1,34 | 1,66 | 30,5 | 27,4 | 0,08 | 0,10 |
| Брянская область | 31,7 | 32,1 | 2,95 | 2,56 | 23,3 | 20,8 | 0,27 | 0,35 |
| Владимирская область | 31,6 | 30,8 | 3,44 | 3,22 | 28,3 | 26,4 | 0,76 | 0,71 |
| Воронежская область | 32,3 | 31,6 | 1,88 | 1,95 | 22,0 | 21,4 | 0,65 | 0,68 |
| Ивановская область | 29,4 | 31,1 | 3,26 | 2,79 | 27,7 | 35,8 | 0,63 | 0,37 |
| Калужская область | 28,7 | 29,9 | 3,83 | 3,94 | 21,0 | 19,6 | 0,33 | 0,10 |
| Костромская область | 31,3 | 32,1 | 2,77 | 3,18 | 14,2 | 15,1 | 0,41 | 0,21 |
| Курская область | 28,3 | 29,2 | 2,72 | 2,37 | 18,5 | 17,8 | 0,70 | 0,36 |
| Липецкая область | 35,4 | 36,4 | 1,73 | 1,74 | 39,2 | 38,8 | 0,53 | 0,51 |
| Московская область | 26,1 | 28,0 | 3,59 | 3,20 | 22,7 | 25,0 | 0,36 | 0,42 |
| Орловская область | 29,1 | 32,1 | 3,68 | 4,20 | 35,7 | 34,4 | 0,13 | 0,08 |
| Рязанская область | 35,3 | 34,6 | 2,68 | 3,10 | 33,3 | 30,6 | 0,60 | 0,36 |
| Смоленская область | 29,3 | 30,7 | 3,29 | 2,47 | 51,7 | 52,7 | 0,42 | 0,26 |
| Тамбовская область | 28,8 | 28,5 | 3,34 | 3,18 | 34,1 | 34,8 | 0,45 | 0,24 |
| Тверская область | 28,0 | 29,4 | 3,36 | 3,79 | 21,6 | 19,2 | 0,41 | 0,36 |
| Тульская область | 31,0 | 30,9 | 4,01 | 4,12 | 25,3 | 25,0 | 0,18 | 0,13 |
| Ярославская область | 26,4 | 26,8 | 3,23 | 4,17 | 27,7 | 30,0 | 0,12 | 0,09 |
| город Москва | 29,2 | 33,6 | 0,52 | 0,56 | 19,2 | 18,8 | 0,03 | 0,03 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **30,8** | **32,4** | **1,79** | **2,04** | **24,2** | **25,6** | **0,24** | **0,20** |
| Республика Карелия | 27,7 | 29,1 | 2,62 | 3,39 | 28,0 | 45,9 | 0,44 | 0,45 |
| Республика Коми | 23,9 | 22,4 | 1,10 | 1,13 | 29,0 | 29,0 | 0,21 | 0,18 |
| Архангельская область без автономного округа | 26,3 | 25,8 | 1,37 | 1,36 | 26,4 | 26,4 | 0,15 | 0,24 |
| Ненецкий автономный округ | 17,5 | 26,9 | 0,72 | 1,57 | 20,2 | 19,0 | 0,00 | 0,34 |
| Вологодская область | 27,8 | 30,0 | 2,39 | 2,31 | 21,1 | 20,0 | 0,07 | 0,18 |
| Калининградская область | 28,6 | 31,6 | 2,94 | 3,54 | 26,8 | 27,8 | 0,48 | 0,31 |
| Ленинградская область | 35,1 | 38,0 | 2,28 | 2,25 | 21,3 | 21,7 | 0,02 | 0,05 |
| Мурманская область | 28,6 | 28,8 | 2,97 | 2,10 | 27,9 | 29,2 | 0,43 | 0,23 |
| Новгородская область | 32,5 | 33,3 | 3,21 | 3,11 | 22,9 | 21,1 | 0,16 | 0,05 |
| Псковская область | 34,5 | 35,3 | 4,37 | 5,37 | 17,1 | 23,7 | 0,80 | 0,69 |
| город Санкт - Петербург | 32,4 | 34,8 | 1,14 | 1,55 | 22,3 | 24,7 | 0,01 | 0,03 |
| **Южный федеральный округ** | **34,9** | **35,0** | **2,09** | **1,88** | **20,0** | **20,5** | **0,18** | **0,21** |
| Республика Адыгея | 27,4 | 27,4 | 0,67 | 0,86 | 28,8 | 30,4 | 0,30 | 0,31 |
| Республика Калмыкия | 29,6 | 30,3 | 1,99 | 2,56 | 19,6 | 21,5 | 0,25 | 0,00 |
| Республика Крым | 30,2 | 28,7 | 2,38 | 2,32 | 25,5 | 25,0 | 0,79 | 0,96 |
| Краснодарский край | 38,6 | 40,6 | 2,30 | 1,54 | 17,4 | 17,6 | 0,14 | 0,08 |
| Астраханская область | 39,1 | 43,6 | 3,40 | 3,61 | 22,9 | 22,8 | 0,15 | 0,34 |
| Волгоградская область | 28,0 | 28,8 | 1,82 | 1,85 | 21,9 | 22,7 | 0,06 | 0,04 |
| Ростовская область | 35,2 | 35,2 | 1,73 | 1,57 | 21,3 | 20,5 | 0,37 | 0,17 |
| город Севастополь | 31,6 | 29,5 | 4,70 | 6,14 | 29,2 | 23,3 | 0,46 | 0,41 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **30,2** | **30,1** | **1,31** | **1,18** | **29,8** | **27,8** | **0,45** | **0,14** |
| Республика Дагестан | 32,1 | 34,5 | 1,15 | 1,01 | - | 16,0 | - | 0,00 |
| Республика Ингушетия | 31,1 | 33,2 | 1,23 | 1,46 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 25,9 | 20,4 | 1,23 | 0,95 | 23,1 | 22,8 | 0,99 | 0,09 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 30,3 | 28,0 | 0,84 | 1,25 | 17,4 | 21,2 | 0,29 | 0,12 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 28,9 | 31,2 | 1,48 | 1,39 | 39,2 | 42,4 | 0,40 | 0,29 |
| Чеченская Республика | 28,2 | 30,1 | 1,01 | 0,11 | 31,6 | 30,2 | 0,52 | 0,27 |
| Ставропольский край | 31,4 | 30,3 | 1,59 | 1,70 | 35,0 | 35,2 | 0,03 | 0,06 |
| **Приволжский федеральный округ** | **31,0** | **31,6** | **1,60** | **1,62** | **23,6** | **24,2** | **0,23** | **0,21** |
| Республика Башкортостан | 28,3 | 28,8 | 1,28 | 1,20 | 22,9 | 22,9 | 0,19 | 0,24 |
| Республика Марий Эл | 26,4 | 27,2 | 2,97 | 3,01 | 19,0 | 19,1 | 0,05 | 0,10 |
| Республика Мордовия | 36,0 | 35,1 | 0,45 | 0,35 | 33,3 | 31,7 | 0,24 | 0,18 |
| Республика Татарстан | 38,4 | 39,2 | 0,43 | 0,37 | 27,2 | 30,2 | 0,08 | 0,11 |
| Удмуртская Республика | 27,6 | 30,5 | 0,66 | 1,28 | 21,0 | 21,9 | 0,10 | 0,06 |
| Чувашская Республика | 28,2 | 28,1 | 2,12 | 2,17 | 22,3 | 23,6 | 0,00 | 0,17 |
| Пермский край | 30,2 | 30,2 | 2,08 | 2,16 | 23,9 | 29,7 | 0,15 | 0,09 |
| Кировская область | 27,2 | 27,7 | 2,12 | 2,29 | 31,9 | 32,3 | 0,23 | 0,23 |
| Нижегородская область | 26,4 | 26,9 | 0,74 | 0,74 | 23,4 | 22,2 | 0,65 | 0,62 |
| Оренбургская область | 28,4 | 28,8 | 2,28 | 1,56 | 27,1 | 25,6 | 0,12 | 0,10 |
| Пензенская область | 37,1 | 39,2 | 3,11 | 3,24 | 25,2 | 25,7 | 0,10 | 0,08 |
| Самарская область | 32,8 | 34,2 | 1,74 | 1,83 | 21,1 | 20,9 | 0,34 | 0,21 |
| Саратовская область | 35,8 | 35,3 | 2,63 | 2,69 | 17,0 | 16,9 | 0,41 | 0,54 |
| Ульяновская область | 30,2 | 32,1 | 1,95 | 2,14 | 18,6 | 17,0 | 0,36 | 0,12 |
| **Уральский федеральный округ** | **30,5** | **30,9** | **1,33** | **1,44** | **23,3** | **23,4** | **0,22** | **0,25** |
| Курганская область | 26,2 | 27,9 | 2,45 | 2,16 | 13,5 | 16,9 | 0,26 | 0,18 |
| Свердловская область | 27,7 | 28,1 | 1,39 | 1,58 | 24,7 | 23,9 | 0,22 | 0,32 |
| Тюменская область без автономного округа | 38,2 | 38,2 | 1,77 | 2,03 | 28,5 | 28,3 | 0,22 | 0,21 |
| Ханты-Мансийский АО | 32,4 | 33,6 | 0,40 | 0,46 | 21,5 | 20,8 | 0,11 | 0,11 |
| Ямало-Hенецкий АО | 27,1 | 27,6 | 0,71 | 1,20 | 15,2 | 16,1 | 0,32 | 0,18 |
| Челябинская область | 32,7 | 32,4 | 1,23 | 1,21 | 29,0 | 28,4 | 0,24 | 0,30 |
| **Сибирский федеральный округ** | **31,0** | **31,9** | **1,89** | **2,18** | **23,7** | **23,3** | **0,23** | **0,29** |
| Республика Алтай | 31,2 | 31,3 | 1,51 | 1,15 | 57,7 | 62,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Бурятия | 27,1 | 28,4 | 0,37 | 0,48 | 38,4 | 44,4 | 0,04 | 0,11 |
| Республика Тыва | 26,5 | 28,7 | 2,77 | 2,76 | 23,4 | 30,0 | 0,36 | 0,22 |
| Республика Хакасия | 26,8 | 30,6 | 3,22 | 2,90 | 36,9 | 31,7 | 0,17 | 0,36 |
| Алтайский край | 30,7 | 30,7 | 2,03 | 2,12 | 31,7 | 26,5 | 0,24 | 0,22 |
| Забайкальский край | 28,3 | 30,0 | 1,84 | 2,39 | 28,1 | 29,4 | 0,12 | 0,07 |
| Красноярский край | 34,5 | 35,9 | 1,07 | 0,96 | 25,7 | 24,6 | 0,31 | 0,39 |
| Иркутская область | 31,8 | 31,7 | 1,94 | 2,84 | 25,6 | 25,4 | 0,22 | 0,39 |
| Кемеровская область | 33,1 | 33,3 | 1,88 | 2,31 | 19,4 | 20,0 | 0,06 | 0,14 |
| Новосибирская область | 32,2 | 34,6 | 2,63 | 3,36 | 16,7 | 17,2 | 0,62 | 0,47 |
| Омская область | 29,0 | 30,8 | 1,82 | 1,60 | 12,8 | 12,0 | 0,58 | 0,76 |
| Томская область | 25,4 | 24,9 | 1,92 | 1,80 | 22,2 | 21,7 | 0,07 | 0,05 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **29,2** | **29,9** | **2,86** | **3,04** | **26,5** | **26,3** | **0,19** | **0,22** |
| Республика Саха (Якутия) | 28,6 | 28,8 | 2,06 | 1,62 | 25,3 | 27,0 | 0,06 | 0,07 |
| Камчатский край | 21,9 | 24,6 | 3,39 | 2,87 | 28,2 | 32,6 | 0,34 | 0,73 |
| Приморский край | 30,0 | 30,1 | 3,09 | 3,60 | 25,9 | 24,6 | 0,19 | 0,10 |
| Хабаровский край | 34,8 | 35,6 | 3,22 | 3,24 | 26,2 | 23,3 | 0,33 | 0,26 |
| Амурская область | 27,6 | 28,4 | 2,74 | 3,00 | 33,8 | 33,6 | 0,11 | 0,04 |
| Магаданская область | 23,0 | 25,5 | 4,10 | 4,45 | 40,3 | 37,7 | 0,17 | 0,18 |
| Сахалинская область | 26,3 | 27,8 | 1,85 | 1,86 | 23,1 | 24,8 | 0,17 | 0,30 |
| Еврейская автономная область | 29,7 | 31,9 | 7,22 | 10,96 | 11,8 | 11,3 | 0,00 | 0,43 |
| Чукотский автономный округ | 24,9 | 17,3 | 3,51 | 2,35 | 23,3 | 23,6 | 0,24 | 0,23 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **33,2** | **38,4** | **0,23** | **0,25** | **18,5** | **11,8** | **0,00** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **30,4** | **-** | **2,70** | **-** | **26,5** | **-** | **0,69** | **-** |

## 5.10. Неврологические, нефрологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Неврологические** | | | | **Нефрологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **27,5** | **28,0** | **4,04** | **4,05** | **25,2** | **25,8** | **0,62** | **0,65** |
| **Центральный федеральный округ** | **26,5** | **27,6** | **4,87** | **4,81** | **24,9** | **26,1** | **0,81** | **0,74** |
| Белгородская область | 27,5 | 28,7 | 3,12 | 3,85 | 20,1 | 22,2 | 0,27 | 0,62 |
| Брянская область | 29,2 | 29,4 | 5,41 | 5,71 | 19,3 | 23,0 | 1,22 | 1,78 |
| Владимирская область | 25,0 | 25,8 | 6,33 | 4,96 | 28,2 | 26,4 | 0,51 | 2,26 |
| Воронежская область | 30,3 | 30,7 | 4,77 | 5,25 | 27,6 | 27,9 | 0,17 | 0,06 |
| Ивановская область | 24,2 | 24,9 | 6,04 | 6,93 | 24,5 | 27,9 | 0,15 | 0,07 |
| Калужская область | 30,8 | 30,1 | 7,80 | 6,34 | 22,3 | 25,5 | 2,23 | 2,65 |
| Костромская область | 27,0 | 27,2 | 5,47 | 5,34 | 26,1 | 15,9 | 0,00 | 0,00 |
| Курская область | 27,6 | 28,0 | 5,14 | 4,42 | 21,4 | 21,2 | 2,02 | 0,57 |
| Липецкая область | 33,9 | 33,6 | 4,55 | 5,04 | 29,4 | 28,8 | 0,22 | 0,21 |
| Московская область | 24,2 | 25,9 | 5,88 | 5,66 | 17,0 | 18,3 | 0,91 | 0,40 |
| Орловская область | 28,6 | 28,6 | 4,73 | 5,60 | 27,9 | 26,2 | 0,15 | 0,21 |
| Рязанская область | 29,6 | 31,0 | 7,43 | 8,06 | 18,5 | 25,1 | 0,25 | 0,28 |
| Смоленская область | 30,4 | 29,1 | 7,18 | 6,14 | 29,9 | 30,8 | 2,87 | 0,45 |
| Тамбовская область | 28,2 | 29,0 | 7,38 | 7,66 | 20,0 | 20,9 | 2,24 | 0,74 |
| Тверская область | 25,5 | 26,6 | 7,67 | 8,23 | 21,1 | 22,2 | 0,61 | 1,22 |
| Тульская область | 27,3 | 28,4 | 7,53 | 8,24 | 26,1 | 30,3 | 0,26 | 0,34 |
| Ярославская область | 24,2 | 23,4 | 5,69 | 6,29 | 17,8 | 14,3 | 0,45 | 0,28 |
| город Москва | 25,1 | 27,4 | 1,95 | 1,68 | 27,3 | 29,2 | 0,87 | 0,92 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **27,0** | **27,4** | **5,50** | **5,43** | **24,7** | **26,3** | **0,60** | **0,51** |
| Республика Карелия | 28,4 | 29,0 | 6,04 | 5,95 | 20,3 | 22,2 | 0,39 | 0,39 |
| Республика Коми | 23,9 | 24,4 | 2,22 | 3,86 | 24,4 | 24,4 | 0,16 | 0,17 |
| Архангельская область без автономного округа | 23,0 | 21,7 | 3,42 | 3,01 | 21,5 | 21,6 | 0,69 | 1,05 |
| Ненецкий автономный округ | 24,9 | 30,1 | 3,18 | 2,30 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 24,8 | 23,9 | 5,23 | 5,69 | 25,1 | 22,7 | 0,80 | 0,67 |
| Калининградская область | 26,6 | 28,6 | 8,04 | 9,05 | 24,1 | 19,0 | 1,13 | 1,60 |
| Ленинградская область | 33,3 | 33,0 | 7,85 | 7,69 | 20,6 | 20,5 | 0,08 | 0,33 |
| Мурманская область | 23,2 | 25,1 | 4,63 | 4,24 | 31,2 | 41,6 | 0,27 | 0,05 |
| Новгородская область | 30,1 | 30,6 | 6,93 | 7,11 | 23,3 | 24,9 | 0,30 | 0,61 |
| Псковская область | 28,5 | 31,6 | 5,75 | 5,42 | 30,3 | 31,8 | 0,50 | 1,75 |
| город Санкт - Петербург | 27,8 | 27,8 | 5,48 | 4,83 | 25,6 | 28,3 | 0,72 | 0,39 |
| **Южный федеральный округ** | **29,6** | **30,9** | **4,28** | **3,97** | **23,4** | **25,7** | **0,24** | **0,52** |
| Республика Адыгея | 30,9 | 31,3 | 2,15 | 2,56 | 26,3 | 24,6 | 0,33 | 0,30 |
| Республика Калмыкия | 27,5 | 27,4 | 1,49 | 1,01 | 19,2 | 17,7 | 1,13 | 1,05 |
| Республика Крым | 30,3 | 29,1 | 4,52 | 4,56 | 22,0 | 25,6 | 0,45 | 0,69 |
| Краснодарский край | 31,1 | 33,7 | 5,00 | 3,33 | 24,4 | 28,5 | 0,10 | 0,58 |
| Астраханская область | 32,8 | 32,9 | 4,90 | 4,90 | 27,3 | 26,5 | 0,28 | 0,27 |
| Волгоградская область | 28,1 | 27,4 | 5,39 | 6,42 | 22,1 | 24,7 | 0,31 | 0,44 |
| Ростовская область | 27,5 | 30,0 | 3,14 | 3,21 | 23,0 | 24,1 | 0,23 | 0,36 |
| город Севастополь | 31,6 | 25,6 | 10,45 | 12,47 | 34,8 | 33,5 | 0,91 | 1,35 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **30,3** | **30,8** | **1,92** | **1,73** | **25,0** | **26,7** | **0,47** | **0,35** |
| Республика Дагестан | 33,5 | 33,8 | 1,43 | 1,16 | 25,4 | 30,9 | 0,15 | 0,30 |
| Республика Ингушетия | 32,3 | 37,3 | 0,75 | 0,83 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 27,1 | 29,0 | 2,29 | 0,83 | 29,1 | 30,2 | 0,45 | 0,18 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 29,2 | 29,5 | 1,94 | 1,89 | 30,4 | 26,1 | 0,09 | 0,12 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 28,6 | 28,2 | 2,52 | 2,66 | 19,5 | 22,2 | 0,54 | 0,57 |
| Чеченская Республика | 34,3 | 35,4 | 1,44 | 1,48 | 25,2 | 23,4 | 1,45 | 0,85 |
| Ставропольский край | 28,4 | 27,9 | 2,35 | 2,43 | 22,5 | 22,4 | 0,27 | 0,31 |
| **Приволжский федеральный округ** | **27,9** | **28,0** | **2,95** | **3,01** | **25,9** | **26,0** | **0,43** | **0,58** |
| Республика Башкортостан | 28,3 | 27,8 | 2,49 | 2,40 | 23,8 | 23,5 | 0,41 | 0,30 |
| Республика Марий Эл | 23,9 | 26,6 | 3,33 | 3,25 | 18,5 | 19,8 | 0,47 | 0,23 |
| Республика Мордовия | 29,4 | 30,9 | 1,10 | 1,74 | 26,7 | 25,0 | 0,13 | 0,07 |
| Республика Татарстан | 31,2 | 30,8 | 0,58 | 0,47 | 28,8 | 30,7 | 0,28 | 0,35 |
| Удмуртская Республика | 25,3 | 24,9 | 3,25 | 3,91 | 25,0 | 25,2 | 0,19 | 0,25 |
| Чувашская Республика | 29,7 | 30,6 | 4,35 | 4,02 | 25,5 | 27,6 | 0,08 | 0,00 |
| Пермский край | 25,4 | 26,2 | 4,63 | 4,47 | 30,4 | 28,8 | 0,18 | 0,26 |
| Кировская область | 26,9 | 28,8 | 4,74 | 4,35 | 27,6 | 28,4 | 0,47 | 0,87 |
| Нижегородская область | 24,7 | 23,9 | 1,28 | 1,35 | 24,9 | 26,4 | 0,57 | 0,16 |
| Оренбургская область | 25,4 | 25,9 | 4,91 | 4,20 | 29,4 | 28,8 | 0,34 | 0,55 |
| Пензенская область | 28,7 | 29,5 | 5,28 | 5,75 | 26,6 | 24,3 | 1,45 | 2,68 |
| Самарская область | 29,7 | 30,4 | 3,15 | 3,02 | 24,4 | 25,3 | 0,31 | 0,46 |
| Саратовская область | 31,4 | 29,7 | 3,38 | 3,85 | 27,8 | 25,0 | 0,48 | 1,33 |
| Ульяновская область | 29,6 | 30,2 | 3,98 | 4,60 | 15,3 | 16,4 | 2,98 | 3,96 |
| **Уральский федеральный округ** | **27,0** | **27,5** | **2,78** | **2,93** | **23,8** | **25,9** | **0,62** | **0,60** |
| Курганская область | 28,3 | 29,4 | 6,05 | 6,53 | 28,4 | 27,3 | 1,23 | 1,66 |
| Свердловская область | 26,5 | 26,9 | 2,40 | 2,61 | 21,6 | 24,1 | 0,66 | 0,55 |
| Тюменская область без автономного округа | 28,5 | 28,8 | 6,67 | 6,35 | 28,7 | 28,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 25,0 | 25,2 | 0,80 | 0,95 | 25,6 | 25,8 | 1,01 | 1,43 |
| Ямало-Hенецкий АО | 27,2 | 27,9 | 0,87 | 0,57 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 28,1 | 28,6 | 2,53 | 2,63 | 24,7 | 27,9 | 0,42 | 0,23 |
| **Сибирский федеральный округ** | **26,5** | **26,6** | **4,05** | **4,39** | **24,5** | **24,6** | **0,72** | **0,78** |
| Республика Алтай | 28,9 | 29,9 | 2,47 | 2,60 | - | 30,7 | - | 0,00 |
| Республика Бурятия | 23,8 | 23,8 | 0,78 | 0,58 | 21,8 | 21,4 | 0,10 | 0,36 |
| Республика Тыва | 27,0 | 24,3 | 3,73 | 4,22 | 21,8 | 24,0 | 1,68 | 1,34 |
| Республика Хакасия | 26,7 | 27,6 | 5,51 | 5,90 | 21,6 | 23,2 | 2,30 | 3,01 |
| Алтайский край | 25,1 | 25,2 | 4,12 | 4,19 | 24,6 | 22,0 | 0,53 | 0,58 |
| Забайкальский край | 26,1 | 25,6 | 4,00 | 4,35 | 25,1 | 23,7 | 0,76 | 0,31 |
| Красноярский край | 22,2 | 22,2 | 4,26 | 3,86 | 24,5 | 24,9 | 1,19 | 0,91 |
| Иркутская область | 30,4 | 29,2 | 3,62 | 4,48 | 26,4 | 27,5 | 0,34 | 0,73 |
| Кемеровская область | 27,9 | 28,9 | 5,17 | 5,42 | 26,4 | 27,4 | 1,20 | 1,33 |
| Новосибирская область | 26,5 | 27,7 | 4,99 | 5,70 | 24,5 | 26,0 | 0,86 | 1,04 |
| Омская область | 28,4 | 28,1 | 2,39 | 2,72 | 25,2 | 26,2 | 0,27 | 0,40 |
| Томская область | 22,8 | 23,5 | 6,15 | 6,66 | 17,8 | 17,2 | 0,14 | 0,31 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **26,0** | **26,0** | **6,17** | **6,98** | **32,2** | **24,9** | **1,00** | **1,19** |
| Республика Саха (Якутия) | 25,3 | 27,1 | 2,77 | 2,85 | 23,7 | 21,0 | 0,57 | 1,54 |
| Камчатский край | 27,5 | 25,3 | 3,07 | 4,32 | 34,7 | 34,6 | 1,80 | 3,21 |
| Приморский край | 26,2 | 26,3 | 8,51 | 9,19 | 44,8 | 28,6 | 0,52 | 0,19 |
| Хабаровский край | 28,7 | 30,2 | 7,22 | 9,34 | 24,8 | 22,7 | 3,09 | 2,56 |
| Амурская область | 24,8 | 21,7 | 7,47 | 8,34 | 27,0 | 26,4 | 0,00 | 0,15 |
| Магаданская область | 24,9 | 25,5 | 5,13 | 4,48 | 26,0 | 22,9 | 1,53 | 1,96 |
| Сахалинская область | 21,9 | 22,3 | 4,99 | 4,48 | 16,5 | 16,7 | 1,65 | 2,82 |
| Еврейская автономная область | 31,1 | 26,9 | 7,42 | 9,10 | 24,2 | 18,8 | 3,12 | 5,49 |
| Чукотский автономный округ | 20,3 | 22,1 | 4,11 | 3,79 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **23,4** | **25,7** | **0,92** | **0,83** | **36,8** | **32,4** | **0,74** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **30,4** | **-** | **5,11** | **-** | **25,9** | **-** | **0,63** | **-** |

## 5.11. Онкологические, оториноларингологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Онкологические** | | | | **Оториноларингологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **33,1** | **33,5** | **1,34** | **1,33** | **43,0** | **44,0** | **0,04** | **0,05** |
| **Центральный федеральный округ** | **33,5** | **34,5** | **1,77** | **1,73** | **45,0** | **46,9** | **0,06** | **0,06** |
| Белгородская область | 39,0 | 38,2 | 0,70 | 0,83 | 39,8 | 39,7 | 0,00 | 0,03 |
| Брянская область | 40,3 | 44,5 | 0,48 | 0,00 | 39,9 | 41,5 | 0,04 | 0,10 |
| Владимирская область | 37,5 | 37,5 | 0,20 | 0,11 | 46,5 | 44,1 | 0,11 | 0,07 |
| Воронежская область | 34,2 | 34,4 | 1,57 | 1,96 | 43,2 | 42,4 | 0,03 | 0,04 |
| Ивановская область | 24,8 | 25,8 | 3,19 | 3,41 | 43,8 | 45,2 | 0,06 | 0,10 |
| Калужская область | 28,9 | 31,5 | 0,43 | 0,40 | 57,5 | 54,4 | 0,10 | 0,20 |
| Костромская область | 37,7 | 38,0 | 1,08 | 1,88 | 44,5 | 40,6 | 0,02 | 0,04 |
| Курская область | 41,2 | 34,9 | 0,26 | 0,24 | 38,8 | 40,0 | 0,05 | 0,00 |
| Липецкая область | 52,5 | 53,3 | 0,11 | 0,12 | 47,8 | 48,3 | 0,00 | 0,05 |
| Московская область | 39,3 | 38,4 | 2,20 | 2,10 | 38,3 | 40,6 | 0,07 | 0,08 |
| Орловская область | 39,5 | 37,7 | 0,53 | 0,41 | 45,7 | 44,0 | 0,08 | 0,00 |
| Рязанская область | 32,5 | 37,5 | 0,35 | 0,27 | 42,9 | 49,5 | 0,00 | 0,04 |
| Смоленская область | 39,1 | 39,0 | 0,98 | 1,01 | 46,9 | 40,5 | 0,12 | 0,00 |
| Тамбовская область | 31,1 | 31,4 | 1,89 | 2,56 | 39,7 | 41,0 | 0,02 | 0,05 |
| Тверская область | 25,0 | 25,3 | 0,74 | 0,69 | 41,5 | 41,4 | 0,00 | 0,10 |
| Тульская область | 34,7 | 33,6 | 0,63 | 0,83 | 43,1 | 42,5 | 0,02 | 0,02 |
| Ярославская область | 31,2 | 28,7 | 0,50 | 0,51 | 43,8 | 43,7 | 0,09 | 0,07 |
| город Москва | 30,3 | 32,8 | 2,86 | 2,61 | 54,2 | 60,2 | 0,07 | 0,05 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **29,9** | **30,3** | **3,06** | **3,04** | **43,7** | **44,1** | **0,06** | **0,05** |
| Республика Карелия | 25,4 | 26,5 | 1,08 | 0,58 | 49,3 | 50,1 | 0,09 | 0,05 |
| Республика Коми | 33,4 | 34,3 | 0,52 | 0,57 | 38,8 | 40,9 | 0,08 | 0,10 |
| Архангельская область без автономного округа | 24,0 | 25,1 | 0,86 | 0,84 | 40,6 | 41,0 | 0,09 | 0,16 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 25,9 | 26,7 | 0,72 | 0,95 | 41,2 | 39,0 | 0,05 | 0,07 |
| Калининградская область | 30,0 | 30,9 | 1,64 | 1,60 | 39,7 | 41,3 | 0,13 | 0,10 |
| Ленинградская область | 23,1 | 22,3 | 0,19 | 0,22 | 42,0 | 45,8 | 0,03 | 0,08 |
| Мурманская область | 31,5 | 32,6 | 1,25 | 0,92 | 48,1 | 49,8 | 0,06 | 0,02 |
| Новгородская область | 40,3 | 41,7 | 1,40 | 1,91 | 49,0 | 45,0 | 0,03 | 0,00 |
| Псковская область | 27,7 | 27,5 | 6,09 | 5,39 | 38,1 | 45,6 | 0,08 | 0,04 |
| город Санкт - Петербург | 31,8 | 32,1 | 4,64 | 4,58 | 45,3 | 44,8 | 0,05 | 0,03 |
| **Южный федеральный округ** | **40,7** | **38,9** | **0,38** | **0,62** | **45,6** | **46,5** | **0,04** | **0,02** |
| Республика Адыгея | 20,8 | 21,4 | 0,84 | 0,50 | 42,1 | 38,5 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | 33,3 | 27,1 | 0,24 | 1,48 | 37,9 | 33,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Крым | 26,3 | 26,6 | 2,16 | 2,84 | 39,8 | 42,2 | 0,04 | 0,04 |
| Краснодарский край | 52,1 | 52,6 | 0,18 | 0,05 | 45,3 | 48,3 | 0,10 | 0,03 |
| Астраханская область | 23,4 | 32,4 | 2,20 | 1,62 | 47,4 | 43,5 | 0,00 | 0,00 |
| Волгоградская область | 32,0 | 37,2 | 0,85 | 0,29 | 45,2 | 46,2 | 0,03 | 0,02 |
| Ростовская область | 41,1 | 36,0 | 0,14 | 0,13 | 46,7 | 49,4 | 0,00 | 0,01 |
| город Севастополь | 38,9 | 29,6 | 7,18 | 8,49 | 49,8 | 48,0 | 0,04 | 0,04 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **37,6** | **36,8** | **0,39** | **0,39** | **39,4** | **39,4** | **0,02** | **0,02** |
| Республика Дагестан | 38,7 | 39,8 | 0,33 | 0,32 | 40,1 | 34,9 | 0,04 | 0,01 |
| Республика Ингушетия | 36,2 | 39,8 | 1,38 | 0,13 | 52,2 | 58,8 | 0,00 | 0,09 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 43,2 | 41,7 | 0,20 | 0,20 | 32,7 | 32,9 | 0,09 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 39,3 | 40,2 | 0,24 | 0,33 | 39,3 | 37,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 33,5 | 34,9 | 0,39 | 0,71 | 36,9 | 36,5 | 0,08 | 0,04 |
| Чеченская Республика | 30,0 | 24,6 | 1,70 | 1,32 | 38,5 | 41,8 | 0,02 | 0,02 |
| Ставропольский край | 39,9 | 41,5 | 0,07 | 0,03 | 40,7 | 42,4 | 0,00 | 0,03 |
| **Приволжский федеральный округ** | **33,6** | **34,3** | **0,82** | **0,87** | **41,4** | **42,0** | **0,02** | **0,04** |
| Республика Башкортостан | 29,3 | 30,3 | 0,63 | 0,53 | 37,1 | 36,3 | 0,01 | 0,01 |
| Республика Марий Эл | 30,7 | 29,3 | 0,51 | 0,84 | 28,4 | 30,5 | 0,04 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 36,1 | 34,4 | 0,58 | 0,59 | 34,1 | 32,8 | 0,03 | 0,00 |
| Республика Татарстан | 33,9 | 37,1 | 0,43 | 0,45 | 48,9 | 48,7 | 0,00 | 0,00 |
| Удмуртская Республика | 29,1 | 28,9 | 0,65 | 0,70 | 43,0 | 40,9 | 0,00 | 0,02 |
| Чувашская Республика | 29,2 | 31,0 | 1,23 | 1,77 | 46,2 | 46,5 | 0,02 | 0,06 |
| Пермский край | 32,1 | 32,4 | 1,57 | 1,51 | 45,6 | 48,9 | 0,04 | 0,05 |
| Кировская область | 26,1 | 32,1 | 2,83 | 3,08 | 46,2 | 51,3 | 0,00 | 0,00 |
| Нижегородская область | 38,7 | 39,6 | 1,00 | 1,08 | 36,3 | 37,1 | 0,01 | 0,05 |
| Оренбургская область | 38,3 | 35,8 | 0,85 | 0,81 | 37,1 | 39,0 | 0,03 | 0,05 |
| Пензенская область | 31,0 | 31,8 | 0,34 | 0,30 | 47,4 | 45,6 | 0,09 | 0,13 |
| Самарская область | 29,4 | 30,5 | 1,39 | 1,31 | 44,9 | 46,4 | 0,02 | 0,02 |
| Саратовская область | 51,4 | 50,5 | 0,22 | 0,28 | 43,6 | 44,2 | 0,02 | 0,03 |
| Ульяновская область | 36,1 | 32,7 | 0,11 | 0,15 | 42,0 | 41,0 | 0,06 | 0,10 |
| **Уральский федеральный округ** | **34,7** | **36,0** | **0,50** | **0,45** | **42,8** | **44,1** | **0,03** | **0,05** |
| Курганская область | 34,7 | 38,9 | 0,61 | 0,56 | 40,9 | 42,2 | 0,00 | 0,00 |
| Свердловская область | 36,8 | 36,1 | 0,25 | 0,35 | 42,2 | 42,2 | 0,04 | 0,12 |
| Тюменская область без автономного округа | 34,1 | 34,7 | 0,55 | 0,31 | 52,0 | 49,9 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 35,7 | 40,4 | 0,15 | 0,13 | 37,5 | 42,3 | 0,03 | 0,03 |
| Ямало-Hенецкий АО | 33,8 | 34,2 | 2,41 | 1,97 | 39,4 | 32,4 | 0,00 | 0,00 |
| Челябинская область | 32,8 | 34,5 | 0,67 | 0,54 | 46,4 | 49,2 | 0,03 | 0,03 |
| **Сибирский федеральный округ** | **28,5** | **27,0** | **1,21** | **1,22** | **41,3** | **41,5** | **0,03** | **0,06** |
| Республика Алтай | 34,5 | 37,4 | 1,93 | 0,96 | 33,0 | 35,9 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Бурятия | 30,9 | 25,8 | 1,66 | 0,62 | 33,6 | 33,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Тыва | 22,2 | 21,1 | 9,51 | 9,88 | 44,6 | 41,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | 35,0 | 35,2 | 0,00 | 0,37 | 37,6 | 42,9 | 0,00 | 0,00 |
| Алтайский край | 28,3 | 32,1 | 0,30 | 0,28 | 38,6 | 37,2 | 0,03 | 0,10 |
| Забайкальский край | 27,1 | 26,5 | 1,65 | 1,44 | 43,4 | 42,4 | 0,02 | 0,06 |
| Красноярский край | 27,3 | 29,3 | 1,05 | 0,81 | 46,5 | 46,9 | 0,08 | 0,08 |
| Иркутская область | 30,7 | 15,0 | 1,10 | 2,02 | 44,2 | 40,6 | 0,02 | 0,01 |
| Кемеровская область | 26,5 | 25,9 | 3,19 | 3,34 | 40,5 | 40,0 | 0,01 | 0,06 |
| Новосибирская область | 30,7 | 33,5 | 0,50 | 0,58 | 47,5 | 54,9 | 0,05 | 0,11 |
| Омская область | 30,4 | 29,4 | 0,81 | 0,85 | 35,9 | 36,1 | 0,01 | 0,02 |
| Томская область | 21,5 | 24,4 | 0,39 | 0,31 | 37,3 | 37,6 | 0,03 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **30,3** | **30,5** | **0,77** | **0,84** | **40,0** | **40,5** | **0,10** | **0,09** |
| Республика Саха (Якутия) | 27,6 | 28,4 | 0,49 | 0,51 | 43,8 | 50,6 | 0,00 | 0,05 |
| Камчатский край | 29,7 | 29,0 | 1,26 | 1,17 | 37,8 | 37,3 | 0,17 | 0,11 |
| Приморский край | 40,3 | 43,3 | 0,62 | 0,63 | 34,9 | 34,8 | 0,20 | 0,16 |
| Хабаровский край | 25,5 | 25,4 | 0,99 | 1,13 | 47,3 | 46,4 | 0,07 | 0,06 |
| Амурская область | 27,5 | 29,6 | 0,14 | 0,02 | 37,1 | 37,4 | 0,11 | 0,14 |
| Магаданская область | 30,9 | 31,1 | 1,92 | 1,59 | 41,6 | 40,9 | 0,13 | 0,14 |
| Сахалинская область | 28,5 | 27,4 | 0,79 | 1,02 | 44,3 | 48,0 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | 28,2 | 19,7 | 0,69 | 1,86 | 36,4 | 26,4 | 0,00 | 0,00 |
| Чукотский автономный округ | 22,4 | 31,2 | 1,33 | 1,92 | 20,6 | 22,4 | 0,51 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **52,1** | **43,3** | **0,10** | **0,13** | **60,2** | **63,0** | **0,02** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **28,4** | **-** | **3,30** | **-** | **41,3** | **-** | **0,04** | **-** |

## 5.12. Проктологические, психиатрические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Проктологические** | | | | **Психиатрические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **33,9** | **35,1** | **0,40** | **0,39** | **5,0** | **5,1** | **1,19** | **1,07** |
| **Центральный федеральный округ** | **34,0** | **37,1** | **0,32** | **0,27** | **5,1** | **5,1** | **1,69** | **1,58** |
| Белгородская область | 27,2 | 29,5 | 0,13 | 0,06 | 5,0 | 4,8 | 0,44 | 0,51 |
| Брянская область | 21,6 | 26,4 | 0,67 | 0,89 | 4,6 | 4,7 | 0,98 | 0,97 |
| Владимирская область | 31,6 | 33,5 | 1,95 | 0,67 | 4,2 | 4,4 | 2,09 | 1,99 |
| Воронежская область | 31,7 | 29,8 | 0,11 | 0,11 | 5,7 | 5,6 | 0,79 | 0,89 |
| Ивановская область | 22,8 | 28,1 | 0,41 | 0,00 | 5,1 | 5,8 | 1,90 | 0,97 |
| Калужская область | 30,2 | 34,6 | 1,89 | 1,00 | 3,9 | 4,4 | 1,36 | 1,23 |
| Костромская область | 41,4 | 42,8 | 0,00 | 0,00 | 4,2 | 3,4 | 1,70 | 1,94 |
| Курская область | 28,3 | 29,3 | 0,60 | 0,29 | 4,7 | 4,6 | 1,93 | 2,01 |
| Липецкая область | 36,6 | 38,4 | 0,14 | 0,06 | 4,6 | 4,4 | 1,16 | 1,04 |
| Московская область | 26,9 | 28,4 | 0,16 | 0,15 | 4,6 | 4,5 | 2,54 | 2,32 |
| Орловская область | 32,9 | 22,1 | 0,26 | 1,24 | 2,6 | 2,7 | 3,31 | 3,05 |
| Рязанская область | 61,6 | 64,8 | 0,24 | 0,08 | 3,8 | 3,7 | 2,63 | 2,72 |
| Смоленская область | 36,0 | 39,9 | 0,92 | 0,46 | 3,0 | 3,1 | 1,29 | 1,06 |
| Тамбовская область | 33,1 | 39,3 | 0,00 | 0,28 | 7,2 | 6,8 | 0,52 | 0,18 |
| Тверская область | 25,3 | 24,2 | 0,00 | 0,16 | 4,7 | 4,6 | 4,28 | 2,77 |
| Тульская область | 35,7 | 31,7 | 0,28 | 0,12 | 5,1 | 5,3 | 2,54 | 2,42 |
| Ярославская область | 30,5 | 29,6 | 0,07 | 0,23 | 2,3 | 2,8 | 2,25 | 1,89 |
| город Москва | 38,8 | 44,6 | 0,15 | 0,20 | 7,2 | 7,6 | 1,06 | 1,12 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **44,7** | **41,9** | **0,19** | **0,30** | **4,5** | **4,7** | **1,62** | **1,47** |
| Республика Карелия | 29,6 | 43,9 | 0,00 | 1,84 | 5,1 | 5,5 | 2,24 | 2,31 |
| Республика Коми | 18,2 | 17,6 | 0,00 | 0,22 | 6,1 | 6,3 | 0,27 | 0,55 |
| Архангельская область без автономного округа | 30,0 | 37,6 | 2,23 | 1,95 | 4,4 | 4,5 | 0,51 | 0,44 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | 8,4 | 8,7 | 0,00 | 0,00 |
| Вологодская область | 38,7 | 33,9 | 0,48 | 0,87 | 5,9 | 5,7 | 0,61 | 0,61 |
| Калининградская область | 61,3 | 37,4 | 0,63 | 1,09 | 2,3 | 2,4 | 1,06 | 0,86 |
| Ленинградская область | 46,8 | 34,3 | 0,23 | 0,00 | 4,1 | 4,5 | 1,38 | 1,00 |
| Мурманская область | 66,0 | 85,1 | 0,00 | 0,29 | 4,4 | 4,9 | 0,63 | 0,84 |
| Новгородская область | 45,1 | 43,6 | 0,00 | 0,13 | 5,4 | 6,0 | 2,96 | 3,45 |
| Псковская область | 35,5 | 29,3 | 0,00 | 0,00 | 4,6 | 5,8 | 4,76 | 4,55 |
| город Санкт - Петербург | 51,1 | 48,5 | 0,03 | 0,03 | 4,3 | 4,5 | 1,77 | 1,36 |
| **Южный федеральный округ** | **32,7** | **35,8** | **0,61** | **0,73** | **4,4** | **4,8** | **0,94** | **0,89** |
| Республика Адыгея | 20,9 | 28,0 | 0,48 | 0,00 | 4,8 | 5,4 | 0,64 | 0,80 |
| Республика Калмыкия | 27,5 | 33,1 | 2,22 | 0,00 | 2,3 | 2,2 | 2,53 | 1,22 |
| Республика Крым | 30,1 | 30,2 | 0,92 | 1,17 | 6,8 | 6,3 | 1,34 | 1,55 |
| Краснодарский край | 40,7 | 41,7 | 0,39 | 0,75 | 5,0 | 5,4 | 0,95 | 0,72 |
| Астраханская область | 33,6 | 34,1 | 0,09 | 0,19 | 4,3 | 4,4 | 0,90 | 0,87 |
| Волгоградская область | 31,1 | 37,1 | 0,97 | 1,08 | 2,7 | 2,7 | 1,50 | 1,31 |
| Ростовская область | 25,7 | 33,4 | 0,78 | 0,48 | 4,8 | 5,0 | 0,66 | 0,55 |
| город Севастополь | 31,4 | 34,5 | 0,16 | 1,15 | 7,6 | 6,6 | 0,97 | 0,75 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **36,1** | **34,4** | **0,15** | **0,25** | **6,6** | **6,8** | **0,45** | **0,41** |
| Республика Дагестан | 40,7 | 37,0 | 0,29 | 0,23 | 7,2 | 7,3 | 0,11 | 0,14 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 23,2 | 25,2 | 0,11 | 0,00 | 5,2 | 5,0 | 1,01 | 0,79 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 21,0 | 17,6 | 0,00 | 0,38 | 3,2 | 3,4 | 1,32 | 1,21 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 27,1 | 29,4 | 0,00 | 0,00 | 4,6 | 4,6 | 1,11 | 0,76 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 5,9 | 6,6 | 0,12 | 0,05 |
| Ставропольский край | 47,3 | 45,0 | 0,08 | 0,44 | 7,8 | 8,2 | 0,44 | 0,47 |
| **Приволжский федеральный округ** | **32,3** | **32,5** | **0,29** | **0,33** | **4,7** | **4,8** | **1,11** | **0,92** |
| Республика Башкортостан | 30,7 | 30,8 | 0,16 | 0,13 | 4,9 | 5,5 | 0,20 | 0,21 |
| Республика Марий Эл | 24,2 | 24,8 | 2,41 | 2,16 | 4,7 | 4,6 | 0,63 | 0,43 |
| Республика Мордовия | 29,8 | 31,2 | 0,00 | 0,00 | 5,8 | 5,9 | 0,17 | 0,20 |
| Республика Татарстан | 33,0 | 31,4 | 0,00 | 0,00 | 3,5 | 3,8 | 0,33 | 0,38 |
| Удмуртская Республика | 49,1 | 49,9 | 0,00 | 0,24 | 5,6 | 5,4 | 0,75 | 0,83 |
| Чувашская Республика | 33,4 | 31,3 | 0,43 | 0,11 | 4,9 | 4,9 | 0,43 | 0,50 |
| Пермский край | 33,0 | 33,4 | 0,00 | 0,08 | 5,3 | 5,9 | 0,86 | 0,61 |
| Кировская область | 38,9 | 42,2 | 0,08 | 0,00 | 4,8 | 4,9 | 1,79 | 1,02 |
| Нижегородская область | 26,0 | 24,1 | 0,40 | 0,71 | 4,3 | 4,1 | 1,10 | 1,05 |
| Оренбургская область | 32,3 | 33,9 | 0,05 | 0,15 | 4,4 | 4,5 | 0,87 | 0,83 |
| Пензенская область | 33,1 | 32,2 | 0,22 | 0,30 | 5,1 | 5,3 | 2,00 | 1,08 |
| Самарская область | 29,6 | 31,2 | 0,37 | 0,37 | 3,8 | 3,8 | 3,43 | 3,13 |
| Саратовская область | 42,3 | 40,7 | 0,15 | 0,34 | 5,6 | 5,7 | 1,70 | 1,56 |
| Ульяновская область | 33,7 | 38,3 | 0,00 | 0,09 | 4,0 | 3,8 | 2,16 | 1,84 |
| **Уральский федеральный округ** | **35,8** | **37,4** | **0,34** | **0,24** | **5,9** | **6,1** | **0,61** | **0,61** |
| Курганская область | 31,4 | 28,9 | 0,53 | 0,38 | 4,7 | 4,7 | 1,91 | 1,45 |
| Свердловская область | 32,4 | 37,1 | 0,24 | 0,12 | 7,2 | 7,4 | 0,54 | 0,65 |
| Тюменская область без автономного округа | 38,2 | 39,4 | 0,00 | 0,00 | 3,5 | 3,1 | 0,72 | 0,83 |
| Ханты-Мансийский АО | 42,3 | 39,4 | 0,00 | 0,07 | 7,5 | 7,8 | 0,09 | 0,10 |
| Ямало-Hенецкий АО | 34,1 | 32,3 | 0,17 | 0,16 | 4,8 | 6,0 | 0,45 | 0,44 |
| Челябинская область | 39,8 | 39,8 | 0,80 | 0,50 | 5,4 | 5,6 | 0,51 | 0,39 |
| **Сибирский федеральный округ** | **31,0** | **31,0** | **0,66** | **0,63** | **4,9** | **5,1** | **0,59** | **0,55** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | 11,6 | 11,7 | 0,15 | 0,15 |
| Республика Бурятия | 31,2 | 30,2 | 0,00 | 0,00 | 3,7 | 3,7 | 0,57 | 0,49 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | 4,5 | 5,0 | 0,08 | 0,08 |
| Республика Хакасия | 37,1 | 27,2 | 0,19 | 0,84 | 5,1 | 4,9 | 0,25 | 0,37 |
| Алтайский край | 29,6 | 31,0 | 0,00 | 0,12 | 7,5 | 7,1 | 0,28 | 0,27 |
| Забайкальский край | 27,0 | 26,5 | 1,11 | 0,81 | 3,9 | 4,8 | 0,71 | 0,33 |
| Красноярский край | 31,3 | 31,8 | 1,18 | 1,36 | 4,9 | 4,8 | 0,57 | 0,43 |
| Иркутская область | 27,0 | 28,2 | 1,26 | 0,58 | 4,6 | 4,6 | 0,50 | 0,66 |
| Кемеровская область | 35,7 | 35,3 | 0,40 | 0,12 | 6,3 | 6,2 | 0,41 | 0,43 |
| Новосибирская область | 32,7 | 34,2 | 0,71 | 1,17 | 3,7 | 4,4 | 1,26 | 0,81 |
| Омская область | 33,9 | 29,9 | 0,86 | 0,49 | 3,7 | 4,1 | 1,03 | 0,89 |
| Томская область | 25,5 | 27,4 | 0,00 | 0,12 | 5,2 | 5,6 | 0,58 | 0,74 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **29,3** | **29,8** | **1,27** | **0,92** | **4,9** | **5,0** | **1,02** | **0,85** |
| Республика Саха (Якутия) | 29,5 | 35,4 | 3,62 | 2,34 | 7,5 | 7,4 | 0,37 | 0,27 |
| Камчатский край | 18,0 | 15,4 | 0,00 | 0,00 | 3,7 | 4,4 | 1,49 | 1,17 |
| Приморский край | 25,5 | 27,6 | 0,17 | 0,15 | 4,1 | 4,1 | 1,38 | 1,09 |
| Хабаровский край | 34,2 | 33,5 | 1,27 | 0,78 | 5,5 | 5,6 | 1,16 | 1,02 |
| Амурская область | 32,4 | 30,8 | 1,37 | 0,95 | 4,9 | 4,8 | 0,33 | 0,36 |
| Магаданская область | - | - | - | - | 5,1 | 5,1 | 1,91 | 2,06 |
| Сахалинская область | 26,8 | 24,5 | 0,42 | 0,78 | 4,7 | 4,9 | 0,77 | 0,74 |
| Еврейская автономная область | 24,8 | 23,3 | 0,00 | 0,00 | 3,4 | 3,5 | 2,27 | 0,93 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 10,2 | 9,2 | 0,49 | 0,28 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **36,3** | **35,9** | **0,25** | **0,14** | **7,5** | **15,3** | **10,33** | **6,79** |
| **Крымский федеральный округ** | **30,5** | **-** | **0,68** | **-** | **6,9** | **-** | **1,28** | **-** |

## 5.13. Профпатологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Профпатологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **24,6** | **24,8** | **0,03** | **0,03** |
| **Центральный федеральный округ** | **21,6** | **23,8** | **0,03** | **0,03** |
| Белгородская область | - | - | - | - |
| Брянская область | - | - | - | - |
| Владимирская область | - | - | - | - |
| Воронежская область | 19,8 | 24,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ивановская область | 21,3 | - | 0,00 | - |
| Калужская область | 14,0 | 15,0 | 0,00 | 0,00 |
| Костромская область | - | - | - | - |
| Курская область | 22,1 | 22,1 | 0,00 | 0,00 |
| Липецкая область | - | - | - | - |
| Московская область | 16,4 | 21,2 | 0,00 | 0,00 |
| Орловская область | - | - | - | - |
| Рязанская область | 22,5 | 23,1 | 0,30 | 0,29 |
| Смоленская область | 17,2 | 17,4 | 0,00 | 0,00 |
| Тамбовская область | - | - | - | - |
| Тверская область | 33,5 | 31,0 | 0,00 | 0,00 |
| Тульская область | 22,5 | 23,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ярославская область | 28,2 | 28,5 | 0,00 | 0,00 |
| город Москва | 19,4 | 26,2 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **23,7** | **22,3** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Карелия | - | - | - | - |
| Республика Коми | - | - | - | - |
| Архангельская область без автономного округа | 23,7 | 22,3 | 0,00 | 0,00 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - |
| Вологодская область | - | - | - | - |
| Калининградская область | - | - | - | - |
| Ленинградская область | - | - | - | - |
| Мурманская область | - | - | - | - |
| Новгородская область | - | - | - | - |
| Псковская область | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | - | - | - | - |
| **Южный федеральный округ** | **42,1** | **-** | **0,00** | **-** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - |
| Республика Калмыкия | - | - | - | - |
| Республика Крым | - | - | - | - |
| Краснодарский край | - | - | - | - |
| Астраханская область | - | - | - | - |
| Волгоградская область | - | - | - | - |
| Ростовская область | 42,1 | - | 0,00 | - |
| город Севастополь | - | - | - | - |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **14,7** | **8,2** | **0,29** | **0,00** |
| Республика Дагестан | - | - | - | - |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 5,7 | 8,2 | 0,00 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 26,7 | - | 0,38 | - |
| Чеченская Республика | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 5,2 | - | 0,00 | - |
| **Приволжский федеральный округ** | **23,9** | **23,3** | **0,04** | **0,04** |
| Республика Башкортостан | - | - | - | - |
| Республика Марий Эл | - | - | - | - |
| Республика Мордовия | 31,9 | 29,7 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Татарстан | - | - | - | - |
| Удмуртская Республика | - | - | - | - |
| Чувашская Республика | - | 24,8 | - | 0,00 |
| Пермский край | 23,6 | 20,6 | 0,00 | 0,00 |
| Кировская область | 33,2 | 32,7 | 0,00 | 0,00 |
| Нижегородская область | 19,6 | 19,4 | 0,34 | 0,34 |
| Оренбургская область | 22,8 | 23,3 | 0,00 | 0,00 |
| Пензенская область | - | - | - | - |
| Самарская область | 29,1 | 29,4 | 0,00 | 0,00 |
| Саратовская область | 19,8 | 20,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ульяновская область | 24,1 | 23,7 | 0,00 | 0,00 |
| **Уральский федеральный округ** | **28,4** | **27,9** | **0,11** | **0,08** |
| Курганская область | - | - | - | - |
| Свердловская область | 23,8 | 28,1 | 0,19 | 0,10 |
| Тюменская область без автономного округа | 36,7 | 24,6 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 42,4 | 33,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - |
| Челябинская область | - | - | - | - |
| **Сибирский федеральный округ** | **27,7** | **29,4** | **0,02** | **0,00** |
| Республика Алтай | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | - | - | - | - |
| Республика Тыва | - | - | - | - |
| Республика Хакасия | - | - | - | - |
| Алтайский край | 24,8 | 25,1 | 0,00 | 0,00 |
| Забайкальский край | - | - | - | - |
| Красноярский край | 26,6 | 29,2 | 0,00 | 0,00 |
| Иркутская область | 38,5 | 33,8 | 0,00 | 0,00 |
| Кемеровская область | 31,2 | 31,7 | 0,00 | 0,00 |
| Новосибирская область | 22,7 | 27,6 | 0,00 | 0,00 |
| Омская область | 30,9 | 33,3 | 0,11 | 0,00 |
| Томская область | 23,6 | 25,0 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **20,9** | **21,1** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Саха (Якутия) | - | - | - | - |
| Камчатский край | - | - | - | - |
| Приморский край | 23,0 | 22,3 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | - | - | - | - |
| Амурская область | - | - | - | - |
| Магаданская область | 16,3 | 18,2 | 0,00 | 0,00 |
| Сахалинская область | - | - | - | - |
| Еврейская автономная область | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **-** | **-** | **-** | **-** |

## 5.14. Пульмонологические, радиологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Пульмонологические** | | | | **Радиологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **26,9** | **28,6** | **1,47** | **1,50** | **15,2** | **15,4** | **0,16** | **0,14** |
| **Центральный федеральный округ** | **25,9** | **27,7** | **1,25** | **1,28** | **16,7** | **17,3** | **0,12** | **0,12** |
| Белгородская область | 27,0 | 26,8 | 1,00 | 0,70 | 20,7 | 21,2 | 0,22 | 0,00 |
| Брянская область | 27,4 | 33,5 | 2,74 | 2,80 | 13,5 | 13,1 | 0,09 | 0,00 |
| Владимирская область | 26,6 | 27,5 | 2,88 | 2,33 | 14,2 | 13,4 | 0,00 | 0,08 |
| Воронежская область | 26,2 | 29,2 | 0,42 | 0,51 | 19,3 | 18,5 | 0,05 | 0,16 |
| Ивановская область | 28,8 | 32,0 | 1,23 | 1,30 | 13,7 | 14,5 | 0,06 | 0,05 |
| Калужская область | 29,7 | 32,3 | 1,23 | 1,50 | 23,9 | 27,5 | 0,18 | 0,14 |
| Костромская область | 26,6 | 26,4 | 1,38 | 1,68 | 13,3 | 7,9 | 0,20 | 1,06 |
| Курская область | 22,6 | 23,8 | 1,37 | 0,30 | 16,1 | 14,0 | 0,23 | 0,18 |
| Липецкая область | 30,4 | 32,9 | 0,98 | 1,02 | 15,4 | 14,8 | 0,10 | 0,10 |
| Московская область | 21,4 | 25,0 | 2,07 | 2,09 | 12,9 | 14,1 | 0,13 | 0,18 |
| Орловская область | 25,3 | 25,6 | 0,91 | 1,84 | 18,1 | 16,2 | 0,33 | 0,00 |
| Рязанская область | 26,7 | 29,3 | 0,89 | 0,83 | 18,6 | 17,7 | 0,11 | 0,23 |
| Смоленская область | 28,6 | 26,9 | 2,87 | 2,74 | 14,8 | 15,8 | 0,12 | 0,23 |
| Тамбовская область | 27,9 | 26,9 | 0,82 | 2,34 | 15,3 | 15,9 | 0,00 | 0,00 |
| Тверская область | 24,2 | 26,6 | 1,44 | 1,16 | 12,3 | 14,2 | 0,08 | 0,14 |
| Тульская область | 25,9 | 29,2 | 1,57 | 1,73 | 14,0 | 15,2 | 0,00 | 0,28 |
| Ярославская область | 28,1 | 28,0 | 0,19 | 0,31 | 10,1 | 10,2 | 0,33 | 0,16 |
| город Москва | 25,4 | 26,8 | 0,53 | 0,56 | 18,6 | 19,4 | 0,10 | 0,09 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **27,4** | **30,0** | **2,08** | **2,43** | **15,2** | **13,5** | **0,33** | **0,33** |
| Республика Карелия | 23,2 | 28,7 | 4,17 | 7,02 | - | - | - | - |
| Республика Коми | 23,6 | 24,5 | 0,94 | 1,48 | 14,6 | 14,4 | 1,94 | 1,78 |
| Архангельская область без автономного округа | 22,3 | 22,6 | 2,72 | 2,38 | 12,2 | 13,1 | 0,11 | 0,00 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 29,2 | 29,3 | 1,88 | 2,17 | 12,4 | 12,3 | 0,13 | 0,00 |
| Калининградская область | 24,6 | 27,9 | 1,78 | 2,06 | 10,5 | 10,2 | 0,63 | 0,65 |
| Ленинградская область | 21,7 | 24,3 | 0,06 | 0,10 | 9,1 | 9,4 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 26,0 | 27,4 | 1,73 | 1,98 | 14,8 | 13,7 | 0,23 | 0,00 |
| Новгородская область | 28,6 | 32,0 | 0,97 | 2,10 | 18,9 | 14,0 | 0,20 | 0,18 |
| Псковская область | 32,0 | 35,6 | 3,07 | 2,90 | 19,4 | 17,8 | 0,07 | 0,40 |
| город Санкт - Петербург | 29,6 | 32,8 | 2,24 | 2,47 | 16,9 | 13,7 | 0,22 | 0,22 |
| **Южный федеральный округ** | **28,0** | **31,2** | **1,36** | **1,36** | **14,6** | **15,3** | **0,11** | **0,05** |
| Республика Адыгея | 29,7 | 34,1 | 0,49 | 0,76 | 21,5 | 18,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | 25,5 | 24,0 | 0,86 | 0,80 | - | - | - | - |
| Республика Крым | 25,5 | 28,9 | 1,64 | 1,73 | 13,6 | 11,2 | 0,07 | 0,00 |
| Краснодарский край | 27,0 | 31,6 | 2,03 | 1,88 | 16,1 | 15,5 | 0,11 | 0,00 |
| Астраханская область | 30,9 | 31,0 | 0,16 | 0,04 | 14,0 | 12,4 | 0,00 | 0,35 |
| Волгоградская область | 29,6 | 35,4 | 1,34 | 1,45 | 15,6 | 16,5 | 0,14 | 0,04 |
| Ростовская область | 26,3 | 29,3 | 1,27 | 0,86 | 9,1 | 16,0 | 0,16 | 0,08 |
| город Севастополь | 35,5 | 22,0 | 0,23 | 0,00 | 12,1 | 15,5 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **28,5** | **28,8** | **0,62** | **0,25** | **15,0** | **14,9** | **0,09** | **0,15** |
| Республика Дагестан | 28,9 | 31,2 | 0,28 | 0,15 | 33,1 | 30,0 | 0,00 | 0,08 |
| Республика Ингушетия | 31,1 | 40,4 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 29,1 | 31,0 | 1,30 | 0,14 | 10,2 | 8,9 | 0,19 | 0,22 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 29,3 | 30,9 | 0,22 | 0,08 | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 25,9 | 25,5 | 0,24 | 0,19 | 9,6 | 9,4 | 0,76 | 0,62 |
| Чеченская Республика | 27,2 | 27,2 | 1,23 | 0,57 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 30,7 | 26,0 | 0,57 | 0,52 | 13,4 | 14,6 | 0,00 | 0,08 |
| **Приволжский федеральный округ** | **28,1** | **29,4** | **0,79** | **0,75** | **14,0** | **13,6** | **0,20** | **0,14** |
| Республика Башкортостан | 28,4 | 27,7 | 0,56 | 0,76 | 11,9 | 11,3 | 0,10 | 0,11 |
| Республика Марий Эл | 24,0 | 25,5 | 1,78 | 1,61 | 10,7 | 9,4 | 0,38 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 30,6 | 35,4 | 2,65 | 0,28 | 17,0 | 16,3 | 0,47 | 0,32 |
| Республика Татарстан | 34,6 | 30,6 | 0,24 | 0,45 | 98,0 | 15,4 | 0,00 | 0,09 |
| Удмуртская Республика | 24,1 | 24,3 | 0,46 | 0,84 | 20,3 | 19,6 | 0,16 | 0,00 |
| Чувашская Республика | 27,1 | 28,0 | 1,59 | 1,07 | 13,2 | 12,4 | 0,55 | 0,20 |
| Пермский край | 26,9 | 29,0 | 1,12 | 1,24 | 12,6 | 13,3 | 0,00 | 0,00 |
| Кировская область | 29,1 | 29,0 | 0,33 | 0,28 | 10,7 | 10,8 | 0,44 | 0,52 |
| Нижегородская область | 27,1 | 28,7 | 1,01 | 0,56 | 20,5 | 16,0 | 0,17 | 0,15 |
| Оренбургская область | 23,6 | 27,7 | 0,79 | 0,99 | 13,7 | 12,8 | 0,13 | 0,28 |
| Пензенская область | 30,6 | 36,9 | 0,74 | 0,62 | 19,0 | 18,9 | 0,15 | 0,08 |
| Самарская область | 27,8 | 29,1 | 0,29 | 0,51 | 12,1 | 11,5 | 0,17 | 0,13 |
| Саратовская область | 34,7 | 34,2 | 0,72 | 0,63 | 8,3 | 11,4 | 0,00 | 0,00 |
| Ульяновская область | 25,3 | 27,8 | 2,05 | 0,75 | 12,2 | 12,8 | 0,63 | 0,39 |
| **Уральский федеральный округ** | **26,3** | **27,7** | **1,24** | **1,24** | **14,6** | **16,7** | **0,08** | **0,11** |
| Курганская область | 24,8 | 26,4 | 2,86 | 3,78 | 19,0 | 14,9 | 0,30 | 0,00 |
| Свердловская область | 25,3 | 26,8 | 1,45 | 1,47 | 10,6 | 15,5 | 0,00 | 0,20 |
| Тюменская область без автономного округа | 31,7 | 33,8 | 0,23 | 0,08 | 19,5 | 18,8 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 23,5 | 23,7 | 1,55 | 1,40 | 14,7 | 15,2 | 0,00 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | 33,9 | 31,1 | 0,63 | 0,00 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 27,9 | 29,5 | 0,82 | 0,85 | 16,6 | 18,1 | 0,13 | 0,09 |
| **Сибирский федеральный округ** | **26,4** | **27,6** | **2,60** | **2,66** | **14,2** | **14,6** | **0,23** | **0,16** |
| Республика Алтай | 26,3 | 34,4 | 0,87 | 0,66 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 20,9 | 24,1 | 0,49 | 1,45 | 14,2 | 13,7 | 0,61 | 0,13 |
| Республика Тыва | 22,2 | 27,0 | 1,31 | 1,50 | 22,0 | 25,0 | 2,15 | 1,55 |
| Республика Хакасия | 30,6 | 32,3 | 2,58 | 2,00 | - | - | - | - |
| Алтайский край | 21,8 | 21,8 | 2,24 | 2,42 | 13,7 | 12,6 | 0,07 | 0,00 |
| Забайкальский край | 28,4 | 33,6 | 2,01 | 1,35 | 12,7 | 11,9 | 0,52 | 0,23 |
| Красноярский край | 22,7 | 22,9 | 3,64 | 3,45 | 9,5 | 9,9 | 0,35 | 0,25 |
| Иркутская область | 25,5 | 26,3 | 2,00 | 2,90 | 12,8 | 11,5 | 0,18 | 0,20 |
| Кемеровская область | 29,3 | 30,7 | 3,65 | 3,61 | 11,3 | 12,5 | 0,00 | 0,04 |
| Новосибирская область | 27,4 | 29,4 | 1,95 | 2,81 | 14,8 | 15,3 | 0,14 | 0,05 |
| Омская область | 33,2 | 30,2 | 3,20 | 2,65 | 13,5 | 17,3 | 0,21 | 0,18 |
| Томская область | 22,6 | 26,1 | 0,88 | 0,78 | 30,8 | 28,2 | 0,14 | 0,14 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **25,3** | **26,9** | **2,17** | **2,46** | **14,3** | **14,2** | **0,14** | **0,20** |
| Республика Саха (Якутия) | 21,2 | 26,3 | 3,75 | 3,87 | 11,8 | 11,3 | 0,30 | 0,75 |
| Камчатский край | 23,9 | 22,8 | 8,90 | 6,59 | 11,7 | 12,7 | 0,00 | 0,27 |
| Приморский край | 27,8 | 29,8 | 1,18 | 1,97 | 16,3 | 16,2 | 0,06 | 0,19 |
| Хабаровский край | 25,7 | 27,8 | 1,48 | 0,39 | 13,1 | 13,5 | 0,17 | 0,00 |
| Амурская область | 23,3 | 23,2 | 2,37 | 2,96 | 17,2 | 15,1 | 0,12 | 0,00 |
| Магаданская область | 29,1 | 27,7 | 4,56 | 3,88 | 17,2 | 17,8 | 0,33 | 0,66 |
| Сахалинская область | 21,7 | 22,4 | 2,71 | 3,77 | 11,0 | 11,6 | 0,22 | 0,22 |
| Еврейская автономная область | 24,4 | 25,7 | 9,28 | 11,49 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **24,4** | **26,3** | **2,10** | **0,48** | **20,8** | **21,8** | **0,00** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **25,9** | **-** | **1,56** | **-** | **13,3** | **-** | **0,06** | **-** |

## 5.15. Реабилитационные

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Реабилитационные** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **16,4** | **17,6** | **0,05** | **0,04** |
| **Центральный федеральный округ** | **14,8** | **17,4** | **0,06** | **0,03** |
| Белгородская область | 18,9 | 18,3 | 0,02 | 0,00 |
| Брянская область | 18,2 | 19,0 | 0,19 | 0,04 |
| Владимирская область | - | 17,7 | - | 0,00 |
| Воронежская область | 16,3 | 16,7 | 0,03 | 0,07 |
| Ивановская область | 21,4 | 20,9 | 0,00 | 0,03 |
| Калужская область | 14,7 | 13,6 | 0,49 | 0,12 |
| Костромская область | 7,7 | 9,2 | 0,00 | 0,00 |
| Курская область | - | - | - | - |
| Липецкая область | 18,9 | 22,3 | 0,04 | 0,09 |
| Московская область | 14,2 | 15,7 | 0,03 | 0,05 |
| Орловская область | 17,9 | 15,8 | 0,00 | 0,00 |
| Рязанская область | 19,4 | 19,5 | 0,19 | 0,07 |
| Смоленская область | 17,9 | 18,9 | 0,00 | 0,00 |
| Тамбовская область | 6,7 | 8,2 | 0,00 | 0,12 |
| Тверская область | 20,6 | 21,3 | 0,00 | 0,00 |
| Тульская область | 23,1 | 18,3 | 0,16 | 0,00 |
| Ярославская область | 16,8 | 17,4 | 0,00 | 0,00 |
| город Москва | 12,4 | 17,1 | 0,06 | 0,02 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **14,3** | **15,4** | **0,01** | **0,07** |
| Республика Карелия | 16,4 | 18,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | 10,6 | 10,3 | 0,00 | 0,00 |
| Архангельская область без автономного округа | 19,7 | 22,3 | 0,04 | 0,31 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - |
| Вологодская область | 6,5 | 6,2 | 0,00 | 0,00 |
| Калининградская область | - | 23,6 | - | 0,47 |
| Ленинградская область | 16,0 | 16,3 | 0,00 | 0,06 |
| Мурманская область | 18,7 | 14,1 | 0,00 | 0,00 |
| Новгородская область | 8,0 | 28,3 | 0,00 | 0,00 |
| Псковская область | 9,9 | 12,8 | 0,00 | 0,00 |
| город Санкт - Петербург | 13,4 | 14,3 | 0,02 | 0,03 |
| **Южный федеральный округ** | **17,8** | **20,3** | **0,01** | **0,01** |
| Республика Адыгея | 13,1 | 14,8 | 0,13 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | 25,0 | 24,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Крым | 17,7 | 20,2 | 0,06 | 0,03 |
| Краснодарский край | 24,2 | 22,9 | 0,00 | 0,08 |
| Астраханская область | 18,8 | 22,5 | 0,00 | 0,14 |
| Волгоградская область | 15,1 | 24,5 | 0,00 | 0,00 |
| Ростовская область | 22,1 | 18,9 | 0,00 | 0,00 |
| город Севастополь | 20,2 | 10,3 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **16,9** | **18,4** | **0,02** | **0,02** |
| Республика Дагестан | 15,1 | 18,1 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 7,2 | 10,9 | 0,91 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 13,4 | 16,3 | 0,15 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 18,9 | 19,5 | 0,00 | 0,00 |
| Чеченская Республика | 23,0 | 23,6 | 0,02 | 0,06 |
| Ставропольский край | 14,4 | 17,5 | 0,00 | 0,02 |
| **Приволжский федеральный округ** | **20,5** | **19,2** | **0,04** | **0,03** |
| Республика Башкортостан | 19,5 | 19,1 | 0,02 | 0,04 |
| Республика Марий Эл | 19,3 | 19,8 | 0,18 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 24,9 | 22,0 | 0,00 | 0,05 |
| Республика Татарстан | 20,8 | 18,4 | 0,07 | 0,00 |
| Удмуртская Республика | 90,8 | 31,5 | 0,00 | 0,00 |
| Чувашская Республика | 21,1 | 23,5 | 0,00 | 0,00 |
| Пермский край | 17,0 | 19,9 | 0,10 | 0,04 |
| Кировская область | 21,9 | 23,6 | 0,02 | 0,02 |
| Нижегородская область | 17,5 | 16,8 | 0,03 | 0,10 |
| Оренбургская область | 19,0 | 18,6 | 0,03 | 0,00 |
| Пензенская область | 16,0 | 19,6 | 0,25 | 0,17 |
| Самарская область | 13,5 | 14,0 | 0,02 | 0,00 |
| Саратовская область | 26,2 | 20,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ульяновская область | 20,7 | 21,2 | 0,02 | 0,00 |
| **Уральский федеральный округ** | **18,1** | **18,7** | **0,09** | **0,06** |
| Курганская область | 17,0 | 11,0 | 0,11 | 0,07 |
| Свердловская область | 18,6 | 20,4 | 0,15 | 0,11 |
| Тюменская область без автономного округа | 11,9 | 12,0 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 18,2 | 17,8 | 0,00 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | 8,2 | 15,1 | 0,00 | 0,12 |
| Челябинская область | 17,8 | 18,7 | 0,01 | 0,00 |
| **Сибирский федеральный округ** | **16,4** | **17,0** | **0,02** | **0,03** |
| Республика Алтай | 14,5 | 16,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Бурятия | 23,4 | 21,1 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Тыва | 12,7 | 17,5 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | 23,7 | 20,6 | 0,65 | 0,48 |
| Алтайский край | 17,1 | 20,9 | 0,00 | 0,02 |
| Забайкальский край | 22,3 | 20,9 | 0,00 | 0,02 |
| Красноярский край | 11,1 | 13,3 | 0,16 | 0,00 |
| Иркутская область | 20,7 | 16,1 | 0,00 | 0,00 |
| Кемеровская область | 18,5 | 18,5 | 0,00 | 0,02 |
| Новосибирская область | 7,4 | 9,2 | 0,00 | 0,00 |
| Омская область | 15,6 | 16,0 | 0,00 | 0,00 |
| Томская область | 3,5 | 4,2 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **12,0** | **12,2** | **0,13** | **0,13** |
| Республика Саха (Якутия) | 17,4 | 14,3 | 0,00 | 0,00 |
| Камчатский край | 4,4 | 5,2 | 0,00 | 0,00 |
| Приморский край | 6,8 | 6,8 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | 17,4 | 18,9 | 0,00 | 0,00 |
| Амурская область | 15,1 | 14,7 | 0,00 | 0,00 |
| Магаданская область | 23,9 | 22,0 | 0,98 | 1,08 |
| Сахалинская область | 5,9 | 7,4 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | 1,0 | 0,8 | 0,00 | 0,00 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **17,6** | **20,4** | **0,07** | **0,00** |
| **Крымский федеральный округ** | **17,8** | **-** | **0,06** | **-** |

## 5.16. Ревматологические, сестринского ухода

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Ревматологические** | | | | **Сестринского ухода** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **25,9** | **26,6** | **0,13** | **0,13** | **11,5** | **12,1** | **3,98** | **4,17** |
| **Центральный федеральный округ** | **25,0** | **26,8** | **0,17** | **0,15** | **10,1** | **10,9** | **5,01** | **4,99** |
| Белгородская область | 26,8 | 25,7 | 0,51 | 0,42 | 22,2 | 22,7 | 1,86 | 1,80 |
| Брянская область | 17,4 | 24,8 | 0,33 | 0,52 | 8,8 | 8,1 | 1,70 | 1,63 |
| Владимирская область | 22,8 | 23,7 | 0,20 | 0,36 | - | - | - | - |
| Воронежская область | 24,8 | 26,9 | 0,08 | 0,03 | 16,1 | 15,6 | 1,26 | 1,21 |
| Ивановская область | 28,5 | 33,3 | 0,00 | 0,10 | 17,7 | 12,9 | 2,23 | 1,37 |
| Калужская область | 19,8 | 24,4 | 0,61 | 0,00 | 2,0 | 2,2 | 6,75 | 8,89 |
| Костромская область | 24,4 | 28,7 | 0,11 | 0,00 | - | - | - | - |
| Курская область | 22,2 | 21,6 | 0,14 | 0,07 | - | 19,5 | - | 1,98 |
| Липецкая область | 26,0 | 29,1 | 0,07 | 0,07 | 13,5 | 13,7 | 1,87 | 2,62 |
| Московская область | 19,0 | 17,5 | 0,53 | 0,12 | 12,0 | 12,3 | 6,30 | 6,50 |
| Орловская область | 25,1 | 25,1 | 0,17 | 0,17 | 22,3 | 7,4 | 0,00 | 2,70 |
| Рязанская область | 25,2 | 24,9 | 0,07 | 0,15 | 17,9 | 23,8 | 0,76 | 1,16 |
| Смоленская область | 27,3 | 33,5 | 0,00 | 0,00 | 8,1 | 7,9 | 0,00 | 2,00 |
| Тамбовская область | 22,2 | 24,4 | 0,24 | 0,12 | 4,5 | 4,1 | 3,13 | 0,57 |
| Тверская область | 18,2 | 17,1 | 0,00 | 0,00 | 5,3 | 9,3 | 8,66 | 5,09 |
| Тульская область | 24,8 | 28,1 | 0,34 | 0,16 | 12,5 | 12,3 | 4,45 | 3,21 |
| Ярославская область | 23,1 | 21,2 | 0,00 | 0,00 | 9,7 | 10,6 | 9,90 | 9,80 |
| город Москва | 26,7 | 29,0 | 0,12 | 0,14 | 4,8 | 7,1 | 66,51 | 57,64 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **27,0** | **27,3** | **0,11** | **0,08** | **8,7** | **9,0** | **9,93** | **10,28** |
| Республика Карелия | 30,9 | 26,0 | 0,08 | 0,08 | 13,7 | 12,1 | 4,57 | 6,69 |
| Республика Коми | 18,4 | 20,2 | 0,00 | 0,00 | 6,7 | 6,6 | 7,74 | 7,08 |
| Архангельская область без автономного округа | 23,6 | 24,4 | 0,30 | 0,00 | 6,7 | 7,1 | 4,27 | 5,31 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | 3,5 | 12,0 | 0,00 | 0,00 |
| Вологодская область | 22,7 | 23,0 | 0,55 | 0,50 | 7,1 | 7,8 | 4,79 | 4,92 |
| Калининградская область | 23,8 | 23,9 | 0,35 | 0,38 | 9,4 | 8,6 | 4,81 | 5,00 |
| Ленинградская область | 17,6 | 19,7 | 0,11 | 0,19 | 11,3 | 11,5 | 7,68 | 9,26 |
| Мурманская область | 21,7 | 28,1 | 0,00 | 0,08 | 7,4 | 8,2 | 16,02 | 16,67 |
| Новгородская область | 28,9 | 28,8 | 0,12 | 0,00 | 16,4 | 40,0 | 8,11 | 2,59 |
| Псковская область | 27,8 | 32,5 | 0,34 | 0,17 | 12,5 | 13,4 | 12,67 | 12,81 |
| город Санкт - Петербург | 30,6 | 29,8 | 0,02 | 0,01 | 10,6 | 7,4 | 21,88 | 22,55 |
| **Южный федеральный округ** | **28,1** | **31,4** | **0,18** | **0,26** | **13,5** | **13,8** | **2,96** | **2,87** |
| Республика Адыгея | 36,4 | 40,0 | 0,00 | 0,00 | 22,2 | 21,9 | 1,94 | 2,47 |
| Республика Калмыкия | 26,8 | 23,3 | 0,32 | 0,00 | 47,7 | 9,8 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Крым | 30,2 | 48,1 | 0,13 | 0,11 | 15,8 | 13,6 | 2,09 | 2,91 |
| Краснодарский край | 33,5 | 34,6 | 0,10 | 0,28 | 11,7 | 11,9 | 6,81 | 6,16 |
| Астраханская область | 24,7 | 22,9 | 0,00 | 0,10 | 12,6 | 14,5 | 3,29 | 2,07 |
| Волгоградская область | 25,0 | 26,9 | 0,52 | 0,80 | 6,2 | 6,9 | 3,86 | 3,41 |
| Ростовская область | 26,6 | 26,8 | 0,03 | 0,06 | 18,6 | 18,9 | 1,50 | 1,54 |
| город Севастополь | 25,6 | 26,4 | 0,23 | 0,00 | - | - | - | - |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **25,7** | **26,0** | **0,09** | **0,07** | **15,3** | **14,2** | **1,95** | **1,60** |
| Республика Дагестан | 22,5 | 24,4 | 0,27 | 0,16 | - | - | - | - |
| Республика Ингушетия | 29,8 | 31,8 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 22,2 | 23,6 | 0,21 | 0,12 | - | - | - | - |
| Карачаево-Черкесская Республика | 22,7 | 21,6 | 0,00 | 0,00 | 1,1 | 0,8 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 28,3 | 27,8 | 0,00 | 0,00 | 12,6 | 12,1 | 0,00 | 0,00 |
| Чеченская Республика | 25,9 | 27,2 | 0,13 | 0,19 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 27,5 | 26,6 | 0,02 | 0,03 | 21,9 | 20,0 | 2,74 | 2,23 |
| **Приволжский федеральный округ** | **26,1** | **26,0** | **0,06** | **0,06** | **14,3** | **14,1** | **2,17** | **2,66** |
| Республика Башкортостан | 23,8 | 24,1 | 0,10 | 0,03 | - | - | - | - |
| Республика Марий Эл | 18,8 | 16,5 | 0,00 | 0,14 | 12,5 | 12,2 | 1,02 | 1,45 |
| Республика Мордовия | 30,3 | 25,5 | 0,00 | 0,19 | 3,8 | - | 48,00 | - |
| Республика Татарстан | 39,6 | 42,5 | 0,02 | 0,05 | - | - | - | - |
| Удмуртская Республика | 30,0 | 29,1 | 0,04 | 0,04 | 5,7 | 9,2 | 0,81 | 0,57 |
| Чувашская Республика | 25,5 | 30,4 | 0,07 | 0,00 | 3,9 | 2,8 | 16,07 | 6,88 |
| Пермский край | 25,5 | 28,0 | 0,05 | 0,04 | 19,6 | 19,4 | 1,08 | 1,91 |
| Кировская область | 23,2 | 24,0 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Нижегородская область | 21,9 | 21,4 | 0,09 | 0,03 | 12,6 | 12,1 | 3,57 | 4,52 |
| Оренбургская область | 21,5 | 22,6 | 0,26 | 0,13 | - | 26,6 | - | 0,00 |
| Пензенская область | 24,1 | 23,8 | 0,00 | 0,06 | 16,1 | 16,4 | 3,64 | 3,47 |
| Самарская область | 22,2 | 21,3 | 0,00 | 0,02 | 12,7 | 12,5 | 1,82 | 1,97 |
| Саратовская область | 36,3 | 36,8 | 0,04 | 0,04 | 18,0 | 17,7 | 2,32 | 3,32 |
| Ульяновская область | 26,7 | 27,1 | 0,34 | 0,30 | 14,9 | 13,5 | 0,83 | 0,84 |
| **Уральский федеральный округ** | **25,0** | **24,8** | **0,10** | **0,16** | **25,9** | **24,3** | **1,08** | **1,32** |
| Курганская область | 22,2 | 21,8 | 0,56 | 0,76 | - | - | - | - |
| Свердловская область | 24,4 | 21,9 | 0,13 | 0,34 | - | - | - | - |
| Тюменская область без автономного округа | 30,4 | 28,9 | 0,00 | 0,00 | 31,2 | 28,5 | 0,08 | 0,23 |
| Ханты-Мансийский АО | 24,1 | 25,6 | 0,00 | 0,10 | - | - | - | - |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - | 29,6 | 28,8 | 0,00 | 0,00 |
| Челябинская область | 24,9 | 25,4 | 0,06 | 0,04 | 20,7 | 21,0 | 2,55 | 2,47 |
| **Сибирский федеральный округ** | **24,2** | **24,1** | **0,20** | **0,16** | **8,3** | **8,8** | **5,31** | **6,21** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 24,8 | 20,2 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Республика Тыва | 20,6 | 19,9 | 0,97 | 0,48 | - | - | - | - |
| Республика Хакасия | 22,5 | 29,4 | 0,00 | 0,00 | 19,1 | 17,2 | 1,30 | 0,67 |
| Алтайский край | 20,0 | 19,4 | 0,08 | 0,11 | - | - | - | - |
| Забайкальский край | 29,4 | 27,1 | 1,40 | 1,09 | - | 22,1 | - | 0,00 |
| Красноярский край | 18,8 | 19,9 | 0,20 | 0,45 | 3,3 | 4,3 | 9,32 | 7,39 |
| Иркутская область | 32,8 | 31,2 | 0,00 | 0,04 | 8,9 | 9,7 | 2,86 | 2,64 |
| Кемеровская область | 21,4 | 27,6 | 0,25 | 0,06 | 9,6 | 9,8 | 3,78 | 5,28 |
| Новосибирская область | 24,2 | 29,4 | 0,25 | 0,07 | - | - | - | - |
| Омская область | 32,2 | 27,0 | 0,13 | 0,12 | 9,1 | 9,8 | 15,03 | 17,41 |
| Томская область | 23,8 | 24,3 | 0,11 | 0,00 | 20,8 | 18,9 | 2,92 | 4,70 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **27,0** | **27,3** | **0,09** | **0,12** | **8,8** | **11,1** | **4,38** | **4,28** |
| Республика Саха (Якутия) | 23,3 | 23,4 | 0,26 | 0,26 | 20,3 | 21,1 | 1,50 | 2,47 |
| Камчатский край | 109,0 | 36,0 | 0,00 | 0,00 | 10,1 | 9,9 | 5,01 | 4,63 |
| Приморский край | 31,9 | 34,2 | 0,06 | 0,00 | 5,6 | 6,1 | 10,01 | 10,65 |
| Хабаровский край | 25,4 | 25,5 | 0,06 | 0,18 | 3,1 | 14,8 | 10,23 | 2,36 |
| Амурская область | 24,7 | 22,0 | 0,00 | 0,33 | 9,7 | 11,6 | 0,70 | 1,12 |
| Магаданская область | 17,6 | 24,0 | 0,00 | 0,00 | 11,6 | 12,0 | 5,27 | 7,36 |
| Сахалинская область | 21,9 | 22,3 | 0,00 | 0,00 | 1,4 | 1,6 | 21,38 | 19,77 |
| Еврейская автономная область | 20,8 | 11,8 | 2,27 | 4,17 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **28,8** | **-** | **0,16** | **-** | **15,8** | **-** | **2,09** | **-** |

## 5.17. Терапевтические, токсикологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Терапевтические** | | | | **Токсикологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **31,1** | **31,8** | **1,84** | **1,79** | **73,8** | **77,3** | **0,73** | **0,92** |
| **Центральный федеральный округ** | **30,5** | **31,4** | **2,09** | **2,05** | **67,1** | **78,6** | **0,49** | **0,89** |
| Белгородская область | 29,8 | 30,2 | 1,16 | 0,93 | - | - | - | - |
| Брянская область | 32,8 | 33,8 | 2,05 | 2,00 | - | - | - | - |
| Владимирская область | 30,3 | 31,5 | 3,13 | 1,89 | - | - | - | - |
| Воронежская область | 30,7 | 31,2 | 0,78 | 0,87 | 90,9 | 79,5 | 0,90 | 1,37 |
| Ивановская область | 28,9 | 31,3 | 2,65 | 2,44 | - | - | - | - |
| Калужская область | 32,2 | 34,7 | 2,96 | 2,49 | - | - | - | - |
| Костромская область | 35,0 | 33,6 | 1,68 | 1,44 | - | - | - | - |
| Курская область | 31,2 | 30,7 | 1,56 | 1,76 | 86,1 | 92,4 | 0,19 | 0,10 |
| Липецкая область | 33,5 | 33,4 | 0,64 | 0,63 | 33,3 | 36,2 | 2,21 | 3,31 |
| Московская область | 25,2 | 26,6 | 2,52 | 2,51 | - | - | - | 0,67 |
| Орловская область | 29,4 | 32,5 | 1,31 | 1,18 | 84,5 | 81,5 | 0,00 | 0,00 |
| Рязанская область | 32,4 | 35,4 | 1,32 | 1,03 | - | - | - | - |
| Смоленская область | 33,7 | 33,5 | 2,50 | 2,16 | - | - | - | - |
| Тамбовская область | 29,4 | 30,4 | 0,91 | 0,84 | 50,6 | 56,8 | 0,00 | 6,71 |
| Тверская область | 28,3 | 28,8 | 3,15 | 3,43 | - | - | - | - |
| Тульская область | 31,0 | 29,7 | 2,29 | 2,64 | 46,7 | 62,7 | 4,75 | 6,21 |
| Ярославская область | 31,4 | 30,5 | 3,27 | 2,70 | 3,0 | 6,0 | 0,00 | 0,00 |
| город Москва | 36,9 | 37,9 | 2,07 | 2,39 | 75,1 | 93,7 | 0,06 | 0,08 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **31,6** | **32,2** | **2,60** | **2,57** | **116,2** | **117,2** | **0,24** | **0,21** |
| Республика Карелия | 39,3 | 36,7 | 2,64 | 2,74 | 29,8 | 48,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | 28,7 | 27,4 | 1,49 | 1,48 | - | - | - | - |
| Архангельская область без автономного округа | 27,6 | 27,6 | 2,45 | 2,93 | - | - | - | - |
| Ненецкий автономный округ | 28,0 | 34,2 | 0,56 | 0,56 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 32,9 | 31,8 | 1,80 | 1,69 | 72,0 | 56,8 | 5,20 | 6,13 |
| Калининградская область | 31,3 | 32,9 | 2,35 | 1,98 | - | - | - | - |
| Ленинградская область | 34,9 | 36,0 | 4,15 | 4,12 | - | - | - | - |
| Мурманская область | 29,6 | 31,9 | 2,92 | 1,85 | 4,5 | 9,0 | 0,00 | 0,00 |
| Новгородская область | 34,1 | 35,0 | 2,59 | 1,84 | - | - | - | - |
| Псковская область | 28,8 | 29,9 | 2,78 | 2,61 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 33,1 | 34,4 | 2,31 | 2,55 | 124,9 | 125,3 | 0,01 | 0,01 |
| **Южный федеральный округ** | **32,7** | **33,8** | **2,02** | **1,67** | **64,0** | **71,4** | **0,22** | **0,18** |
| Республика Адыгея | 29,7 | 33,4 | 0,54 | 0,43 | - | - | - | - |
| Республика Калмыкия | 33,0 | 34,6 | 0,87 | 0,82 | 8,5 | 27,5 | 4,17 | 0,00 |
| Республика Крым | 32,6 | 32,3 | 2,90 | 2,83 | - | - | - | - |
| Краснодарский край | 36,3 | 36,9 | 2,96 | 1,41 | 97,5 | 168,5 | 0,00 | 0,00 |
| Астраханская область | 35,1 | 36,1 | 0,98 | 0,90 | 75,5 | 79,7 | 0,00 | 0,00 |
| Волгоградская область | 30,9 | 32,1 | 1,75 | 1,71 | 23,4 | 39,8 | 0,00 | 0,00 |
| Ростовская область | 29,6 | 31,3 | 1,36 | 1,61 | 112,8 | 101,0 | 0,34 | 0,37 |
| город Севастополь | 34,4 | 37,3 | 3,90 | 4,67 | - | - | - | - |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **31,1** | **31,2** | **0,69** | **0,73** | **165,2** | **188,2** | **0,00** | **0,00** |
| Республика Дагестан | 30,9 | 32,3 | 0,36 | 0,32 | - | - | - | - |
| Республика Ингушетия | 31,0 | 31,0 | 0,63 | 0,37 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 30,3 | 28,3 | 1,15 | 0,86 | - | - | - | - |
| Карачаево-Черкесская Республика | 31,4 | 34,4 | 0,31 | 0,19 | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 29,2 | 30,0 | 0,95 | 0,83 | - | - | - | - |
| Чеченская Республика | 31,8 | 31,6 | 0,79 | 1,33 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 31,4 | 29,9 | 1,03 | 1,24 | 165,2 | 188,2 | 0,00 | 0,00 |
| **Приволжский федеральный округ** | **31,5** | **31,9** | **1,34** | **1,30** | **84,5** | **78,0** | **1,00** | **1,40** |
| Республика Башкортостан | 31,0 | 30,4 | 0,62 | 0,58 | 110,4 | 104,0 | 0,50 | 0,40 |
| Республика Марий Эл | 31,9 | 31,9 | 2,23 | 1,81 | - | - | - | - |
| Республика Мордовия | 34,0 | 36,8 | 0,62 | 0,65 | - | - | - | - |
| Республика Татарстан | 36,4 | 35,9 | 0,65 | 0,54 | 187,3 | 164,5 | 0,90 | 0,62 |
| Удмуртская Республика | 30,9 | 37,0 | 2,03 | 2,04 | 73,7 | 68,9 | 0,00 | 0,07 |
| Чувашская Республика | 33,4 | 34,4 | 1,92 | 1,86 | 117,5 | 104,6 | 0,72 | 2,42 |
| Пермский край | 29,9 | 30,9 | 1,96 | 2,08 | 108,3 | 82,8 | 0,17 | 0,88 |
| Кировская область | 31,6 | 32,5 | 1,83 | 2,18 | - | 43,0 | - | 34,88 |
| Нижегородская область | 27,7 | 28,1 | 1,11 | 1,11 | 49,7 | 52,5 | 0,08 | 0,08 |
| Оренбургская область | 30,5 | 30,8 | 2,52 | 2,66 | 67,3 | 70,2 | 6,87 | 7,10 |
| Пензенская область | 33,7 | 33,3 | 0,80 | 0,63 | 45,2 | 45,2 | 4,28 | 4,86 |
| Самарская область | 31,4 | 32,1 | 1,40 | 1,29 | 116,1 | 109,1 | 0,94 | 0,90 |
| Саратовская область | 32,8 | 31,4 | 1,36 | 1,26 | - | - | - | - |
| Ульяновская область | 29,5 | 29,7 | 1,30 | 0,92 | 33,5 | 30,1 | 0,96 | 1,41 |
| **Уральский федеральный округ** | **30,7** | **31,0** | **1,81** | **1,74** | **63,5** | **61,1** | **0,10** | **0,09** |
| Курганская область | 31,6 | 28,6 | 2,98 | 2,07 | - | - | - | - |
| Свердловская область | 29,7 | 29,5 | 2,06 | 1,98 | 41,6 | 41,1 | 0,03 | 0,06 |
| Тюменская область без автономного округа | 34,3 | 36,6 | 0,26 | 0,29 | 162,9 | 158,5 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 30,3 | 31,3 | 0,80 | 0,69 | 41,9 | 46,6 | 1,35 | 1,36 |
| Ямало-Hенецкий АО | 30,0 | 31,2 | 0,79 | 0,91 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 30,9 | 32,0 | 2,59 | 2,71 | 104,1 | 84,3 | 0,12 | 0,00 |
| **Сибирский федеральный округ** | **30,4** | **31,4** | **2,21** | **2,39** | **71,7** | **80,2** | **1,23** | **1,48** |
| Республика Алтай | 33,5 | 36,8 | 1,46 | 1,99 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 29,7 | 30,2 | 1,22 | 0,85 | - | - | - | - |
| Республика Тыва | 35,8 | 35,6 | 1,73 | 1,96 | 71,0 | 50,8 | 1,31 | 5,92 |
| Республика Хакасия | 29,7 | 32,1 | 2,93 | 3,49 | - | - | - | - |
| Алтайский край | 31,6 | 32,5 | 3,02 | 3,19 | 52,8 | 65,8 | 2,54 | 3,74 |
| Забайкальский край | 29,0 | 30,8 | 1,61 | 1,61 | 43,7 | 47,5 | 0,21 | 0,29 |
| Красноярский край | 26,9 | 27,1 | 2,80 | 2,71 | 84,8 | 82,8 | 2,72 | 2,47 |
| Иркутская область | 32,8 | 30,1 | 2,30 | 2,73 | 94,6 | 86,5 | 1,28 | 2,29 |
| Кемеровская область | 31,6 | 31,7 | 2,58 | 2,79 | 63,8 | 77,3 | 2,03 | 2,19 |
| Новосибирская область | 26,8 | 30,1 | 1,64 | 2,53 | 104,0 | 94,3 | 0,00 | 0,06 |
| Омская область | 37,8 | 42,7 | 1,49 | 1,33 | 60,6 | 106,5 | 0,16 | 0,06 |
| Томская область | 25,5 | 27,9 | 1,62 | 1,41 | 67,5 | 67,3 | 0,55 | 0,15 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **31,2** | **31,9** | **1,86** | **1,95** | **43,9** | **39,1** | **1,07** | **1,09** |
| Республика Саха (Якутия) | 32,6 | 34,9 | 0,64 | 0,70 | - | - | - | - |
| Камчатский край | 30,1 | 30,8 | 2,58 | 2,89 | - | - | - | - |
| Приморский край | 31,4 | 31,0 | 2,27 | 2,45 | 30,3 | 24,8 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | 32,8 | 32,1 | 2,95 | 2,77 | 56,0 | 50,3 | 1,40 | 1,55 |
| Амурская область | 31,2 | 33,7 | 2,15 | 2,02 | 43,1 | 46,1 | 2,67 | 2,29 |
| Магаданская область | 35,5 | 35,0 | 1,87 | 2,09 | - | - | - | - |
| Сахалинская область | 26,3 | 26,6 | 2,76 | 2,75 | - | - | - | - |
| Еврейская автономная область | 28,1 | 25,6 | 4,08 | 3,42 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | 22,2 | 23,0 | 1,57 | 2,49 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **25,3** | **27,9** | **1,54** | **0,59** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **33,0** | **-** | **3,14** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |

## 5.18. Травматологические, ортопедические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Травматологические** | | | | **Ортопедические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **29,2** | **30,2** | **0,56** | **0,49** | **26,0** | **28,2** | **0,04** | **0,03** |
| **Центральный федеральный округ** | **30,1** | **31,2** | **0,62** | **0,53** | **25,9** | **28,8** | **0,02** | **0,03** |
| Белгородская область | 27,6 | 29,0 | 0,36 | 0,29 | 26,3 | 30,1 | 0,00 | 0,00 |
| Брянская область | 30,3 | 29,5 | 0,54 | 0,62 | 30,3 | 21,5 | 0,13 | 0,00 |
| Владимирская область | 25,3 | 27,2 | 1,55 | 0,54 | 18,2 | 21,2 | 0,00 | 0,00 |
| Воронежская область | 28,7 | 28,4 | 0,41 | 0,36 | 30,6 | 29,3 | 0,00 | 0,00 |
| Ивановская область | 24,3 | 28,0 | 0,74 | 0,23 | 22,7 | 18,7 | 0,00 | 0,00 |
| Калужская область | 23,6 | 28,9 | 2,24 | 1,19 | 34,6 | 36,4 | 0,00 | 0,00 |
| Костромская область | 31,7 | 29,2 | 0,23 | 0,45 | 30,5 | 26,0 | 0,07 | 0,00 |
| Курская область | 28,1 | 27,5 | 0,87 | 0,69 | 35,7 | 34,1 | 0,00 | 0,00 |
| Липецкая область | 30,2 | 29,3 | 0,28 | 0,41 | 31,8 | 32,3 | 0,05 | 0,00 |
| Московская область | 26,3 | 27,8 | 0,97 | 0,93 | 19,1 | 16,3 | 0,02 | 0,04 |
| Орловская область | 31,7 | 32,1 | 0,49 | 0,24 | 26,7 | 25,7 | 0,07 | 0,15 |
| Рязанская область | 24,2 | 27,4 | 0,85 | 0,48 | 34,5 | 29,3 | 0,08 | 0,08 |
| Смоленская область | 29,3 | 29,6 | 0,75 | 0,35 | 44,7 | 37,5 | 0,19 | 0,18 |
| Тамбовская область | 29,0 | 29,6 | 0,84 | 0,74 | 29,0 | 31,0 | 0,00 | 0,00 |
| Тверская область | 23,8 | 22,6 | 0,74 | 0,90 | 21,0 | 21,7 | 0,10 | 0,00 |
| Тульская область | 30,7 | 29,5 | 0,63 | 0,80 | 25,3 | 26,3 | 0,03 | 0,03 |
| Ярославская область | 31,2 | 31,0 | 0,54 | 0,47 | 45,6 | 47,1 | 0,00 | 0,03 |
| город Москва | 40,1 | 42,9 | 0,22 | 0,22 | 25,4 | 31,6 | 0,01 | 0,03 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **28,1** | **30,6** | **0,46** | **0,41** | **21,0** | **22,5** | **0,03** | **0,02** |
| Республика Карелия | 30,6 | 30,1 | 0,76 | 1,03 | 19,4 | 33,6 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | 23,5 | 22,3 | 0,28 | 0,19 | 22,8 | 22,3 | 0,06 | 0,00 |
| Архангельская область без автономного округа | 25,6 | 24,8 | 0,40 | 0,37 | 28,4 | 23,4 | 0,06 | 0,00 |
| Ненецкий автономный округ | 29,7 | 30,3 | 0,22 | 0,64 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 27,1 | 27,1 | 0,51 | 0,56 | 31,6 | 30,8 | 0,00 | 0,00 |
| Калининградская область | 24,6 | 25,9 | 0,58 | 0,55 | 18,5 | 24,6 | 0,17 | 0,09 |
| Ленинградская область | 31,6 | 31,9 | 0,81 | 0,84 | 19,6 | 19,8 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 28,6 | 27,2 | 0,57 | 0,24 | 41,2 | 37,4 | 0,05 | 0,00 |
| Новгородская область | 31,5 | 28,7 | 0,44 | 0,74 | 26,7 | 29,5 | 0,00 | 0,05 |
| Псковская область | 30,2 | 32,9 | 1,06 | 0,60 | 28,6 | 28,9 | 0,00 | 0,00 |
| город Санкт - Петербург | 27,9 | 34,5 | 0,23 | 0,18 | 17,7 | 19,4 | 0,02 | 0,02 |
| **Южный федеральный округ** | **32,4** | **32,7** | **0,59** | **0,41** | **31,6** | **31,4** | **0,06** | **0,05** |
| Республика Адыгея | 24,6 | 26,8 | 0,29 | 0,54 | 42,4 | 35,9 | 0,00 | 0,23 |
| Республика Калмыкия | 26,6 | 28,5 | 0,22 | 0,28 | 28,2 | 26,0 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Крым | 26,4 | 27,6 | 0,70 | 0,46 | 20,3 | 21,8 | 0,13 | 0,17 |
| Краснодарский край | 35,7 | 37,9 | 0,63 | 0,36 | 39,0 | 43,8 | 0,15 | 0,01 |
| Астраханская область | 34,0 | 33,8 | 0,43 | 0,39 | 26,8 | 27,2 | 0,00 | 0,00 |
| Волгоградская область | 29,8 | 30,6 | 0,47 | 0,51 | 21,3 | 22,5 | 0,03 | 0,08 |
| Ростовская область | 29,4 | 29,8 | 0,67 | 0,46 | 32,9 | 37,3 | 0,00 | 0,00 |
| город Севастополь | 30,5 | 26,5 | 0,26 | 0,36 | 23,2 | 35,3 | 0,00 | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **26,9** | **28,1** | **0,60** | **0,46** | **26,8** | **27,8** | **0,09** | **0,05** |
| Республика Дагестан | 24,3 | 25,8 | 0,79 | 0,67 | 24,9 | 25,3 | 0,04 | 0,00 |
| Республика Ингушетия | 30,5 | 35,9 | 0,25 | 0,26 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 29,3 | 28,3 | 1,49 | 0,40 | 9,4 | 11,3 | 0,00 | 0,00 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 27,6 | 29,3 | 0,33 | 0,10 | 27,6 | 28,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 29,4 | 34,2 | 0,35 | 0,05 | 26,7 | 34,3 | 0,33 | 0,05 |
| Чеченская Республика | 25,8 | 26,2 | 0,89 | 0,77 | 14,9 | 21,0 | 0,00 | 0,16 |
| Ставропольский край | 27,4 | 27,4 | 0,33 | 0,45 | 35,3 | 31,6 | 0,05 | 0,09 |
| **Приволжский федеральный округ** | **30,7** | **31,0** | **0,44** | **0,43** | **30,4** | **32,0** | **0,05** | **0,02** |
| Республика Башкортостан | 28,4 | 28,9 | 0,29 | 0,41 | 27,0 | 28,4 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Марий Эл | 22,9 | 24,8 | 0,88 | 0,94 | 17,3 | 21,2 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 29,1 | 27,0 | 0,43 | 0,16 | - | - | - | - |
| Республика Татарстан | 35,7 | 37,3 | 0,14 | 0,12 | 32,6 | 37,0 | 0,02 | 0,02 |
| Удмуртская Республика | 24,8 | 25,5 | 0,20 | 0,21 | 26,2 | 26,1 | 0,00 | 0,05 |
| Чувашская Республика | 31,6 | 30,6 | 0,70 | 0,93 | 44,9 | 45,9 | 0,04 | 0,01 |
| Пермский край | 35,1 | 34,0 | 0,26 | 0,25 | 33,5 | 35,4 | 0,00 | 0,04 |
| Кировская область | 32,7 | 42,9 | 0,43 | 0,41 | 31,7 | 36,8 | 0,00 | 0,05 |
| Нижегородская область | 27,9 | 26,5 | 0,39 | 0,37 | 32,8 | 34,3 | 0,33 | 0,02 |
| Оренбургская область | 29,1 | 30,8 | 1,01 | 1,04 | 20,4 | 20,1 | 0,55 | 0,10 |
| Пензенская область | 35,5 | 33,5 | 0,85 | 0,90 | 25,8 | 28,0 | 0,00 | 0,00 |
| Самарская область | 29,9 | 30,4 | 0,62 | 0,54 | 24,6 | 24,5 | 0,03 | 0,03 |
| Саратовская область | 36,9 | 35,1 | 0,28 | 0,19 | 32,6 | 34,7 | 0,01 | 0,01 |
| Ульяновская область | 27,6 | 27,5 | 0,37 | 0,28 | 24,0 | 23,1 | 0,00 | 0,00 |
| **Уральский федеральный округ** | **28,7** | **29,3** | **0,62** | **0,47** | **20,6** | **22,5** | **0,04** | **0,03** |
| Курганская область | 27,2 | 25,3 | 2,91 | 1,50 | 12,9 | 14,8 | 0,08 | 0,07 |
| Свердловская область | 26,2 | 27,5 | 0,62 | 0,48 | 22,2 | 22,6 | 0,06 | 0,02 |
| Тюменская область без автономного округа | 29,5 | 31,2 | 0,04 | 0,12 | 32,8 | 32,0 | 0,00 | 0,03 |
| Ханты-Мансийский АО | 27,0 | 28,5 | 0,08 | 0,08 | 26,7 | 26,8 | 0,00 | 0,02 |
| Ямало-Hенецкий АО | 25,5 | 27,7 | 0,10 | 0,08 | 31,5 | 47,9 | 0,00 | 0,00 |
| Челябинская область | 34,4 | 33,6 | 0,66 | 0,61 | 34,8 | 43,3 | 0,02 | 0,01 |
| **Сибирский федеральный округ** | **27,1** | **27,3** | **0,66** | **0,68** | **29,1** | **33,3** | **0,03** | **0,02** |
| Республика Алтай | 34,5 | 35,2 | 0,31 | 0,26 | 29,3 | 29,8 | 0,31 | 0,28 |
| Республика Бурятия | 24,8 | 27,3 | 0,29 | 0,32 | 25,6 | 26,3 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Тыва | 33,5 | 34,1 | 1,42 | 1,15 | 22,0 | 20,9 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Хакасия | 28,8 | 27,0 | 0,62 | 0,56 | 28,6 | 45,3 | 0,00 | 0,00 |
| Алтайский край | 23,3 | 23,0 | 0,81 | 0,71 | 34,9 | 41,2 | 0,02 | 0,02 |
| Забайкальский край | 22,2 | 23,8 | 0,99 | 0,74 | 23,9 | 25,6 | 0,00 | 0,19 |
| Красноярский край | 28,3 | 27,5 | 0,37 | 0,52 | 23,2 | 31,0 | 0,00 | 0,00 |
| Иркутская область | 28,6 | 27,9 | 0,89 | 1,12 | 27,0 | 27,8 | 0,00 | 0,00 |
| Кемеровская область | 26,0 | 25,3 | 0,78 | 0,78 | 27,7 | 28,6 | 0,07 | 0,05 |
| Новосибирская область | 30,9 | 34,6 | 0,53 | 0,52 | 34,1 | 45,2 | 0,00 | 0,00 |
| Омская область | 26,7 | 26,0 | 0,41 | 0,53 | 23,3 | 24,1 | 0,05 | 0,00 |
| Томская область | 26,4 | 27,1 | 0,38 | 0,19 | 31,9 | 32,5 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **24,6** | **25,3** | **0,58** | **0,53** | **25,9** | **26,0** | **0,02** | **0,03** |
| Республика Саха (Якутия) | 24,8 | 26,5 | 0,38 | 0,51 | 27,9 | 31,9 | 0,00 | 0,00 |
| Камчатский край | 28,0 | 28,0 | 0,71 | 0,40 | 24,8 | 26,6 | 0,00 | 0,00 |
| Приморский край | 24,6 | 23,7 | 0,35 | 0,50 | 17,1 | 17,2 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | 28,9 | 30,6 | 0,94 | 0,60 | 27,7 | 27,9 | 0,00 | 0,03 |
| Амурская область | 21,1 | 22,1 | 0,91 | 0,74 | 29,0 | 29,8 | 0,00 | 0,00 |
| Магаданская область | 26,5 | 31,0 | 1,17 | 0,09 | 26,3 | 26,3 | 0,29 | 0,00 |
| Сахалинская область | 21,9 | 24,2 | 0,49 | 0,45 | 27,1 | 25,8 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | 29,5 | 26,0 | 0,47 | 0,64 | 25,5 | 22,5 | 0,00 | 0,37 |
| Чукотский автономный округ | 22,7 | 22,8 | 0,00 | 0,37 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **42,6** | **44,5** | **0,13** | **0,17** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **27,0** | **-** | **0,63** | **-** | **20,9** | **-** | **0,10** | **-** |

## 5.19. Туберкулезные, урологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Туберкулезные** | | | | **Урологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **3,7** | **3,8** | **6,29** | **6,09** | **38,6** | **39,4** | **0,27** | **0,27** |
| **Центральный федеральный округ** | **3,7** | **3,7** | **3,73** | **3,12** | **39,0** | **41,6** | **0,33** | **0,30** |
| Белгородская область | 3,5 | 3,3 | 2,59 | 2,43 | 32,4 | 33,5 | 0,17 | 0,09 |
| Брянская область | 3,8 | 3,5 | 5,45 | 4,42 | 34,9 | 35,2 | 0,16 | 0,42 |
| Владимирская область | 2,9 | 3,4 | 4,90 | 5,01 | 34,9 | 39,7 | 0,64 | 0,29 |
| Воронежская область | 3,4 | 3,5 | 4,94 | 3,66 | 36,2 | 37,5 | 0,17 | 0,21 |
| Ивановская область | 3,7 | 4,2 | 3,96 | 3,02 | 34,1 | 38,0 | 0,14 | 0,18 |
| Калужская область | 4,1 | 4,1 | 4,14 | 4,05 | 37,0 | 36,6 | 0,69 | 0,60 |
| Костромская область | 3,7 | 2,6 | 4,76 | 5,63 | 33,3 | 33,3 | 0,19 | 0,39 |
| Курская область | 4,2 | 4,6 | 4,37 | 3,71 | 39,1 | 38,4 | 0,63 | 0,23 |
| Липецкая область | 2,7 | 2,6 | 2,25 | 2,67 | 49,9 | 51,5 | 0,13 | 0,08 |
| Московская область | 3,2 | 3,2 | 6,22 | 5,99 | 32,6 | 35,4 | 0,64 | 0,53 |
| Орловская область | 3,7 | 3,8 | 2,30 | 3,27 | 41,9 | 41,9 | 0,25 | 0,31 |
| Рязанская область | 3,3 | 3,8 | 3,93 | 3,60 | 38,9 | 39,8 | 0,25 | 0,08 |
| Смоленская область | 3,2 | 3,6 | 8,37 | 7,91 | 34,6 | 35,0 | 0,87 | 0,31 |
| Тамбовская область | 4,0 | 4,1 | 3,86 | 3,26 | 32,6 | 33,5 | 0,31 | 0,26 |
| Тверская область | 3,6 | 3,7 | 5,02 | 3,87 | 35,8 | 35,9 | 0,32 | 0,30 |
| Тульская область | 5,6 | 4,6 | 3,76 | 1,43 | 43,5 | 39,6 | 0,62 | 0,71 |
| Ярославская область | 2,8 | 3,1 | 6,09 | 2,92 | 35,0 | 33,0 | 0,33 | 0,24 |
| город Москва | 3,8 | 3,8 | 1,40 | 1,36 | 45,3 | 51,0 | 0,21 | 0,24 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **3,9** | **4,0** | **4,40** | **4,20** | **41,0** | **41,3** | **0,30** | **0,33** |
| Республика Карелия | 4,5 | 3,8 | 7,72 | 9,56 | 36,7 | 40,2 | 0,81 | 0,51 |
| Республика Коми | 3,1 | 3,3 | 2,65 | 3,96 | 27,4 | 30,1 | 0,24 | 0,34 |
| Архангельская область без автономного округа | 3,8 | 3,7 | 3,12 | 5,48 | 36,4 | 36,2 | 0,32 | 0,21 |
| Ненецкий автономный округ | 3,7 | 3,2 | 0,68 | 0,61 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 3,7 | 3,6 | 5,64 | 5,06 | 38,1 | 37,1 | 0,28 | 0,36 |
| Калининградская область | 2,8 | 2,4 | 7,93 | 7,97 | 32,7 | 35,6 | 0,40 | 0,72 |
| Ленинградская область | 3,3 | 3,2 | 8,96 | 10,09 | 39,0 | 38,5 | 0,23 | 0,25 |
| Мурманская область | 4,3 | 4,9 | 14,42 | 10,60 | 44,0 | 44,2 | 0,21 | 0,05 |
| Новгородская область | 3,8 | 4,1 | 4,61 | 4,93 | 39,7 | 38,8 | 0,08 | 0,23 |
| Псковская область | 2,7 | 3,4 | 5,01 | 5,36 | 42,2 | 45,6 | 0,57 | 0,46 |
| город Санкт - Петербург | 4,8 | 5,1 | 2,29 | 1,51 | 45,6 | 45,2 | 0,28 | 0,34 |
| **Южный федеральный округ** | **3,6** | **3,7** | **6,10** | **6,37** | **40,9** | **41,8** | **0,32** | **0,35** |
| Республика Адыгея | 2,5 | 3,6 | 7,86 | 5,62 | 40,9 | 39,8 | 0,04 | 0,00 |
| Республика Калмыкия | 3,4 | 3,0 | 5,22 | 5,12 | 36,2 | 34,3 | 0,13 | 0,28 |
| Республика Крым | 2,7 | 2,6 | 13,43 | 13,53 | 35,9 | 37,1 | 0,50 | 0,86 |
| Краснодарский край | 3,9 | 4,2 | 5,42 | 5,01 | 42,0 | 43,7 | 0,38 | 0,19 |
| Астраханская область | 3,4 | 3,6 | 5,68 | 4,79 | 43,2 | 47,5 | 0,39 | 0,32 |
| Волгоградская область | 3,1 | 3,2 | 8,67 | 7,83 | 39,1 | 39,6 | 0,32 | 0,44 |
| Ростовская область | 3,7 | 3,8 | 5,80 | 5,82 | 40,5 | 41,7 | 0,25 | 0,38 |
| город Севастополь | 3,1 | 4,6 | 9,71 | 8,03 | 48,8 | 48,0 | 0,14 | 0,21 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **2,8** | **3,0** | **3,90** | **3,69** | **35,4** | **34,6** | **0,15** | **0,13** |
| Республика Дагестан | 2,2 | 2,1 | 3,16 | 3,03 | 32,8 | 32,9 | 0,12 | 0,08 |
| Республика Ингушетия | 3,3 | 2,8 | 4,85 | 2,92 | 27,8 | 30,4 | 0,00 | 0,00 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 2,4 | 2,4 | 4,08 | 4,90 | 33,8 | 31,2 | 0,40 | 0,10 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 2,1 | 1,8 | 4,32 | 3,15 | 32,4 | 27,5 | 0,06 | 0,09 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 1,9 | 2,0 | 8,34 | 8,20 | 36,1 | 39,1 | 0,00 | 0,17 |
| Чеченская Республика | 4,2 | 4,5 | 2,32 | 2,58 | 30,4 | 33,0 | 0,25 | 0,29 |
| Ставропольский край | 3,5 | 4,1 | 3,77 | 3,47 | 40,3 | 37,5 | 0,14 | 0,12 |
| **Приволжский федеральный округ** | **4,0** | **4,2** | **7,18** | **6,65** | **37,5** | **37,1** | **0,17** | **0,16** |
| Республика Башкортостан | 3,9 | 4,2 | 5,84 | 5,34 | 38,0 | 37,8 | 0,12 | 0,11 |
| Республика Марий Эл | 3,3 | 3,1 | 3,67 | 3,33 | 31,6 | 34,1 | 0,43 | 0,18 |
| Республика Мордовия | 2,4 | 2,6 | 2,02 | 2,12 | 36,3 | 37,8 | 0,08 | 0,13 |
| Республика Татарстан | 4,2 | 4,0 | 5,23 | 5,33 | 45,0 | 41,1 | 0,07 | 0,06 |
| Удмуртская Республика | 3,3 | 3,9 | 6,28 | 5,83 | 35,5 | 33,6 | 0,04 | 0,08 |
| Чувашская Республика | 3,2 | 3,3 | 3,55 | 3,97 | 33,2 | 33,3 | 0,19 | 0,06 |
| Пермский край | 5,1 | 6,0 | 7,16 | 6,57 | 37,6 | 37,8 | 0,27 | 0,16 |
| Кировская область | 3,9 | 4,1 | 4,14 | 2,98 | 37,2 | 38,8 | 0,16 | 0,25 |
| Нижегородская область | 4,0 | 3,7 | 6,11 | 4,96 | 33,2 | 32,6 | 0,27 | 0,15 |
| Оренбургская область | 4,0 | 4,4 | 10,80 | 8,72 | 33,7 | 35,7 | 0,15 | 0,17 |
| Пензенская область | 3,6 | 3,7 | 4,38 | 3,85 | 41,7 | 41,5 | 0,26 | 0,28 |
| Самарская область | 4,6 | 4,7 | 13,36 | 13,97 | 35,7 | 36,3 | 0,14 | 0,18 |
| Саратовская область | 3,9 | 4,0 | 5,08 | 4,34 | 42,3 | 40,4 | 0,29 | 0,22 |
| Ульяновская область | 3,5 | 3,4 | 12,46 | 13,96 | 39,5 | 37,9 | 0,15 | 0,23 |
| **Уральский федеральный округ** | **3,8** | **3,9** | **7,52** | **7,41** | **41,6** | **42,5** | **0,17** | **0,16** |
| Курганская область | 3,6 | 3,9 | 8,10 | 8,03 | 31,8 | 31,6 | 0,72 | 0,82 |
| Свердловская область | 4,6 | 4,5 | 6,98 | 6,59 | 39,4 | 40,4 | 0,15 | 0,16 |
| Тюменская область без автономного округа | 3,2 | 3,1 | 11,48 | 10,84 | 54,8 | 52,7 | 0,05 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 2,4 | 3,4 | 9,73 | 8,60 | 39,7 | 41,3 | 0,08 | 0,04 |
| Ямало-Hенецкий АО | 2,6 | 3,5 | 5,10 | 3,25 | 38,4 | 41,1 | 0,03 | 0,06 |
| Челябинская область | 3,7 | 3,7 | 6,83 | 7,80 | 46,6 | 47,8 | 0,17 | 0,12 |
| **Сибирский федеральный округ** | **3,7** | **3,8** | **8,61** | **9,42** | **36,9** | **37,4** | **0,36** | **0,38** |
| Республика Алтай | 2,6 | 2,7 | 8,37 | 10,31 | 34,4 | 33,0 | 0,41 | 0,32 |
| Республика Бурятия | 2,6 | 2,5 | 5,81 | 5,11 | 33,2 | 34,1 | 0,11 | 0,14 |
| Республика Тыва | 3,7 | 3,8 | 6,11 | 6,51 | 33,5 | 29,1 | 0,21 | 0,27 |
| Республика Хакасия | 4,0 | 4,1 | 6,64 | 5,84 | 35,0 | 40,6 | 0,28 | 0,30 |
| Алтайский край | 3,5 | 3,3 | 11,77 | 14,35 | 34,2 | 33,9 | 0,35 | 0,40 |
| Забайкальский край | 3,6 | 3,7 | 9,01 | 9,82 | 30,5 | 34,0 | 0,51 | 0,45 |
| Красноярский край | 4,2 | 4,0 | 5,02 | 5,61 | 34,1 | 35,5 | 0,30 | 0,25 |
| Иркутская область | 4,2 | 4,2 | 9,88 | 10,41 | 43,8 | 40,8 | 0,29 | 0,41 |
| Кемеровская область | 3,5 | 3,5 | 12,03 | 13,51 | 38,3 | 39,0 | 0,56 | 0,56 |
| Новосибирская область | 4,1 | 5,0 | 8,67 | 8,04 | 37,7 | 40,8 | 0,57 | 0,58 |
| Омская область | 3,4 | 3,1 | 8,21 | 10,26 | 43,4 | 42,8 | 0,18 | 0,20 |
| Томская область | 3,0 | 3,8 | 1,24 | 0,72 | 32,6 | 31,7 | 0,15 | 0,27 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **3,8** | **3,9** | **5,43** | **4,91** | **34,1** | **32,9** | **0,28** | **0,36** |
| Республика Саха (Якутия) | 3,6 | 4,2 | 2,25 | 2,07 | 31,6 | 35,2 | 0,10 | 0,14 |
| Камчатский край | 3,3 | 3,5 | 3,71 | 2,34 | 34,3 | 31,4 | 1,19 | 1,02 |
| Приморский край | 4,0 | 3,9 | 6,80 | 5,88 | 33,9 | 32,2 | 0,25 | 0,24 |
| Хабаровский край | 3,7 | 4,0 | 5,81 | 5,33 | 37,8 | 36,2 | 0,22 | 0,42 |
| Амурская область | 3,7 | 3,8 | 8,29 | 8,20 | 30,8 | 30,3 | 0,26 | 0,44 |
| Магаданская область | 4,9 | 4,8 | 1,49 | 1,28 | 35,2 | 33,9 | 0,53 | 0,75 |
| Сахалинская область | 3,7 | 3,6 | 4,09 | 4,95 | 36,4 | 36,4 | 0,04 | 0,14 |
| Еврейская автономная область | 2,9 | 2,8 | 9,92 | 10,50 | 33,8 | 26,4 | 0,09 | 0,12 |
| Чукотский автономный округ | 4,6 | 5,0 | 3,94 | 2,70 | 17,6 | 16,6 | 0,00 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **43,2** | **44,6** | **0,10** | **0,06** |
| **Крымский федеральный округ** | **2,8** | **-** | **12,49** | **-** | **38,5** | **-** | **0,41** | **-** |

## 5.20. Хирургические, нейрохирургические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Хирургические** | | | | **Нейрохирургические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **38,3** | **38,4** | **1,23** | **1,16** | **30,7** | **31,1** | **1,12** | **1,00** |
| **Центральный федеральный округ** | **38,1** | **38,9** | **1,50** | **1,34** | **30,1** | **30,6** | **1,04** | **0,81** |
| Белгородская область | 35,6 | 35,8 | 0,68 | 0,72 | 24,3 | 23,3 | 2,75 | 0,88 |
| Брянская область | 35,1 | 36,4 | 1,66 | 2,09 | 25,4 | 25,8 | 0,93 | 3,02 |
| Владимирская область | 38,3 | 39,5 | 2,59 | 1,09 | 30,7 | 30,8 | 5,71 | 0,28 |
| Воронежская область | 34,9 | 34,2 | 1,00 | 1,06 | 29,9 | 28,7 | 0,19 | 0,28 |
| Ивановская область | 37,8 | 37,1 | 1,94 | 1,30 | 22,1 | 25,5 | 1,26 | 1,54 |
| Калужская область | 37,6 | 38,5 | 3,40 | 3,05 | 27,5 | 29,2 | 6,66 | 6,66 |
| Костромская область | 42,2 | 40,4 | 1,35 | 1,40 | 29,7 | 27,3 | 0,60 | 0,66 |
| Курская область | 37,4 | 37,6 | 1,39 | 1,54 | 29,2 | 29,4 | 3,68 | 1,54 |
| Липецкая область | 42,8 | 42,2 | 0,61 | 0,69 | 35,8 | 35,4 | 0,30 | 0,40 |
| Московская область | 34,4 | 35,5 | 2,05 | 2,02 | 24,2 | 27,0 | 2,43 | 2,16 |
| Орловская область | 37,5 | 37,9 | 1,17 | 1,16 | 28,5 | 25,7 | 0,61 | 0,89 |
| Рязанская область | 39,0 | 44,2 | 1,32 | 1,00 | 19,0 | 24,1 | 3,80 | 2,80 |
| Смоленская область | 39,9 | 38,9 | 3,23 | 1,71 | 28,3 | 24,6 | 4,73 | 3,11 |
| Тамбовская область | 33,3 | 33,5 | 1,18 | 0,86 | 29,5 | 27,9 | 2,00 | 1,83 |
| Тверская область | 32,4 | 31,6 | 2,07 | 1,85 | 25,0 | 24,4 | 0,06 | 0,36 |
| Тульская область | 41,2 | 39,1 | 1,17 | 1,40 | 27,1 | 29,2 | 0,49 | 0,21 |
| Ярославская область | 35,3 | 33,1 | 2,74 | 2,23 | 21,5 | 22,3 | 1,31 | 0,45 |
| город Москва | 46,4 | 50,3 | 0,59 | 0,50 | 35,1 | 35,4 | 0,22 | 0,25 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **41,8** | **42,5** | **1,25** | **1,15** | **27,6** | **28,5** | **0,77** | **0,78** |
| Республика Карелия | 43,0 | 41,5 | 1,35 | 1,15 | 28,0 | 28,3 | 0,92 | 0,10 |
| Республика Коми | 34,0 | 35,5 | 0,80 | 0,79 | 22,5 | 23,0 | 0,47 | 0,57 |
| Архангельская область без автономного округа | 38,0 | 38,8 | 1,14 | 1,24 | 27,4 | 23,0 | 1,01 | 1,94 |
| Ненецкий автономный округ | 31,4 | 32,7 | 0,21 | 0,54 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 43,9 | 42,7 | 1,46 | 1,34 | 29,5 | 30,7 | 0,91 | 1,57 |
| Калининградская область | 34,8 | 36,2 | 1,49 | 1,42 | 29,3 | 27,3 | 1,85 | 0,46 |
| Ленинградская область | 43,8 | 43,3 | 1,65 | 1,62 | 20,7 | 21,9 | 0,15 | 0,50 |
| Мурманская область | 37,5 | 36,4 | 1,56 | 0,70 | 28,0 | 28,4 | 1,42 | 1,38 |
| Новгородская область | 40,9 | 39,4 | 1,20 | 1,40 | 33,1 | 28,9 | 1,74 | 2,70 |
| Псковская область | 43,4 | 44,0 | 1,88 | 1,84 | 31,1 | 29,0 | 1,75 | 1,50 |
| город Санкт - Петербург | 47,7 | 49,4 | 0,94 | 0,84 | 28,2 | 30,6 | 0,48 | 0,52 |
| **Южный федеральный округ** | **38,9** | **38,7** | **1,35** | **1,18** | **33,8** | **34,9** | **0,99** | **1,17** |
| Республика Адыгея | 32,2 | 33,1 | 0,85 | 1,01 | 27,6 | 29,3 | 0,50 | 0,48 |
| Республика Калмыкия | 35,7 | 38,5 | 0,51 | 0,51 | 33,1 | 31,4 | 0,43 | 0,68 |
| Республика Крым | 36,6 | 39,1 | 2,37 | 2,33 | 28,2 | 28,4 | 1,64 | 2,50 |
| Краснодарский край | 41,1 | 41,2 | 2,00 | 1,05 | 39,8 | 39,2 | 0,67 | 0,68 |
| Астраханская область | 44,2 | 43,6 | 0,77 | 0,81 | 41,3 | 47,5 | 0,05 | 0,13 |
| Волгоградская область | 37,4 | 37,3 | 1,16 | 1,16 | 26,7 | 34,6 | 2,29 | 1,76 |
| Ростовская область | 37,8 | 36,8 | 1,01 | 1,02 | 33,5 | 33,5 | 0,78 | 0,96 |
| город Севастополь | 42,1 | 38,6 | 3,09 | 2,85 | 27,3 | 27,2 | 2,17 | 0,63 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **34,1** | **33,2** | **0,72** | **0,69** | **34,8** | **31,9** | **1,04** | **0,93** |
| Республика Дагестан | 30,4 | 30,5 | 0,51 | 0,43 | 28,3 | 28,6 | 1,68 | 1,54 |
| Республика Ингушетия | 31,0 | 26,2 | 0,69 | 0,54 | 47,8 | 34,4 | 0,00 | 0,00 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 31,0 | 28,5 | 1,26 | 0,59 | 30,8 | 22,1 | 5,46 | 0,35 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 30,9 | 31,2 | 0,41 | 0,43 | 32,4 | 24,3 | 0,15 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 38,8 | 36,6 | 0,51 | 0,51 | 30,3 | 30,2 | 1,04 | 1,07 |
| Чеченская Республика | 32,2 | 32,6 | 0,77 | 0,70 | 40,5 | 33,8 | 1,40 | 0,98 |
| Ставропольский край | 41,1 | 39,5 | 0,80 | 1,03 | 38,0 | 36,0 | 0,38 | 0,94 |
| **Приволжский федеральный округ** | **40,1** | **39,4** | **0,87** | **0,86** | **33,4** | **33,3** | **1,28** | **1,08** |
| Республика Башкортостан | 39,4 | 39,2 | 0,41 | 0,40 | 31,3 | 31,1 | 0,54 | 0,50 |
| Республика Марий Эл | 34,1 | 36,5 | 1,51 | 1,48 | 25,9 | 25,8 | 3,32 | 3,31 |
| Республика Мордовия | 37,5 | 37,9 | 0,62 | 0,51 | 28,1 | 25,5 | 2,29 | 0,09 |
| Республика Татарстан | 47,0 | 45,3 | 0,29 | 0,30 | 33,7 | 33,8 | 0,39 | 0,33 |
| Удмуртская Республика | 37,7 | 39,9 | 0,95 | 1,00 | 25,3 | 29,9 | 1,04 | 0,72 |
| Чувашская Республика | 37,5 | 37,6 | 0,86 | 1,17 | 24,8 | 26,8 | 2,12 | 2,04 |
| Пермский край | 43,8 | 42,0 | 0,84 | 0,81 | 30,9 | 29,7 | 0,61 | 0,77 |
| Кировская область | 38,7 | 39,1 | 1,18 | 1,24 | 22,5 | 28,9 | 0,87 | 0,05 |
| Нижегородская область | 38,5 | 36,7 | 0,79 | 0,69 | 29,5 | 26,9 | 1,27 | 0,65 |
| Оренбургская область | 38,8 | 37,4 | 1,57 | 1,76 | 30,4 | 31,3 | 3,62 | 4,03 |
| Пензенская область | 41,1 | 40,1 | 1,47 | 1,35 | 37,9 | 37,6 | 2,59 | 3,07 |
| Самарская область | 37,7 | 37,5 | 1,10 | 1,18 | 30,6 | 32,5 | 1,25 | 1,12 |
| Саратовская область | 41,8 | 40,1 | 1,25 | 0,94 | 61,3 | 57,6 | 1,13 | 1,02 |
| Ульяновская область | 37,2 | 36,6 | 0,78 | 0,67 | 25,7 | 24,3 | 1,98 | 0,88 |
| **Уральский федеральный округ** | **40,6** | **40,7** | **0,93** | **0,89** | **29,1** | **29,3** | **0,81** | **0,61** |
| Курганская область | 40,8 | 40,3 | 2,47 | 2,18 | 29,5 | 31,2 | 3,05 | 2,12 |
| Свердловская область | 38,4 | 38,1 | 0,93 | 0,86 | 23,6 | 23,6 | 0,85 | 0,71 |
| Тюменская область без автономного округа | 48,3 | 49,5 | 0,08 | 0,20 | 47,8 | 47,4 | 0,00 | 0,01 |
| Ханты-Мансийский АО | 37,5 | 39,1 | 0,25 | 0,18 | 26,8 | 27,8 | 0,26 | 0,13 |
| Ямало-Hенецкий АО | 44,5 | 42,4 | 0,37 | 0,35 | 26,7 | 39,4 | 0,00 | 0,00 |
| Челябинская область | 43,4 | 43,1 | 1,25 | 1,31 | 31,5 | 28,8 | 0,95 | 1,07 |
| **Сибирский федеральный округ** | **36,1** | **36,1** | **1,44** | **1,59** | **30,5** | **30,4** | **1,48** | **1,45** |
| Республика Алтай | 44,8 | 42,6 | 0,54 | 0,45 | 24,6 | 23,3 | 0,40 | 0,77 |
| Республика Бурятия | 34,4 | 35,6 | 0,69 | 0,83 | 29,2 | 29,1 | 0,10 | 0,05 |
| Республика Тыва | 40,3 | 40,2 | 1,86 | 1,40 | 35,8 | 31,9 | 1,95 | 1,76 |
| Республика Хакасия | 38,1 | 37,8 | 1,57 | 1,70 | 27,7 | 27,2 | 1,55 | 2,02 |
| Алтайский край | 34,8 | 33,4 | 1,95 | 2,13 | 26,5 | 26,8 | 2,58 | 2,72 |
| Забайкальский край | 29,8 | 31,1 | 1,33 | 1,59 | 23,9 | 22,9 | 2,05 | 2,26 |
| Красноярский край | 36,1 | 35,6 | 1,50 | 1,50 | 29,5 | 27,0 | 1,02 | 1,04 |
| Иркутская область | 41,3 | 40,4 | 1,20 | 1,99 | 32,0 | 30,9 | 2,20 | 1,83 |
| Кемеровская область | 33,6 | 33,0 | 2,10 | 1,88 | 29,1 | 27,6 | 1,96 | 2,04 |
| Новосибирская область | 37,2 | 41,2 | 1,48 | 1,65 | 39,1 | 42,0 | 1,26 | 1,19 |
| Омская область | 38,2 | 37,0 | 0,79 | 0,75 | 23,4 | 27,0 | 0,48 | 0,62 |
| Томская область | 31,5 | 33,6 | 0,69 | 0,88 | 33,4 | 28,8 | 0,81 | 0,60 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **33,7** | **33,9** | **1,41** | **1,31** | **26,7** | **27,6** | **1,18** | **1,41** |
| Республика Саха (Якутия) | 31,4 | 33,2 | 1,12 | 1,24 | 24,7 | 23,5 | 2,47 | 2,09 |
| Камчатский край | 38,9 | 37,3 | 1,77 | 1,81 | 27,7 | 29,0 | 3,13 | 4,09 |
| Приморский край | 34,4 | 33,8 | 1,05 | 1,18 | 26,2 | 28,1 | 0,15 | 0,58 |
| Хабаровский край | 37,2 | 37,7 | 1,85 | 1,32 | 34,7 | 35,4 | 1,83 | 2,03 |
| Амурская область | 32,6 | 32,8 | 2,32 | 1,68 | 10,4 | 13,4 | 0,00 | 1,15 |
| Магаданская область | 37,6 | 36,0 | 1,13 | 1,12 | 26,5 | 26,9 | 1,29 | 1,61 |
| Сахалинская область | 31,1 | 31,4 | 1,19 | 1,23 | 26,5 | 27,6 | 0,38 | 0,74 |
| Еврейская автономная область | 27,6 | 28,3 | 1,48 | 1,39 | 30,9 | 27,2 | 1,07 | 0,50 |
| Чукотский автономный округ | 27,1 | 27,9 | 1,05 | 1,23 | 26,2 | 16,5 | 3,75 | 2,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **44,7** | **51,8** | **0,68** | **0,23** | **26,4** | **30,0** | **0,84** | **0,09** |
| **Крымский федеральный округ** | **37,5** | **-** | **2,50** | **-** | **28,1** | **-** | **1,72** | **-** |

## 5.21. Торакальной хирургии, кардиохирургические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Торакальной хирургии** | | | | **Кардиохирургические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **19,6** | **20,2** | **1,28** | **1,13** | **35,1** | **36,0** | **0,35** | **0,35** |
| **Центральный федеральный округ** | **23,1** | **24,4** | **1,02** | **0,83** | **33,1** | **35,1** | **0,18** | **0,16** |
| Белгородская область | 18,5 | 18,8 | 0,00 | 0,28 | 27,7 | 22,2 | 0,23 | 0,00 |
| Брянская область | 23,5 | 30,6 | 1,27 | 2,48 | - | - | - | - |
| Владимирская область | 18,3 | 19,7 | 2,07 | 0,39 | - | - | - | - |
| Воронежская область | 28,8 | 29,0 | 0,57 | 0,40 | 37,9 | 36,8 | 0,32 | 0,46 |
| Ивановская область | 15,0 | 16,5 | 1,14 | 0,91 | 24,5 | 30,5 | 0,28 | 0,90 |
| Калужская область | 26,7 | 30,1 | 3,11 | 2,65 | 26,8 | 33,3 | 0,71 | 1,29 |
| Костромская область | 26,1 | 20,3 | 0,98 | 0,87 | - | 0,0 | - | - |
| Курская область | 19,6 | 20,0 | 2,00 | 0,60 | - | - | - | - |
| Липецкая область | 20,5 | 22,3 | 2,20 | 0,91 | - | - | - | - |
| Московская область | 17,0 | 17,3 | 0,00 | 0,00 | 43,7 | 36,8 | 0,05 | 0,21 |
| Орловская область | 21,1 | 21,9 | 1,41 | 1,63 | - | - | - | - |
| Рязанская область | 15,9 | 20,5 | 4,19 | 2,73 | 20,0 | 31,6 | 0,15 | 0,16 |
| Смоленская область | 18,6 | 17,3 | 5,50 | 4,18 | 80,6 | 68,3 | 0,16 | 0,74 |
| Тамбовская область | 26,2 | 25,0 | 2,30 | 1,84 | - | - | - | - |
| Тверская область | 12,4 | 12,2 | 1,03 | 1,04 | 30,4 | 30,0 | 0,05 | 0,11 |
| Тульская область | 20,2 | 21,5 | 1,49 | 0,33 | - | - | - | - |
| Ярославская область | 18,8 | 19,7 | 1,25 | 1,03 | 28,2 | 27,9 | 0,07 | 0,21 |
| город Москва | 27,4 | 29,1 | 0,32 | 0,39 | 33,1 | 35,8 | 0,18 | 0,11 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **22,3** | **22,9** | **1,64** | **1,41** | **31,2** | **31,7** | **0,35** | **0,55** |
| Республика Карелия | 26,4 | 30,4 | 1,05 | 0,99 | 40,1 | 29,8 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Коми | 17,7 | 18,8 | 1,05 | 1,50 | 13,2 | 13,5 | 0,00 | 0,62 |
| Архангельская область без автономного округа | 18,7 | 18,1 | 2,63 | 2,92 | 24,9 | 25,3 | 1,65 | 1,29 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 16,9 | 14,7 | 4,20 | 3,63 | 27,0 | 27,3 | 0,32 | 0,16 |
| Калининградская область | 14,6 | 16,5 | 2,44 | 0,42 | 49,0 | 32,5 | 0,20 | 0,29 |
| Ленинградская область | 22,4 | 24,3 | 0,51 | 0,00 | 15,1 | 32,4 | 0,78 | 3,53 |
| Мурманская область | 22,9 | 28,5 | 0,18 | 0,67 | 34,1 | 40,3 | 0,00 | 0,06 |
| Новгородская область | 30,4 | 24,3 | 0,76 | 1,06 | - | - | - | - |
| Псковская область | 31,7 | 32,4 | 0,83 | 1,37 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 25,3 | 26,2 | 1,95 | 1,31 | 28,8 | 32,7 | 0,37 | 0,37 |
| **Южный федеральный округ** | **11,2** | **13,3** | **1,75** | **1,77** | **37,5** | **38,2** | **0,07** | **0,14** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Калмыкия | 13,6 | 14,1 | 1,35 | 0,58 | 21,3 | 20,6 | 4,08 | 0,88 |
| Республика Крым | 74,7 | 49,0 | 0,00 | 0,00 | 19,3 | 20,5 | 0,17 | 0,74 |
| Краснодарский край | 42,7 | 40,9 | 0,12 | 0,05 | 47,4 | 41,7 | 0,06 | 0,04 |
| Астраханская область | 27,5 | 25,5 | 0,83 | 1,34 | 42,3 | 47,5 | 0,00 | 0,00 |
| Волгоградская область | 13,9 | 24,0 | 1,05 | 1,00 | 25,8 | 26,1 | 0,00 | 0,44 |
| Ростовская область | 4,6 | 3,9 | 4,96 | 6,64 | 31,3 | 38,8 | 0,13 | 0,15 |
| город Севастополь | - | - | - | - | - | 13,5 | - | 0,00 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **20,8** | **23,1** | **0,81** | **0,52** | **26,7** | **30,5** | **0,31** | **0,48** |
| Республика Дагестан | 13,4 | 16,2 | 1,60 | 0,91 | 36,2 | 35,0 | 0,00 | 0,15 |
| Республика Ингушетия | 1,2 | 22,2 | 0,00 | 0,37 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 19,0 | 14,8 | 0,85 | 0,32 | - | - | - | - |
| Карачаево-Черкесская Республика | 15,5 | 10,3 | 0,00 | 1,47 | 7,4 | 9,0 | 9,09 | 3,81 |
| Республика Северная Осетия - Алания | - | - | - | - | 19,1 | 36,8 | 2,24 | 1,98 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 26,5 | 24,0 | 0,00 | 0,42 |
| Ставропольский край | 43,9 | 42,9 | 0,35 | 0,25 | 22,4 | 29,2 | 0,19 | 0,29 |
| **Приволжский федеральный округ** | **20,7** | **20,2** | **0,97** | **0,68** | **39,2** | **38,9** | **0,31** | **0,30** |
| Республика Башкортостан | 21,7 | 20,6 | 0,42 | 0,30 | 43,8 | 42,0 | 0,11 | 0,12 |
| Республика Марий Эл | 13,5 | 14,7 | 4,10 | 1,89 | - | - | - | - |
| Республика Мордовия | 16,5 | 16,3 | 3,04 | 0,60 | 34,7 | 27,4 | 0,81 | 0,08 |
| Республика Татарстан | 29,6 | 25,7 | 0,61 | 0,48 | 37,5 | 34,7 | 0,10 | 0,13 |
| Удмуртская Республика | 29,8 | 34,3 | 1,67 | 1,87 | 19,9 | 31,4 | 0,00 | 0,09 |
| Чувашская Республика | 24,7 | 24,2 | 1,10 | 0,79 | 23,8 | 30,1 | 0,00 | 0,00 |
| Пермский край | 24,4 | 24,5 | 0,35 | 0,45 | 50,4 | 50,4 | 0,28 | 0,44 |
| Кировская область | 17,7 | 15,4 | 2,18 | 1,59 | 26,5 | 35,4 | 0,35 | 0,20 |
| Нижегородская область | 10,1 | 10,1 | 1,35 | 0,90 | 30,0 | 27,7 | 0,62 | 0,71 |
| Оренбургская область | 21,7 | 21,0 | 0,09 | 0,38 | 33,1 | 37,3 | 0,59 | 0,52 |
| Пензенская область | 15,7 | 14,9 | 0,41 | 0,66 | 50,4 | 50,6 | 0,16 | 0,15 |
| Самарская область | 23,1 | 24,7 | 0,84 | 0,45 | 27,4 | 28,9 | 0,23 | 0,53 |
| Саратовская область | 23,9 | 21,7 | 1,35 | 0,77 | 43,9 | 40,3 | 0,56 | 0,00 |
| Ульяновская область | 19,1 | 21,0 | 3,16 | 1,77 | 18,5 | 28,5 | 1,95 | 1,03 |
| **Уральский федеральный округ** | **22,1** | **21,9** | **0,54** | **0,65** | **35,1** | **28,6** | **0,22** | **0,10** |
| Курганская область | 21,9 | 23,7 | 2,56 | 1,29 | 81,6 | 34,3 | 0,26 | 0,00 |
| Свердловская область | 18,8 | 17,7 | 0,20 | 0,22 | 28,3 | 28,6 | 0,15 | 0,09 |
| Тюменская область без автономного округа | 29,5 | 36,7 | 0,00 | 0,00 | 36,8 | 38,3 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 21,0 | 20,3 | 0,94 | 1,17 | 35,9 | 37,9 | 0,00 | 0,00 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | 28,5 | - | 0,00 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 22,9 | 21,6 | 0,76 | 1,15 | 38,0 | 21,3 | 0,40 | 0,26 |
| **Сибирский федеральный округ** | **16,4** | **16,8** | **2,31** | **2,25** | **35,8** | **37,9** | **0,73** | **0,71** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 20,2 | 19,2 | 0,49 | 1,33 | 35,6 | 43,0 | 0,36 | 0,00 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Хакасия | 21,0 | 21,9 | 3,41 | 0,00 | 74,0 | 236,0 | 0,00 | 0,45 |
| Алтайский край | 9,0 | 9,2 | 6,63 | 7,02 | 24,3 | 25,8 | 1,99 | 1,46 |
| Забайкальский край | 23,7 | 27,3 | 2,41 | 1,99 | 34,9 | 37,7 | 1,22 | 0,79 |
| Красноярский край | 17,2 | 18,9 | 2,01 | 1,91 | 40,0 | 40,3 | 0,09 | 0,46 |
| Иркутская область | 24,3 | 24,2 | 1,72 | 1,31 | 32,1 | 34,2 | 2,11 | 2,59 |
| Кемеровская область | 8,1 | 7,4 | 2,28 | 2,92 | 43,4 | 41,2 | 0,82 | 0,13 |
| Новосибирская область | 33,7 | 36,2 | 0,98 | 1,56 | 40,0 | 43,1 | 0,60 | 0,59 |
| Омская область | 24,3 | 23,9 | 1,86 | 1,35 | 16,7 | 18,3 | 3,02 | 2,74 |
| Томская область | 24,4 | 27,1 | 0,39 | 0,74 | 29,8 | 28,7 | 0,44 | 0,38 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **20,8** | **20,2** | **2,13** | **2,17** | **39,3** | **47,1** | **0,51** | **0,41** |
| Республика Саха (Якутия) | - | - | - | - | 27,4 | 29,1 | 1,62 | 1,20 |
| Камчатский край | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Приморский край | 18,6 | 17,8 | 6,21 | 5,97 | 32,1 | 45,1 | 0,00 | 0,00 |
| Хабаровский край | 24,2 | 24,4 | 1,04 | 1,60 | 47,0 | 55,4 | 0,57 | 0,46 |
| Амурская область | 19,2 | 17,4 | 1,91 | 1,21 | 19,3 | 27,7 | 0,00 | 0,21 |
| Магаданская область | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Сахалинская область | 20,4 | 20,9 | 0,40 | 0,86 | 25,1 | 28,9 | 0,00 | 0,66 |
| Еврейская автономная область | 14,9 | 14,4 | 1,12 | 1,14 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **22,6** | **24,5** | **1,07** | **0,13** |
| **Крымский федеральный округ** | **74,7** | **-** | **0,00** | **-** | **19,3** | **-** | **0,17** | **-** |

## 5.22. Сосудистая хирургия, хирургические гнойные

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Сосудистая хирургия** | | | | **Хирургические гнойные** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **32,5** | **33,6** | **0,53** | **0,49** | **29,1** | **30,2** | **1,93** | **1,86** |
| **Центральный федеральный округ** | **31,4** | **33,8** | **0,44** | **0,35** | **29,8** | **31,4** | **2,06** | **1,90** |
| Белгородская область | 31,7 | 33,1 | 0,05 | 0,00 | 25,5 | 27,3 | 1,41 | 1,56 |
| Брянская область | 30,6 | 28,4 | 0,69 | 2,29 | 36,6 | 37,8 | 5,80 | 4,21 |
| Владимирская область | 31,0 | 30,9 | 2,26 | 0,34 | 26,9 | 27,1 | 2,78 | 2,43 |
| Воронежская область | 29,7 | 33,6 | 0,07 | 0,07 | 22,9 | 24,4 | 1,43 | 1,33 |
| Ивановская область | 23,0 | 28,7 | 0,29 | 0,29 | 31,4 | 28,6 | 4,12 | 2,38 |
| Калужская область | 24,2 | 25,3 | 2,99 | 1,99 | 19,0 | 24,0 | 8,34 | 4,59 |
| Костромская область | 30,6 | 25,4 | 0,25 | 0,14 | 18,6 | 19,5 | 3,16 | 3,67 |
| Курская область | 29,9 | 30,1 | 1,24 | 0,42 | 21,2 | 21,7 | 3,14 | 1,68 |
| Липецкая область | 40,8 | 43,1 | 0,12 | 0,35 | 35,3 | 33,2 | 0,35 | 0,79 |
| Московская область | 23,9 | 25,2 | 0,65 | 0,81 | 22,2 | 24,0 | 3,76 | 2,80 |
| Орловская область | 22,9 | 23,7 | 0,16 | 0,47 | 26,3 | 29,4 | 2,22 | 1,82 |
| Рязанская область | 29,1 | 28,2 | 0,72 | 0,89 | 25,7 | 26,8 | 2,49 | 1,95 |
| Смоленская область | 50,9 | 47,1 | 1,77 | 0,60 | 27,5 | 26,9 | 4,43 | 4,02 |
| Тамбовская область | 31,6 | 29,3 | 0,21 | 0,11 | 23,3 | 23,6 | 2,85 | 2,57 |
| Тверская область | 57,3 | 12,2 | 0,00 | 0,00 | 27,4 | 27,0 | 2,80 | 2,83 |
| Тульская область | 22,4 | 23,7 | 0,41 | 0,24 | 28,3 | 28,1 | 1,19 | 2,00 |
| Ярославская область | 34,4 | 35,5 | 0,95 | 0,24 | 25,1 | 23,1 | 2,53 | 1,08 |
| город Москва | 34,3 | 38,2 | 0,17 | 0,17 | 38,1 | 41,8 | 1,42 | 1,50 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **32,1** | **31,8** | **0,65** | **0,47** | **29,2** | **31,1** | **2,18** | **2,24** |
| Республика Карелия | 26,3 | 17,9 | 2,30 | 1,02 | - | - | - | - |
| Республика Коми | 31,5 | 33,1 | 0,25 | 0,08 | 19,9 | 22,1 | 1,04 | 0,91 |
| Архангельская область без автономного округа | 36,4 | 36,1 | 0,17 | 0,35 | 22,4 | 22,3 | 3,03 | 2,81 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 36,4 | 32,4 | 1,18 | 1,24 | 31,6 | 31,8 | 3,00 | 2,28 |
| Калининградская область | 20,3 | 21,9 | 1,08 | 1,41 | 22,1 | 21,6 | 2,86 | 3,34 |
| Ленинградская область | 31,7 | 35,0 | 1,84 | 0,81 | 27,1 | 33,9 | 1,71 | 1,24 |
| Мурманская область | 39,5 | 38,0 | 0,13 | 0,00 | 31,1 | 32,7 | 1,22 | 1,62 |
| Новгородская область | 27,5 | 27,1 | 0,65 | 0,53 | 32,3 | 34,4 | 0,93 | 1,07 |
| Псковская область | 33,9 | 33,2 | 1,26 | 0,58 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 31,8 | 32,3 | 0,43 | 0,25 | 33,7 | 36,4 | 2,15 | 2,50 |
| **Южный федеральный округ** | **30,6** | **32,9** | **0,73** | **0,89** | **31,3** | **33,3** | **1,95** | **1,79** |
| Республика Адыгея | 32,3 | 34,2 | 0,27 | 0,25 | 29,1 | 27,6 | 1,42 | 1,51 |
| Республика Калмыкия | 23,8 | 22,6 | 0,00 | 1,85 | 37,1 | 34,6 | 0,42 | 0,22 |
| Республика Крым | 26,8 | 28,7 | 1,80 | 2,54 | 29,2 | 31,9 | 3,76 | 3,44 |
| Краснодарский край | 34,8 | 38,0 | 0,94 | 0,55 | 30,5 | 31,7 | 2,94 | 2,16 |
| Астраханская область | 40,3 | 31,0 | 0,45 | 0,43 | 44,6 | 49,5 | 1,37 | 1,35 |
| Волгоградская область | 26,6 | 29,3 | 0,92 | 1,26 | 43,6 | 45,2 | 0,58 | 0,64 |
| Ростовская область | 25,6 | 32,5 | 0,41 | 0,45 | 27,2 | 29,8 | 1,24 | 1,29 |
| город Севастополь | 36,5 | 28,2 | 1,21 | 1,92 | 34,6 | 36,5 | 3,30 | 3,51 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **34,3** | **33,8** | **0,53** | **0,42** | **27,2** | **29,0** | **1,04** | **0,97** |
| Республика Дагестан | 36,5 | 42,9 | 0,30 | 0,32 | 35,9 | 39,4 | 0,60 | 0,51 |
| Республика Ингушетия | 35,2 | 34,4 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 33,7 | 28,1 | 1,20 | 0,51 | - | 20,6 | 0,00 | 0,99 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 31,5 | 27,6 | 0,32 | 0,27 | 19,4 | 18,3 | 0,78 | 0,55 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 38,5 | 31,7 | 0,83 | 0,40 | 25,1 | 35,6 | 0,69 | 0,51 |
| Чеченская Республика | 27,9 | 30,8 | 0,83 | 2,05 | 20,6 | 27,8 | 0,88 | 1,27 |
| Ставропольский край | 33,8 | 34,9 | 0,25 | 0,15 | 27,4 | 26,2 | 1,29 | 1,26 |
| **Приволжский федеральный округ** | **32,3** | **31,9** | **0,48** | **0,46** | **29,4** | **29,8** | **1,33** | **1,34** |
| Республика Башкортостан | 37,4 | 40,5 | 0,16 | 0,14 | 31,8 | 31,4 | 0,72 | 0,89 |
| Республика Марий Эл | 28,4 | 25,3 | 1,06 | 1,07 | 25,2 | 20,4 | 0,64 | 1,48 |
| Республика Мордовия | - | - | - | - | 25,0 | 23,6 | 0,82 | 0,74 |
| Республика Татарстан | 42,7 | 40,2 | 0,24 | 0,19 | 36,7 | 36,0 | 0,41 | 0,31 |
| Удмуртская Республика | 29,9 | 23,5 | 0,24 | 0,30 | 23,4 | 31,7 | 3,01 | 2,87 |
| Чувашская Республика | 25,7 | 30,7 | 0,25 | 0,00 | 30,5 | 28,5 | 1,29 | 1,40 |
| Пермский край | 30,5 | 29,8 | 0,72 | 1,27 | 30,3 | 27,6 | 1,58 | 2,64 |
| Кировская область | 30,2 | 24,0 | 0,15 | 0,15 | 29,7 | 34,5 | 2,88 | 2,08 |
| Нижегородская область | 30,2 | 27,6 | 0,35 | 0,49 | 24,6 | 24,1 | 1,14 | 1,27 |
| Оренбургская область | 21,8 | 26,5 | 1,47 | 1,01 | 21,1 | 25,7 | 1,96 | 1,58 |
| Пензенская область | 31,7 | 40,6 | 0,72 | 0,82 | 26,0 | 27,7 | 2,65 | 3,17 |
| Самарская область | 26,4 | 28,0 | 0,47 | 0,24 | 31,8 | 31,6 | 1,08 | 1,21 |
| Саратовская область | 36,3 | 33,7 | 0,78 | 0,86 | 38,9 | 38,7 | 1,92 | 1,37 |
| Ульяновская область | 24,1 | 22,9 | 1,24 | 0,09 | - | - | - | - |
| **Уральский федеральный округ** | **37,9** | **40,3** | **0,30** | **0,36** | **29,9** | **30,1** | **1,62** | **1,50** |
| Курганская область | 38,2 | 38,0 | 1,84 | 1,96 | 26,2 | 28,4 | 4,22 | 3,24 |
| Свердловская область | 35,9 | 38,2 | 0,09 | 0,14 | 27,1 | 27,4 | 1,87 | 1,66 |
| Тюменская область без автономного округа | 52,5 | 51,8 | 0,00 | 0,00 | 43,2 | 42,0 | 0,17 | 0,23 |
| Ханты-Мансийский АО | 40,7 | 39,5 | 0,04 | 0,00 | 27,7 | 28,5 | 0,65 | 0,44 |
| Ямало-Hенецкий АО | 36,4 | 44,1 | 0,16 | 0,26 | 27,6 | 26,4 | 0,12 | 0,47 |
| Челябинская область | 35,9 | 39,2 | 0,28 | 0,43 | 30,6 | 30,4 | 2,04 | 1,98 |
| **Сибирский федеральный округ** | **37,8** | **37,5** | **0,61** | **0,75** | **26,6** | **26,6** | **2,93** | **3,18** |
| Республика Алтай | 37,1 | 40,5 | 1,11 | 1,96 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 63,8 | 62,1 | 0,00 | 0,05 | 23,0 | 23,6 | 0,75 | 0,52 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | 28,5 | 26,8 | 0,70 | 2,19 |
| Республика Хакасия | 26,2 | 25,5 | 0,00 | 1,65 | 31,7 | 35,7 | 2,33 | 3,40 |
| Алтайский край | 32,8 | 32,8 | 1,71 | 2,10 | 26,8 | 25,8 | 3,76 | 4,00 |
| Забайкальский край | - | - | - | - | 22,8 | 22,8 | 2,42 | 3,17 |
| Красноярский край | 30,1 | 28,5 | 0,27 | 0,35 | 20,6 | 19,1 | 5,02 | 5,31 |
| Иркутская область | 38,8 | 37,7 | 0,50 | 0,67 | 29,4 | 29,9 | 2,47 | 4,03 |
| Кемеровская область | 57,5 | 55,4 | 0,34 | 0,43 | 26,6 | 26,0 | 4,06 | 3,75 |
| Новосибирская область | 30,4 | 33,7 | 0,95 | 0,85 | 25,8 | 26,8 | 3,36 | 2,98 |
| Омская область | 25,9 | 25,8 | 1,03 | 0,41 | 31,0 | 29,2 | 2,05 | 1,83 |
| Томская область | 28,8 | 28,8 | 0,00 | 0,09 | 23,0 | 24,3 | 1,52 | 1,01 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **26,0** | **25,1** | **0,56** | **0,43** | **26,3** | **25,4** | **1,41** | **2,05** |
| Республика Саха (Якутия) | 37,6 | 42,2 | 0,53 | 0,08 | 32,4 | 31,1 | 0,00 | 0,16 |
| Камчатский край | 64,0 | 53,6 | 0,00 | 0,00 | 19,0 | 28,1 | 0,00 | 0,32 |
| Приморский край | 20,5 | 19,4 | 0,37 | 0,13 | 25,9 | 24,6 | 1,18 | 2,00 |
| Хабаровский край | 25,6 | 23,0 | 0,35 | 0,00 | 35,3 | 32,6 | 2,48 | 2,54 |
| Амурская область | 23,9 | 21,3 | 0,00 | 0,38 | - | - | - | - |
| Магаданская область | 25,8 | 25,4 | 3,89 | 3,28 | - | - | - | - |
| Сахалинская область | 32,4 | 32,2 | 0,00 | 0,00 | 15,6 | 14,8 | 2,95 | 5,28 |
| Еврейская автономная область | 24,3 | 21,5 | 1,65 | 2,83 | 11,5 | 7,5 | 2,22 | 8,11 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **29,5** | **37,7** | **0,42** | **0,23** | **19,0** | **22,8** | **2,24** | **0,67** |
| **Крымский федеральный округ** | **28,2** | **-** | **1,69** | **-** | **30,0** | **-** | **3,68** | **-** |

## 5.23. Челюстно-лицевая хирургия, эндокринологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Челюстно-лицевая хирургия** | | | | **Эндокринологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **40,8** | **42,2** | **0,08** | **0,06** | **27,9** | **28,3** | **0,45** | **0,46** |
| **Центральный федеральный округ** | **37,0** | **39,6** | **0,08** | **0,05** | **28,9** | **29,5** | **0,46** | **0,53** |
| Белгородская область | 34,8 | 36,8 | 0,05 | 0,05 | 25,0 | 26,1 | 0,08 | 0,08 |
| Брянская область | 38,1 | 41,5 | 0,11 | 0,11 | 22,8 | 24,2 | 1,53 | 1,58 |
| Владимирская область | 48,0 | 52,0 | 0,07 | 0,07 | 27,1 | 26,4 | 0,47 | 0,85 |
| Воронежская область | 36,6 | 37,6 | 0,07 | 0,02 | 28,1 | 27,8 | 0,10 | 0,25 |
| Ивановская область | 39,4 | 43,0 | 0,00 | 0,09 | 23,6 | 28,4 | 0,52 | 0,86 |
| Калужская область | 40,1 | 38,3 | 0,31 | 0,00 | 28,9 | 26,6 | 0,26 | 0,28 |
| Костромская область | 41,1 | 48,1 | 0,00 | 0,00 | 28,9 | 29,7 | 0,28 | 0,36 |
| Курская область | 40,2 | 39,4 | 0,19 | 0,00 | 25,2 | 24,9 | 0,17 | 0,04 |
| Липецкая область | 37,8 | 34,6 | 0,00 | 0,00 | 31,8 | 31,4 | 0,23 | 0,11 |
| Московская область | 33,8 | 35,4 | 0,10 | 0,07 | 21,8 | 24,5 | 1,45 | 1,52 |
| Орловская область | 42,8 | 39,5 | 0,00 | 0,08 | 28,4 | 29,7 | 0,00 | 0,00 |
| Рязанская область | 30,2 | 37,0 | 0,13 | 0,21 | 24,8 | 30,4 | 0,32 | 0,43 |
| Смоленская область | 27,2 | 32,7 | 0,43 | 0,10 | 28,5 | 23,1 | 1,80 | 0,97 |
| Тамбовская область | 41,6 | 41,9 | 0,13 | 0,00 | 23,5 | 23,8 | 0,15 | 0,08 |
| Тверская область | 37,4 | 39,1 | 0,14 | 0,07 | 25,4 | 25,6 | 0,27 | 0,72 |
| Тульская область | 47,6 | 48,2 | 0,38 | 0,12 | 28,9 | 29,3 | 0,27 | 0,37 |
| Ярославская область | 37,9 | 37,1 | 0,00 | 0,06 | 28,8 | 29,1 | 0,75 | 0,33 |
| город Москва | 36,4 | 40,6 | 0,04 | 0,05 | 36,6 | 35,5 | 0,24 | 0,35 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **48,4** | **49,0** | **0,08** | **0,06** | **26,6** | **26,5** | **0,63** | **0,66** |
| Республика Карелия | 37,0 | 43,8 | 0,00 | 0,00 | 25,2 | 24,9 | 0,31 | 0,00 |
| Республика Коми | 37,4 | 39,2 | 0,00 | 0,00 | 22,8 | 20,9 | 0,60 | 0,40 |
| Архангельская область без автономного округа | 42,4 | 40,5 | 0,10 | 0,06 | 23,5 | 22,3 | 1,00 | 0,90 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 44,0 | 40,7 | 0,33 | 0,00 | 27,3 | 25,9 | 1,18 | 0,83 |
| Калининградская область | 34,5 | 40,5 | 0,20 | 0,28 | 24,2 | 25,0 | 0,20 | 0,59 |
| Ленинградская область | 41,8 | 39,6 | 0,00 | 0,08 | 21,7 | 22,3 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 54,4 | 55,9 | 0,00 | 0,09 | 24,3 | 25,0 | 1,13 | 0,43 |
| Новгородская область | 34,0 | 33,4 | 0,00 | 0,00 | 25,3 | 25,0 | 0,54 | 0,58 |
| Псковская область | 37,3 | 37,3 | 0,07 | 0,07 | 30,0 | 28,4 | 0,12 | 0,40 |
| город Санкт - Петербург | 57,4 | 58,1 | 0,08 | 0,06 | 28,3 | 28,4 | 0,62 | 0,79 |
| **Южный федеральный округ** | **42,4** | **41,0** | **0,13** | **0,07** | **29,9** | **30,9** | **0,56** | **0,45** |
| Республика Адыгея | 35,9 | 34,6 | 0,00 | 0,00 | 26,1 | 24,9 | 0,15 | 0,24 |
| Республика Калмыкия | 42,8 | 36,3 | 0,00 | 0,45 | 26,3 | 22,8 | 1,06 | 0,00 |
| Республика Крым | 38,4 | 42,7 | 0,00 | 0,11 | 29,1 | 30,7 | 0,68 | 0,75 |
| Краснодарский край | 53,2 | 54,2 | 0,18 | 0,02 | 32,9 | 33,6 | 0,86 | 0,63 |
| Астраханская область | 41,8 | 32,3 | 0,00 | 0,00 | 29,1 | 29,9 | 0,37 | 0,16 |
| Волгоградская область | 33,5 | 33,7 | 0,26 | 0,14 | 26,4 | 28,0 | 0,59 | 0,60 |
| Ростовская область | 42,3 | 39,2 | 0,04 | 0,04 | 30,4 | 32,6 | 0,10 | 0,10 |
| город Севастополь | 39,4 | 42,0 | 0,17 | 0,15 | 30,6 | 31,7 | 0,07 | 0,28 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **41,3** | **42,4** | **0,05** | **0,03** | **27,2** | **28,3** | **0,21** | **0,16** |
| Республика Дагестан | 48,2 | 51,9 | 0,11 | 0,03 | 33,5 | 30,7 | 0,24 | 0,20 |
| Республика Ингушетия | - | 33,8 | - | 0,00 | 13,7 | 26,0 | 0,00 | 0,00 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 39,3 | 34,2 | 0,00 | 0,00 | 25,1 | 30,0 | 0,14 | 0,03 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 31,2 | 35,0 | 0,21 | 0,00 | 24,2 | 24,3 | 0,09 | 0,00 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 33,7 | 36,2 | 0,00 | 0,00 | 28,1 | 29,9 | 0,00 | 0,03 |
| Чеченская Республика | 37,9 | 45,4 | 0,05 | 0,04 | 29,3 | 29,5 | 0,14 | 0,03 |
| Ставропольский край | 44,8 | 41,2 | 0,00 | 0,03 | 24,9 | 25,6 | 0,38 | 0,39 |
| **Приволжский федеральный округ** | **41,3** | **41,5** | **0,04** | **0,03** | **28,0** | **28,1** | **0,29** | **0,28** |
| Республика Башкортостан | 31,0 | 30,7 | 0,16 | 0,03 | 28,4 | 27,2 | 0,26 | 0,24 |
| Республика Марий Эл | 43,6 | 41,4 | 0,00 | 0,08 | 22,9 | 23,8 | 0,00 | 0,00 |
| Республика Мордовия | 38,2 | 36,4 | 0,00 | 0,09 | 30,7 | 28,5 | 0,11 | 0,00 |
| Республика Татарстан | 51,6 | 50,2 | 0,02 | 0,00 | 33,9 | 34,3 | 0,08 | 0,19 |
| Удмуртская Республика | 39,9 | 43,5 | 0,00 | 0,00 | 24,1 | 25,6 | 0,80 | 0,69 |
| Чувашская Республика | 47,2 | 44,9 | 0,05 | 0,05 | 26,2 | 27,3 | 0,11 | 0,11 |
| Пермский край | 47,8 | 44,2 | 0,07 | 0,07 | 27,5 | 29,9 | 0,12 | 0,02 |
| Кировская область | 40,3 | 39,7 | 0,00 | 0,00 | 29,8 | 30,8 | 0,03 | 0,07 |
| Нижегородская область | 35,7 | 35,7 | 0,09 | 0,00 | 26,8 | 26,2 | 0,22 | 0,31 |
| Оренбургская область | 33,9 | 35,2 | 0,00 | 0,04 | 24,2 | 26,4 | 0,70 | 0,68 |
| Пензенская область | 42,8 | 43,0 | 0,00 | 0,00 | 30,2 | 29,2 | 0,11 | 0,14 |
| Самарская область | 43,8 | 47,0 | 0,00 | 0,04 | 26,1 | 26,1 | 0,52 | 0,44 |
| Саратовская область | 52,6 | 52,0 | 0,00 | 0,00 | 34,2 | 32,3 | 0,29 | 0,20 |
| Ульяновская область | 42,5 | 42,0 | 0,18 | 0,18 | 24,0 | 23,7 | 0,32 | 0,23 |
| **Уральский федеральный округ** | **40,9** | **44,7** | **0,07** | **0,05** | **27,6** | **28,5** | **0,32** | **0,35** |
| Курганская область | 52,4 | 44,3 | 0,00 | 0,37 | 31,6 | 31,9 | 0,78 | 0,81 |
| Свердловская область | 39,3 | 44,3 | 0,10 | 0,08 | 27,2 | 27,2 | 0,32 | 0,42 |
| Тюменская область без автономного округа | 51,7 | 48,6 | 0,00 | 0,00 | 34,4 | 33,2 | 0,00 | 0,09 |
| Ханты-Мансийский АО | 35,5 | 39,9 | 0,05 | 0,00 | 30,2 | 29,5 | 0,34 | 0,22 |
| Ямало-Hенецкий АО | 11,5 | 37,6 | 0,00 | 0,00 | 20,0 | 28,9 | 0,00 | 0,14 |
| Челябинская область | 46,8 | 47,6 | 0,04 | 0,02 | 25,2 | 26,9 | 0,31 | 0,34 |
| **Сибирский федеральный округ** | **40,5** | **43,0** | **0,13** | **0,10** | **26,1** | **25,8** | **0,57** | **0,59** |
| Республика Алтай | 39,0 | 40,5 | 0,00 | 0,00 | 36,2 | 37,7 | 1,44 | 2,67 |
| Республика Бурятия | 27,9 | 25,9 | 0,14 | 0,00 | 27,7 | 25,1 | 0,00 | 0,16 |
| Республика Тыва | 40,9 | 39,8 | 0,00 | 0,49 | 27,7 | 26,4 | 0,47 | 0,40 |
| Республика Хакасия | 39,4 | 40,0 | 0,00 | 0,00 | 25,1 | 30,1 | 1,25 | 1,17 |
| Алтайский край | 33,4 | 31,1 | 0,25 | 0,27 | 23,1 | 23,7 | 0,17 | 0,31 |
| Забайкальский край | 34,9 | 36,0 | 0,06 | 0,07 | 22,9 | 26,6 | 0,53 | 0,09 |
| Красноярский край | 44,6 | 44,8 | 0,14 | 0,02 | 26,5 | 24,8 | 1,04 | 1,10 |
| Иркутская область | 45,7 | 46,5 | 0,06 | 0,12 | 31,9 | 28,5 | 0,85 | 0,76 |
| Кемеровская область | 33,5 | 33,3 | 0,32 | 0,14 | 25,6 | 24,9 | 0,43 | 0,56 |
| Новосибирская область | 52,3 | 67,4 | 0,04 | 0,08 | 20,7 | 22,1 | 0,75 | 0,69 |
| Омская область | 40,0 | 42,3 | 0,19 | 0,07 | 33,8 | 34,4 | 0,47 | 0,44 |
| Томская область | 41,3 | 48,0 | 0,00 | 0,00 | 24,3 | 25,2 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **42,0** | **41,0** | **0,08** | **0,06** | **26,4** | **26,2** | **0,90** | **0,99** |
| Республика Саха (Якутия) | 41,0 | 40,3 | 0,00 | 0,00 | 28,5 | 30,5 | 0,45 | 0,16 |
| Камчатский край | 37,9 | 35,8 | 0,00 | 0,00 | 23,9 | 19,3 | 0,76 | 1,57 |
| Приморский край | 44,5 | 41,1 | 0,04 | 0,05 | 26,4 | 26,3 | 1,09 | 1,46 |
| Хабаровский край | 49,8 | 50,6 | 0,09 | 0,09 | 27,2 | 27,4 | 0,22 | 0,51 |
| Амурская область | 30,3 | 28,7 | 0,00 | 0,00 | 27,6 | 26,4 | 1,07 | 1,01 |
| Магаданская область | 35,5 | 42,4 | 0,00 | 0,58 | 29,5 | 29,7 | 4,17 | 2,79 |
| Сахалинская область | 35,0 | 37,9 | 0,00 | 0,20 | 24,1 | 25,0 | 0,00 | 0,00 |
| Еврейская автономная область | 34,9 | 26,6 | 1,88 | 0,00 | 21,9 | 19,7 | 6,40 | 5,26 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 18,1 | 13,5 | 0,68 | 0,00 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **29,4** | **43,0** | **0,00** | **0,00** | **22,3** | **30,0** | **0,17** | **0,12** |
| **Крымский федеральный округ** | **38,6** | **-** | **0,03** | **-** | **29,5** | **-** | **0,53** | **-** |

## 

## 5.24. Офтальмологические, ожоговые

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Офтальмологические** | | | | **Ожоговые** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Оборот койки** | | **Летальность** | | **Оборот койки** | | **Летальность** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **48,3** | **49,9** | **0,01** | **0,01** | **16,8** | **18,2** | **1,36** | **1,28** |
| **Центральный федеральный округ** | **49,8** | **51,8** | **0,01** | **0,01** | **18,3** | **20,1** | **1,48** | **1,28** |
| Белгородская область | 51,5 | 51,4 | 0,01 | 0,00 | 21,3 | 25,6 | 0,70 | 0,69 |
| Брянская область | 47,0 | 47,3 | 0,00 | 0,00 | 28,0 | 15,2 | 1,82 | 3,18 |
| Владимирская область | 41,5 | 43,7 | 0,03 | 0,04 | 9,5 | 6,5 | 4,13 | 7,69 |
| Воронежская область | 40,3 | 39,1 | 0,01 | 0,01 | 20,5 | 20,0 | 1,01 | 1,28 |
| Ивановская область | 43,5 | 48,3 | 0,00 | 0,03 | 23,1 | 15,2 | 0,00 | 0,00 |
| Калужская область | 71,0 | 57,9 | 0,01 | 0,00 | 18,4 | 22,3 | 4,05 | 8,96 |
| Костромская область | 46,3 | 41,2 | 0,00 | 0,00 | 17,1 | 16,6 | 0,60 | 0,63 |
| Курская область | 39,4 | 40,2 | 0,00 | 0,00 | 18,7 | 18,9 | 3,31 | 2,48 |
| Липецкая область | 48,6 | 47,3 | 0,00 | 0,00 | 17,7 | 17,7 | 4,75 | 2,66 |
| Московская область | 37,3 | 39,4 | 0,01 | 0,01 | 13,5 | 14,0 | 1,25 | 1,22 |
| Орловская область | 42,7 | 43,8 | 0,02 | 0,00 | 15,7 | 21,4 | 0,24 | 0,58 |
| Рязанская область | 61,4 | 57,4 | 0,00 | 0,01 | 12,9 | 14,0 | 2,99 | 1,57 |
| Смоленская область | 52,1 | 51,1 | 0,01 | 0,02 | 15,8 | 15,3 | 7,58 | 3,95 |
| Тамбовская область | 83,7 | 86,8 | 0,00 | 0,00 | 18,8 | 16,2 | 4,13 | 6,60 |
| Тверская область | 42,0 | 43,7 | 0,06 | 0,03 | 12,2 | 12,8 | 3,46 | 4,05 |
| Тульская область | 44,1 | 44,7 | 0,00 | 0,03 | 12,5 | 18,4 | 1,90 | 2,02 |
| Ярославская область | 44,4 | 45,5 | 0,01 | 0,00 | 19,2 | 20,4 | 0,84 | 0,49 |
| город Москва | 61,5 | 67,2 | 0,01 | 0,00 | 21,6 | 28,6 | 0,07 | 0,02 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **54,0** | **60,2** | **0,00** | **0,00** | **15,0** | **17,7** | **0,80** | **1,32** |
| Республика Карелия | 41,2 | 47,8 | 0,00 | 0,00 | 14,6 | 14,9 | 3,79 | 4,17 |
| Республика Коми | 41,5 | 46,0 | 0,00 | 0,00 | 13,8 | 15,0 | 0,44 | 0,37 |
| Архангельская область без автономного округа | 43,3 | 43,3 | 0,00 | 0,01 | 10,4 | 8,8 | 0,00 | 1,49 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 44,1 | 43,3 | 0,01 | 0,00 | 12,5 | 16,5 | 1,51 | 3,56 |
| Калининградская область | 46,6 | 44,9 | 0,02 | 0,00 | 10,4 | 14,4 | 5,34 | 3,10 |
| Ленинградская область | 49,3 | 53,9 | 0,00 | 0,00 | 10,9 | 12,9 | 0,00 | 0,00 |
| Мурманская область | 90,1 | 105,5 | 0,00 | 0,00 | 14,1 | 14,5 | 0,00 | 0,51 |
| Новгородская область | 55,6 | 53,4 | 0,00 | 0,00 | 23,1 | 18,1 | 2,61 | 1,55 |
| Псковская область | 53,7 | 53,6 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 65,4 | 80,8 | 0,00 | 0,00 | 19,1 | 22,9 | 0,00 | 0,00 |
| **Южный федеральный округ** | **44,1** | **44,6** | **0,01** | **0,01** | **17,5** | **18,0** | **1,58** | **1,22** |
| Республика Адыгея | 42,3 | 41,5 | 0,05 | 0,00 | 26,5 | 23,4 | 1,88 | 1,06 |
| Республика Калмыкия | 47,9 | 37,6 | 0,00 | 0,00 | 16,9 | 21,3 | 0,00 | 1,43 |
| Республика Крым | 41,5 | 42,2 | 0,02 | 0,03 | 16,8 | 18,2 | 0,66 | 1,96 |
| Краснодарский край | 44,1 | 49,3 | 0,00 | 0,00 | 26,7 | 28,1 | 0,41 | 0,24 |
| Астраханская область | 46,4 | 44,5 | 0,02 | 0,00 | 23,0 | 27,5 | 3,99 | 1,47 |
| Волгоградская область | 41,1 | 38,4 | 0,02 | 0,01 | 14,5 | 15,9 | 3,68 | 2,60 |
| Ростовская область | 45,2 | 45,9 | 0,01 | 0,01 | 12,5 | 11,3 | 0,76 | 0,70 |
| город Севастополь | 47,4 | 40,5 | 0,00 | 0,00 | 15,8 | 22,8 | 2,17 | 2,21 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **41,4** | **40,1** | **0,00** | **0,00** | **17,3** | **16,8** | **1,73** | **1,85** |
| Республика Дагестан | 38,1 | 40,0 | 0,00 | 0,00 | 19,2 | 21,5 | 5,03 | 4,94 |
| Республика Ингушетия | 39,3 | 42,6 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 39,2 | 37,8 | 0,00 | 0,00 | 15,0 | 14,2 | 1,42 | 0,48 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 34,6 | 30,5 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 58,4 | 45,5 | 0,00 | 0,00 | 14,0 | 20,6 | 0,23 | 0,00 |
| Чеченская Республика | 31,9 | 35,2 | 0,03 | 0,00 | 14,9 | 11,8 | 1,83 | 1,85 |
| Ставропольский край | 44,6 | 41,8 | 0,00 | 0,01 | 22,9 | 19,5 | 0,43 | 1,06 |
| **Приволжский федеральный округ** | **48,0** | **48,5** | **0,00** | **0,00** | **16,5** | **18,1** | **1,05** | **1,12** |
| Республика Башкортостан | 47,0 | 45,4 | 0,01 | 0,01 | 17,6 | 17,7 | 0,35 | 0,14 |
| Республика Марий Эл | 38,5 | 38,4 | 0,03 | 0,00 | 20,9 | 25,6 | 1,87 | 1,75 |
| Республика Мордовия | 45,0 | 49,3 | 0,00 | 0,03 | 13,7 | 13,7 | 1,21 | 0,25 |
| Республика Татарстан | 48,3 | 50,0 | 0,00 | 0,00 | 20,3 | 21,4 | 0,16 | 0,31 |
| Удмуртская Республика | 48,0 | 42,4 | 0,00 | 0,00 | 19,9 | 19,8 | 0,51 | 0,66 |
| Чувашская Республика | 59,3 | 68,0 | 0,00 | 0,00 | 18,0 | 17,9 | 1,99 | 1,60 |
| Пермский край | 48,4 | 47,0 | 0,00 | 0,01 | 16,2 | 16,6 | 0,43 | 0,86 |
| Кировская область | 46,8 | 47,1 | 0,03 | 0,01 | - | - | - | - |
| Нижегородская область | 42,5 | 40,4 | 0,01 | 0,00 | 12,9 | 14,0 | 0,18 | 0,08 |
| Оренбургская область | 51,3 | 58,8 | 0,00 | 0,00 | 12,0 | 11,4 | 4,17 | 6,96 |
| Пензенская область | 47,8 | 45,9 | 0,00 | 0,01 | 21,4 | 23,2 | 0,62 | 0,58 |
| Самарская область | 49,2 | 51,8 | 0,00 | 0,01 | 16,6 | 19,8 | 2,90 | 2,30 |
| Саратовская область | 48,4 | 48,3 | 0,00 | 0,00 | 11,5 | 17,7 | 0,29 | 1,33 |
| Ульяновская область | 48,9 | 45,0 | 0,01 | 0,00 | 19,6 | 19,6 | 1,71 | 2,28 |
| **Уральский федеральный округ** | **48,1** | **54,1** | **0,00** | **0,01** | **19,3** | **20,9** | **0,87** | **0,65** |
| Курганская область | 48,8 | 58,8 | 0,00 | 0,00 | 23,5 | 22,6 | 4,06 | 2,14 |
| Свердловская область | 47,7 | 52,7 | 0,00 | 0,01 | 18,5 | 22,5 | 0,50 | 0,68 |
| Тюменская область без автономного округа | 57,6 | 64,4 | 0,00 | 0,00 | 24,7 | 22,3 | 0,00 | 0,00 |
| Ханты-Мансийский АО | 47,0 | 58,7 | 0,00 | 0,00 | 14,1 | 19,2 | 0,90 | 0,38 |
| Ямало-Hенецкий АО | 39,1 | 39,6 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 47,2 | 51,5 | 0,01 | 0,02 | 20,7 | 18,2 | 0,96 | 0,77 |
| **Сибирский федеральный округ** | **46,9** | **46,6** | **0,01** | **0,00** | **14,7** | **15,4** | **2,37** | **1,95** |
| Республика Алтай | 35,5 | 43,6 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 39,7 | 38,7 | 0,00 | 0,00 | 11,2 | 16,5 | 0,28 | 1,10 |
| Республика Тыва | 38,2 | 36,0 | 0,00 | 0,09 | 24,4 | 25,3 | 2,15 | 1,01 |
| Республика Хакасия | 41,9 | 46,0 | 0,00 | 0,04 | 26,5 | 33,4 | 0,93 | 0,00 |
| Алтайский край | 36,0 | 36,4 | 0,01 | 0,00 | 11,6 | 12,8 | 6,81 | 4,71 |
| Забайкальский край | 51,3 | 49,8 | 0,01 | 0,00 | 12,8 | 13,9 | 0,46 | 0,21 |
| Красноярский край | 41,4 | 41,9 | 0,00 | 0,02 | 13,8 | 13,1 | 0,00 | 0,27 |
| Иркутская область | 68,6 | 58,6 | 0,00 | 0,00 | 17,5 | 15,0 | 2,77 | 3,40 |
| Кемеровская область | 38,2 | 40,1 | 0,01 | 0,00 | 14,5 | 14,7 | 3,79 | 3,21 |
| Новосибирская область | 61,4 | 65,4 | 0,01 | 0,00 | 13,3 | 12,1 | 4,25 | 3,62 |
| Омская область | 36,9 | 45,3 | 0,04 | 0,00 | 15,1 | 21,6 | 0,00 | 0,00 |
| Томская область | 43,2 | 43,6 | 0,00 | 0,04 | 17,0 | 17,0 | 0,00 | 0,00 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **51,0** | **51,4** | **0,01** | **0,00** | **15,1** | **16,4** | **0,69** | **0,85** |
| Республика Саха (Якутия) | 54,2 | 49,7 | 0,00 | 0,00 | 16,9 | 17,0 | 0,72 | 1,18 |
| Камчатский край | 23,5 | 33,5 | 0,00 | 0,00 | 5,7 | 11,3 | 0,00 | 1,37 |
| Приморский край | 35,5 | 36,7 | 0,02 | 0,02 | - | - | - | - |
| Хабаровский край | 73,6 | 70,2 | 0,00 | 0,00 | 19,2 | 23,2 | 1,06 | 0,25 |
| Амурская область | 48,7 | 47,4 | 0,03 | 0,00 | 12,4 | 12,9 | 0,00 | 0,40 |
| Магаданская область | 40,3 | 40,4 | 0,00 | 0,00 | 21,8 | 20,8 | 0,00 | 6,02 |
| Сахалинская область | 38,9 | 42,5 | 0,02 | 0,00 | 15,1 | 13,6 | 1,31 | 0,71 |
| Еврейская автономная область | 34,0 | 28,4 | 0,00 | 0,00 | 15,6 | 9,1 | 1,01 | 0,00 |
| Чукотский автономный округ | 33,9 | 42,3 | 0,00 | 0,00 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **70,6** | **75,6** | **0,00** | **0,00** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **42,2** | **-** | **0,02** | **-** | **16,5** | **-** | **1,07** | **-** |